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DÉCOUVRIR LA VIE EXTRATERRESTRE 
CACHÉE DANS NOTRE CORPS TERRESTRE 
L’Homme Racheté Découvre La Vie Extraterrestre   

 
 

SEATTLE, USA 
DIMANCHE 13 SEPTEMBRE, 2015 

FRÈRE VIN A. DAYAL 
 

 
Que Son Merveilleux Nom soit loué. Quand vous 

chantez ce genre de choses, c’est très glorieux, quand 
nous saisissons l’inspiration, nous y entrons avec 
l’adoration. Il y avait trois fêtes au septième mois, la fête 

des trompettes – elle rassemblait le peuple ; elle les 
amenait de tous les coins de la Palestine et les ramenait 
à Jérusalem, pour la troisième fois au cours de l’année. 

La première fois qu’ils venaient, c’était à la Pâque. Ils 
avaient le mystère de l’agneau, l’agneau immolé. Ils 

étaient identifiés à leur sacrifice.  
Ils retournaient au moment de la Pentecôte parce que 

ceux qui avaient eu une réelle identification avec leur 

sacrifice, la vie de ce sacrifice vient sur eux ; la 
Puissance Vivifiante pour amener une Nouvelle 

Naissance et les faire monter dans les Lieux Célestes, le 
gage de la pleine rédemption, ils avaient encore un 
temps pour venir – au septième mois. Et quand ils 

devaient venir au septième mois, c’était quelque chose 
de spécial. En effet, ce dont l’expiation parlait, ce dont 
le sacrifice de pâque parlait, c’était du gage de la pleine 

rédemption de ce qui allait arriver dans cette septième 
fête, un triple mystère : la Fête des trompettes, le jour 

de l’expiation et la fête des Tabernacles.  
Le Livre n’était pas ouvert au temps de la Pâques, il 

n’était pas non plus ouvert au temps de la Pentecôte. Le 

Livre était ouvert au temps de la dernière fête. Quand 
ils venaient pour la troisième fois, c’était quand le livre 

était pris. Néhémie 7 – ils étaient tous rassemblés dans 
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Jérusalem ; et Néhémie 8 – Esdras, le sacrificateur, 
prenait le Livre. Les gens étaient en train de crier disant 
: “Esdras, prend le Livre “   

Et ici le Sacrificateur, le Médiateur, l’Expiation, 
l’Agneau, Il brisait les sceaux du Livre et se mettait à 
lire. Et le peuple restait là du matin jusque tard ce jour-

là. Quelle grande chose c’était. C’était le moment où le 
souverain sacrificateur entrait dans le saint des saints, 

le Jour de l’Expiation ; et c’est là-dedans une fois par 
an, le dixième jour du septième mois, il devrait rester 
là-dedans et il devait voir la Gloire de la Shékinah. 

L’intérieur c’était dans une pièce en bois de forme carrée 
appelée le Saint des Saints, la troisième partie de la 
Cour, l’intérieur de l’intérieur. Dehors il y avait la 

lumière cosmique. A l’intérieur il y avait la lumière 
venant de l’huile d’olive – la lampe, mais dans l’intérieur 

de l’intérieur il y avait la lumière Éternelle, Le Dieu qui 
est Lui-même Lumière.  

Ceci est la fête dans laquelle nous sommes venus en 

ce jour ci. Le Cri, la première partie de ce triple mystère 
du Septième Sceau, rassemble l'Épouse. Nous voyons 

cette grande apparition en ce Jour – le Souverain 
Sacrificateur qui était entré le matin, rentrer, 
aspergeant les sept aspersions de sang. Et cette Parole 

qui a été ouverte, c’était pour leur montrer vers quoi ils 
retournent. Ils avaient l’habitude de faire sortir les titres 
parce que la trompette du jubilée devait sonner au 

dixième jour du septième mois dans la cinquantième 
année. Chaque cinquante ans ils avaient ce jubilée. 

L’année du jubilée et le Jour des expiations tombaient 
en même temps chaque cinquante ans. 

Et c’est ce qu’il en est de nous ; cette manne cachée, 

le sacrificateur devait en prendre dans le vase et en 
manger. Elle est toujours fraîche. Le prophète de l’exode 

qui était monté à la montagne, est entré dans la nuée, 
il a reçu une vision céleste et il est revenu. Il a construit 
ce tabernacle et il a mis ce vase d’or à l’intérieur. 
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Aujourd’hui, tout sacrificateur y a accès. Ce sceau a été 
brisé pour que nous soyons reçus, pour nous introduire 
dans Sa Présence où nous pouvons contempler Sa 

gloire et Le voir face à face, c’est une chose formidable.  
Ils changeaient de lieux d’habitation. Après qu’ils 

étaient rassemblés ; Sept Tonnerres rassemblaient 

l'Épouse. Les Sept Tonnerres nous ont montré comment 
avoir la grande foi pour le changement. Ils nous 

donnent la foi pour être changé, pour nous faire entrer 
dans le nouveau tabernacle. Toutes ces choses, ils les 
ont vécues avant le temps. C’était pour eux quelque 

chose de glorieux, mais aujourd’hui c’est la réalité.  
Dans la première église, ils ont eu la fête de Pâques 

et la fête de Pentecôte. Tout au long des âges de l’église, 

ils ont chanté la Croix, ils ont chanté du Saint Esprit et 
toutes ces choses, mais dans ce Jour ci, quand cette 

dernière fête arrive, tous les sept âges de l’église sont 
dans la tombe, tous les sept Messagers sont dans la 
tombe – mais nous qui sommes vivants et qui restons, 

nous qui avons été rassemblés, nous voyons la 
réapparition du Grand Souverain Sacrificateur.  

C’est une chose glorieuse de voir ce dans quoi nous 
sommes emportés, quand nous voyons ce que cela était 
là dans l’ombre et de savoir que nous sommes venus de 

l’ombre pour entrer dans la réalité, c’est très réel. 
Quand nous nous rencontrons ainsi dans Sa présence, 
et avec le potentiel qui repose dans chaque croyant, 

c’est illimité ce que Dieu peut faire. C’est illimité ce que 
Dieu peut faire ! Il n’y a rien, rien qui soit trop difficile 

pour Lui ici.  
C’est ce qu’Il avait dit quand les Anges étaient 

apparus à Abraham et Abraham était assis sous sa 

tente, il a vu l’apparition de ces Anges et le cri contre 
Sodome était monté et eux ils étaient descendus pour 

une investigation, et Il a montré le premier signe ; le 
discernement des pensées du cœur, et ensuite Il est 
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devenu le Juge Suprême et Abraham a dit : « Le Juge de 
toute la terre agit Il correctement ? » [Genèse 18:25 –N.D.É.]   

Il a répondu : « Le cri contre Sodome est monté 

jusqu’à Moi et Je suis descendu pour voir. » [Genèse 18:20-

21 –N.D.É.]  
Et pendant ce temps comme Sara se posait des 

questions, Il a dit : « Y a-t-il quelque chose d’impossible 

à Dieu ? » [Genèse 18:14 –N.D.É.]  C’est là où nous en sommes 
: « Je reviendrai au temps de la vie. »   Il est revenu, c’est 

pourquoi nous connaissons les choses que nous 
connaissons ; c’est pourquoi nous pouvons chanter les 
choses que nous chantons, c’est pourquoi nous ne 

sommes pas indécis ou instables, car Il a dit : « Le 
monde ne Me verra pas mais vous vous Me verrez. » [Jean 

14:19 –N.D.É.] Il leur avait donné un nouveau nom. 
Maintenant, Il s’apprête à leur donner un nouveau 
corps.  

C’est pourquoi il est dit :  « Je vous donnerai un 
Caillou Blanc et un Nouveau Nom. Je vous donnerai la 
Manne cachée. » Cela vient ensemble et voici ce que 

nous avons, cette Manne cachée. 
Il a dit : « Ouvre le Roc qui est sous le Roc afin que 

nous puissions voir Jésus et Son programme. » Donne-
nous de cette Manne cachée, quelque chose qui a été 
caché, que la lumière n’avait jamais frappé, mais la 

lumière est en train de briller maintenant et nous   
regardons dedans. Cela nous amène de la réalisation 

partielle à une réalisation parfaite. Vous connaitrez 
comme vous avez été connus. Plus d’amnésie ; plus 
question de voir comme au travers d’un miroir d’une 

manière obscure, mais de voir face à face.  
Avec ces pensées dans nos cœurs, prions une fois de 

plus. Tournons nos regards vers Lui et vous, croyez en 

Lui de tout votre cœur. Il est déjà ici.  
Dieu Tout-puissant, Auteur de la vie et Donateur de 

tout don parfait et bon, dans Lequel il n’y a ni 
changement ni ombre de variation, grande est Ta 
fidélité. Quel privilège, Dieu bien aimé, quelle occasion 
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nous avons en tant qu’une Prêtrise Royale, pas selon 
l’ordre aoronique, mais selon l’ordre de Melchisédech 
dans ce jour où nous avons vu le grand Souverain 

Sacrificateur Qui vit à jamais faire l’intercession par la 
puissance d’une vie Sans fin ; Celui qui est Prêtre et Roi, 
Agneau et Lion, Roi de Justice, Roi de Paix, oh Dieu, 

Celui qui a le Pain et le Vin ; Celui qui soupe avec nous 
en ce Temps du Soir, nous donnant quelque chose 

Seigneur, qui  nous fait quitter la poussière de la terre 
pour les étoiles du Ciel ; du terrestre au céleste, de ce 
qui est de la terre à ce qui est du Ciel.  

 Seigneur, oh Dieu, comme nous prions ce soir ; si 
nous avons eu cette occasion de nous rassembler en ce 
dimanche soir, ce qui est un temps spécial dans la 

Bible. Quel temps c’était pour nos pères quand cet Ange 
puissant était descendu et a brisé ce Sceau ; et cette 

Parole scellée a été ouverte et a grandi tout au long de 
l’histoire, a ouvert les Saintes Ecritures et a ouvert leur 
compréhension, a soufflé sur eux et a dit, « Recevez le 

Saint-Esprit ! »  Quelle chose réelle cela a apportée dans 
leurs cœurs.  

   Dieu, quand nous pouvons regarder en arrière et 
voir ce qu’avaient nos pères dans l’Alpha et ici nous 
sommes dans ce jour où le Septième Jour s’est terminé 

et les grandes visions – « Messieurs, est-ce le Signe de 
la fin » – cet Ange puissant qui vient avec ce Livre ouvert, 
qui a ouvert La Parole et nous voici Père – ceci est une 

grande responsabilité pour nous ; ce grand Aimant qui 
est venu et chacun de nous qui est aimanté, nous avons 

été tiré de chaque endroit où nous étions pour nous 
unir avec ce grand Aimant – comprenant que quelque 
chose de cet Aimant a été déposé en nous, nous 

amenant dans une union, dans ce temps de l’union.    
Nous regardons autour de nous et nous voyons tous 

ceux-là qui sont scellés avec des pensées des hommes. 
Nous voyons ceux-là Seigneur, Dieu, qui ne sont pas 
aimantés à l’Aimant qui ont manqué d’entrer dans ce 
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Royaume, ils entrent dans la dimension terrestre, dans 
le domaine de la vie humaine. Mais la Puissance 
vivifiante a emmené un peuple dans les Lieux Célestes, 

leur montrant leur place, Seigneur, nous amenant dans 
une foi parfaite pour vivre dans Ta présence et marcher 
avec une pleine et parfaite connaissance de ce que Tu 

as fait de nous en Christ.    
Que ces choses s’enflamment dans nos cœurs ce soir, 

Seigneur, comme Ta Parole Esprit Vivifiée descend en 
ces lieux jusque dans nos vies, Seigneur, que notre âme 
devienne si ancrée, inébranlable et sûre, profondément 

enfouie dans l’amour du Sauveur ; attachée à l’Absolu 
dans ce temps sombre où nous vivons, dans ces eaux 
perfides pendant que nous naviguons sur l’océan 

solennel de la vie.    
Oh Dieu, nous savons que l’ancre tient au-dedans du 

voile ; que nous ne sommes pas secoués dans notre 
pensée et inquiets dans notre esprit. Tout ce qui 
pourrait être secoué sera secoué, mais nous avons reçu 

un Royaume qui ne peut être ébranlé. Nous T’en 
remercions, Père. C’est le Seigneur qui agit. C’est 

merveilleux à nos yeux de Te voir à l’œuvre dans nos 
vies ; le plus grand que Michel-Ange, amène Ton Chef-
d’œuvre, Seigneur, que nous puissions être la pièce 

correspondant à ce Chef-d’œuvre parfait. Accordez-le ce 
soir.   

Bénis chacun, chaque famille, tout le monde qui est 

ici présent, tout le monde qui a faim et soif de plus de 
Dieu, tout le monde qui cherche une vie plus profonde, 

tout le monde, cher Dieu qui veut croître et être ce que 
Tu as dit à notre sujet dans ces derniers jours : une 
armée invincible, une super race, un super signe, une 

super église ! Puisses-Tu te déplacer souverainement et 
de façon surnaturelle et que nos cœurs et nos pensées 

soient liés à Toi, Seigneur afin que la Lumière puisse 
briller ; la Lumière de cet Évangile glorieux puisse briller 
au fond de nos cœurs pour nous donner la Lumière de 
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la gloire de Dieu, la connaissance de la gloire de Dieu 
sur la face de Jésus Christ. Accorde-le, Seigneur.  

Brise le Pain de vie et fais-Toi connaître. Mets-moi 

complètement hors du chemin. Tu sais que je compte 
sur Toi. J’en suis conscient, Seigneur, sans Toi, je ne 
peux rien faire. Ce n’est ni par ma puissance ni par ma 

force, mais Seigneur, j’ai appris à compter sur Toi, 
Seigneur. ‘C’est si bon d’avoir confiance en Jésus, de Te 
prendre au mot sur base de Ta Parole et de se reposer 
sur Ta promesse,’ de savoir qu’il est impossible que Tu 

faillisses, Tu ne peux pas faillir. Tu ne peux pas mentir. 
Ce sont des choses que Tu ne peux pas faire mais Tu es 
capable de faire extrêmement et abondamment au-delà 

de tout que nous pouvons demander ou penser.   
Donne à chacun la portion qui lui est due, ce soir. 

Encourage-les, bénis-les, apporte la stabilité à chaque 

vie pour la gloire de Dieu, dans le Nom de Jésus Christ 
nous prions et, nous demandons ces miséricordes et ces 

bénédictions, amen.  
Louez Son Nom merveilleux. C’est un grand honneur 

d’être avec vous et d’avoir l’occasion de vous parler un 

peu. Je veux juste revenir dans l’intention de vous 
parler juste un peu ce soir. C’était si agréable l’autre 

soir de vous parler alors que vous étiez assis et que nous 
chantions ce chant, assis à table. Maintenant, comme 
nous le chantons, entrons dans cet endroit où se trouve 

la Manne cachée, et voyons-Le face à face. Tenons-nous 
un peu debout et je suis sûr qu’Il va nous aider.   

Je veux continuer à lire dans Jean, ce grand Livre de 

Jean, l’aigle, le quatrième Être vivant ; ces quatre qui 
gardent le Livre des Actes - Matthieu, Marc, Luc, et 

Jean. Le Livre des Actes est la continuation du 
ministère d’Élie et du Fils d’Homme parce que l’Évangile 
nous montre le ministère d’Élie, le précurseur, 

présentant le Fils d’Homme. C’est ce dont parlent les 
quatre Évangiles, mais à travers le ministère du Fils 
d’Homme une voie a été tracée pour que vienne le Saint-
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Esprit, et qu’Il vienne dans les Actes sur ceux qui ont 
été appelés sous le ministère d’Élie et du Fils d’Homme.    

Là-bas dans le premier Âge, il y avait deux personnes 

distinctes. Dans cet Âge, les deux ministères étaient 
dans une seule personne. Nous savons cela. Donc, ceci 
c’est la continuation de 1966 à 2015 – le Dieu invariable 

dans la continuité invariable de Sa Parole. Il est 
toujours concentré sur Son objectif et nous voulons 

entrer dans le rythme de la Symphonie de la Parole de 
Dieu, juste au pas.   

Jean 1, que nous avons lu hier soir, et je veux juste 

lire comme nous avions arrêté la réunion et je veux 
continuer ici à partir de 19. Nous lisions comme quoi la 
Parole qui était avant le commencement était descendue 

et a été faite chair et a habité parmi nous. Et qu’ensuite 
Elle est passée par la naissance, comme quoi il y avait 

des mages qui étudient les cieux ; et jour après jour cela 
proclamait la Parole, et nuit après nuit cela montrait la 
connaissance.     

Ils avaient saisi le message du signe qui était apparu 
en ce jour-là, comme quoi ils devaient quitter Babylone, 

ils sont venus à l’Est. Ils sont venus de l’Est voyageant 
vers l’Ouest sous la conduite d’un signe surnaturel qui 
les a amenés à cette Parole et ils sont arrivés avec une 

question : « Où est Il né le Roi des Juifs ? » [Matthieu 2:2 –

N.D.É.] La première question dans le Nouveau Testament. 
Nous étions en train de parler de la première (question) 

dans l’Ancien Testament : « Adam où es-tu ? ” [Genèse 3:9 –

N.D.É.] La première question, Dieu qui cherche l’homme, 

l’homme déchu. L’Intelligence extraterrestre est 
descendue pour chercher l’homme déchu, le relever et 
le remettre dans la position pour laquelle il a été fait. 

Nous sommes alors ici dans Jean.  
Jean 1:19.   

Voici le témoignage de Jean, lorsque les 
Juifs envoyèrent de Jérusalem des 
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sacrificateurs et des Lévites, pour lui 
demander: Toi, qui es-tu? 

Ecoutez ceci attentivement. Suivez ce que nous 

lisons, attentivement. Les Juifs ont envoyé des 
sacrificateurs et des Lévites. Ils avaient fait une 
délégation ministérielle. Un nouveau genre de vie a 

paru. Ce n’était pas une vie de sadducéen. Ce n’était 
pas une vie de pharisien. Ce n’était pas une vie comme 

ils en avaient dans le Sanhédrin. Ce n’était pas ce genre 
de vie philosophique des Gentils comme les Esséniens 
et les Stoïciens et autre. C’était un genre de vie différent. 

C’était une espèce différente. C’était un phénomène 
dans le désert. C’est là où les choses apparaissent.    

Et ils sont sortis. Ils ont envoyé leur délégation : « 

Allez et enquêtez sur cette ‘forme de vie’. Nous n’avons 
rien de tel dans nos églises et il suscite une attraction. 

Les gens sont partis, sont allés au désert, au milieu des 
serpents et des scorpions ; où il n’y a pas de   bâtiments, 
sous les arbres, au bord du fleuve. Cet homme plonge 

les gens dans l’eau et toutes ces choses étranges. » En 
plus cet homme parlait avec autorité, ils savaient que 

c’était différent ; un genre d’homme du désert, un 
homme rude. On les a envoyés pour qu’ils demandent : 
« Qui es-tu ? »    

20 Il déclara et ne le nia point, il déclara 
qu’il n’était pas le Christ    

En d’autres termes, ils lui demandaient : « Es-tu Le 
Christ ? » Il déclara et ne le nia point. Vous voyez, Le 
Christ signifie ‘l’oint’. Il n’a pas nié qu’il ait été oint ; il a 

été oint. L’esprit et la puissance d’Élie (Gabriel a dit) 
sera sur le fils quand Il a parlé au père. [Luc 1:17 -N.D.É.] Il 
ira de l’avant avec ce ministère. Ésaïe a dit qu’il frayera 

une voie dans le désert. [Ésaïe 40:3 -N.D.É.] Jean savait qu’il 
n’était pas l'Époux. Il a dit, « Lui, Celui qui a l'Épouse, 

c’est l'Époux. Je suis juste un ami de l'Époux. » [Jean 3:29 
-N.D.É.] Il savait qu’il n’était pas l'Époux et il savait qu’il 
n’avait pas l'Épouse. Comme Éliézer, il était un ami de 
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l'Époux. Il n’était pas l’Époux. Est-ce que vous voyez ? 
Gloire !   

[Mais] il a déclaré, je ne suis pas Le 
Christ.  

21 Et ils lui ont demandé, qui es-tu alors ? 
Es-tu Elie ? Et il a dit : je ne le suis point.   

Il ne mentait pas. Il savait qu’il y avait cinq venues de 
l’esprit d’Elie et il savait qu’il était le troisième. Il savait 

qu’il n’allait pas venir, vous savez, pour rétablir toutes 
Choses. Donc il savait qu’ils cherchaient Celui qu’ils 
pensaient qu’Il allait mettre les Romains dehors et 

établir le Royaume. Voyez, dans en ce jour-là, tout le 
monde était dans l’attente de l’apparition du Messie. 

C’est sur ce point que je lis ceci. Et ils sont donc venus 
et ils enquêtaient là-dessus et ils ont demandé :    

… Es-tu ce Prophète-là ?    
Ils savaient que Moïse avait dit – Deutéronome 18:15 

: « Le Seigneur suscitera un Prophète comme moi » et ils 

savaient que le Prophète allait être le Messie. Celui qui 
n’écoute pas ce Prophète sera retranché. Ils demandent 
donc : « Est-ce que tu es Le Christ ? Est-ce que tu es le 

prophète dont Moïse a parlé ? Est-ce que tu es Elie ? 
Qui es-tu ? »    

Ce qui nous est montré ici, c’est que l’église du monde 
n’avait aucune compréhension claire de ce qu’ils 
cherchaient. Ils ne savaient pas comment reconnaître 

ce qui avait été promis dans les Saintes Ecritures, mais 
ils savaient en lisant et ils ont vu le besoin pour cette 
Venue et quelque chose dans leurs cœurs, ils ont senti 

la traction de l’heure, mais ils n’étaient pas 
suffisamment réveillés pour savoir identifier Celui-ci 

quand Il vient, en effet ils savaient que le Messie sera 
Dieu.   

 Une vierge concevra et enfantera un fils et Son Nom 

sera appelé Emmanuel ce qui signifie Dieu avec nous. 
Voyez ? Un Fils nous est né. Un enfant nous est donné. 
Son Nom sera Merveilleux, Conseiller, Prince de la Paix, 
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Dieu puissant, Père éternel, donc ils savaient qu’ils 
attendaient Celui-là, mais ils ne savaient pas 
exactement comment L’identifier.     

22 Ils lui dirent alors: Qui es-tu? Afin que 
nous donnions une réponse à ceux qui nous 
ont envoyés?  

« Vous ne savez pas avec quel genre d’hommes nous 
traitons, vous savez. Ils ont mis leur confiance en nous. 

Ils nous ont assigné cette tâche. Ils ont payé pour nous 
le prix du billet pour nous faire parvenir ici au désert. 
Nous devons rentrer avec un rapport sur ce que nous 

avons découvert pour ceux qui nous ont envoyés. Nous 
représentons l’association ministérielle de la ville de 
Jérusalem et des dénominations, et nous venons 

enquêter, et découvrir parce qu’ils veulent savoir. »     
… Qui es-tu? Afin que nous donnions une 

réponse à ceux qui nous ont envoyés. Que 
dis-tu de toi-même?  

23 Moi, dit-il je suis la voix de celui qui crie 
dans le désert: Aplanissez le chemin du 
Seigneur, comme dit Ésaïe, le prophète.  

Il sait qu’ils connaissent la Bible parce qu’ils sont 
Lévites et sacrificateurs. Donc ils connaissaient la 
prophétie qu’il cite. Il n’a pas dit : « je suis le fils de 

Zacharie. Est-ce que vous vous souvenez du vieil 
homme ? Est-ce que vous vous souvenez de cette 
histoire au sujet de l’Ange qui lui était apparu et qui l’a 

frappé de mutisme ? Est-ce que vous vous souvenez de 
la vieille femme qui a enfanté dans sa vieillesse ? » Il n’a 

pas dit cela. Il savait qu’il en était arrivé à louer Dieu 
parce qu’il n’était pas le fils de Zacharie et d’Elisabeth.    

Nous en avons eu un autre comme Elie. Il a dit : « je 

remercie Dieu quand j’ai découvert que (le deuxième 
précurseur) je ne suis pas le fils de Charles et de Ella 

Branham. »  Eh bien, Jean avait cette même chose. Et 
Jean, étant de cet autre côté de la Bible, pouvait 
regarder en arrière dans la Bible et identifier le mystère 
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de son nom et savoir qui il était, en vivant ce mystère, 
pourtant il avait été annoncé sous forme de prophétie 
sept cents et douze ans avant. Il est entré dans les 

Saintes Ecritures et il s’est identifié. Il les aidait à 
reconnaître leur jour et le Messager. Il les aidait à 
comprendre leur temps et leur saison.   

24 et ceux qui avaient été envoyés étaient 
des Pharisiens.  

C’était la religion de Paul. Voyez, il était parmi eux.   
25 Ils lui firent encore cette question: 

Pourquoi donc baptises-tu si tu n’es pas le 
Christ, ni Elie, ni le prophète?  

26 Jean leur répondit: Moi je baptise 
d’eau: mais au milieu de vous il y a 
quelqu’un que vous ne connaissez pas.  

« Celui que vous cherchez est déjà au milieu de vous, 

» il a dit, « Il est d’un autre monde, d’une autre 
Civilisation. »     

Je me demande si vous savez qu’Apocalypse 10:1 est 

au milieu de nous. Je me demande si vous savez que le 
Seigneur Lui-même est descendu du Ciel. Je me 

demande si vous savez qu’il a prêché aux Pentecôtistes 
: la Présence de Dieu non reconnue, un Véritable Signe 
perdu de vue, Dieu mal compris, Dieu Dans Simplicité 

; louant Dieu pour ce qu’Il a fait dans le passé ; louant 
Dieu pour ce qu’Il fera dans le futur et neuf fois sur dix, 
ils ne peuvent pas le voir.    

Il y a également une Intelligence Extraterrestre au 
milieu de nous, même ce soir. Ce n’est pas une 

quelconque philosophie. J’ai confiance que le Logos qui 
est la Colonne de Feu, me couvrira de Son ombre et fera 
de moi son porte-parole. Et cela n’est-il pas étrange? 

L'Épouse sous son Messager à Elle sera la dernière Voix 
pour le dernier Âge.    

Si nous n’entrons pas dans la Parole, elle restera une 
Écriture non accomplie. Alors nous attendrons, 
cherchant les gens qui sont concernés à venir entrer en 
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Elle. Si frère Branham n’était pas entré dans Malachie 
4:5 et avait attendu là, il aurait cherché un homme pour 
venir prendre cette Écriture. Mais cela a commencé à 

lui être révélé, qu’il est cette personne. Quand cela 
commence à t’être révélé à toi, que tu es réellement cette 
Epouse, tu n’es pas cette Épouse en le croyant 

seulement. Non, tu es tout autant éternel que Dieu est 
éternel. Tu étais là-bas avec Lui ; tu avais toujours la 

vie Éternelle. Il a dit :   
… au milieu de vous il y a quelqu’un que 

vous ne connaissez pas    
C’est pourquoi ils sont venus et lui ont demandé « Es-

tu Celui-là ? Es-tu Celui-là ? » Ils cherchaient la 
…n’oubliez pas ceci ! Ils cherchent cette vie. Ils 

cherchent ce Surnaturel, ce Père éternel, ce Dieu 
Puissant, cet Emmanuel Qui va venir vers ici-bas 

venant des Cieux.    
Ils cherchent Cela mais savez-vous pourquoi ils ne 

pouvaient pas Le trouver ? Ils Le cherchaient à la 

mauvaise place. Ils cherchaient Cela dans leurs propres 
organisations. Les Pentecôtistes cherchent Cela dans 

l’Église Pentecôtiste. Si Ce n’est pas Pentecôtiste, Ce 
n’est pas juste. Les Témoins de Jéhovah cherchent Cela 
dans leur propre église. Est-ce que vous comprenez ? 

Les Adventistes du Septième jour cherchent Cela dans 
leur propre église. C’est pourquoi ils ne peuvent pas voir 
Cela.    

Les hommes cherchent la vie extraterrestre dans 
l’espace avec leur grand télescope. Et s’ils la voient, ils 

ne sauront même pas ce que c’est parce qu’ils ne sont 
jamais entrés en contact avec cette vie auparavant, 
mais ils la cherchent. Les Pharisiens et les autres la 

cherchent, mais ils avaient amené la Parole de Dieu à 
n’avoir aucun effet à cause de leurs traditions. Donc, ils 

sont tombés dans un piège : « Nous sommes les 
disciples de Moïse. Abraham est notre père ! » Ils ne 
pouvaient sortir de cela.    
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Donc pendant qu’Il parle, le voile demeure encore sur 
leurs cœurs et leurs pensées. Il essaie de les amener à 
considérer l’heure présente : « Si vous connaissiez 

Abraham vous Me connaîtriez. Abraham s’est réjoui de 
voir Mon jour. Si vous connaissiez Moïse vous me 
connaîtriez. » Si vous connaissiez frère Branham et 

Paul, vous connaîtriez l'Épouse. Si vous connaissez 
l’Alpha, les pères, vous connaîtriez leurs enfants. Si 

vous ne les connaissez pas, vous ne nous connaîtriez 
pas. Est-ce que vous comprenez ?    

C’est une Espèce de vie, pas une vie confessionnelle ; 

une Espèce de vie et Dieu est identifiée par Ses propres 
caractéristiques ; le Christ identifié de tous les Âges ; 
tous les sept et aussi dans l’Âge de l'Épouse. Jésus sous 

forme de l'Épouse, dans l’Âge de l'Épouse, dans la 
Venue de l'Épouse, s’est toujours identifié par Ses 

propres caractéristiques.    
J’ai entendu quelqu’un chanter ce soir, vie de Sa vie 

et foi de Sa foi et Parole de Sa Parole, je comprends alors 

que vous croyez.  
 Amen. Alléluia. Ce n’est pas étrange, mais c’est pour 

vous rappeler quelquefois.    
Vous voyez, quelquefois vous passez là ; c’est comme 

quand les gens disent : « Mettez encore le voile, » quand 

Moïse est descendu avec la gloire sur son visage non 
voilé, sortant de la Colonne de Feu, la Parole était trop 
glorieuse. Les gens ne voulaient pas de la Parole si 

glorieuse. Ils ont dit : « Mets le voile, Moïse ! »     
Moïse devait alors dire : « Je suis le fils d’Amran et de 

Jokébed de la tribu de Lévi. Je suis heureux d’être avec 
vous. » [Fr. Vin rit -N.D.É.] Est-ce que vous comprenez ? C’est 
ce que les gens veulent. C’est ce les gens veulent. Parfois 

Il cache cela, mais parfois Il montre cela, et s’Il continue 
de le cacher et qu’Il ne le montre pas, vous 

commencerez toujours à vous imaginer qu’Il le 
montrera quelque part à la fin de la route. Mais quand 
vous en apercevez une lueur quelque fois, vous voyez 
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combien la chose est glorieuse, vous dites : « Oh là là 
mon Dieu ! La Chose est ici, déjà au milieu de nous. » 
Mumm. [Fr. Vin frappe sur la chaire. –N.D.É.] Ça sent bon.  

27 Il y a quelqu’un qui vient après moi, il 
m’a précédé, je ne suis pas digne de délier 
la courroie de ses souliers.  

Puisse le Seigneur bénir la lecture de Sa Parole. Vous 
pouvez vous asseoir. Que le Seigneur soit loué ! Ainsi, 

chacun se sent très bien ? Je souhaite vraiment que 
chacun se détende calmement afin que nous puissions 
parler de Jésus. Vous savez, nous avions l’habitude de 

chanter un petit chant comme à l’école du dimanche 
pour enfants « Parlons de Jésus, le Roi Théophanie, c’est 
ce qu’Il est » – vous savez. Le Puissant Tourbillon de Feu, 
vous savez, l’Homme qui est sorti de la Lumière ambrée. 
Parlons de Jésus. Qui est ce Melchisédek? Parlons de 

Jésus, vous savez ; Celui qui a été dévoilé dans ce Jour 
ci ; Cette Pierre Faîtière à Sept Yeux ; cet Agneau qui a 

Sept Cornes et Sept Yeux. Parlons de Jésus, vous voyez, 
Celui qui s’appelle la Parole de Dieu, Celui qui est le 
thème principal de la Bible entière. Amen. Il est ces 

Sceaux. Parlons de Jésus, Christ le Mystère de Dieu 
Révélé qui était scellé dans la Bible mais qui est révélé 

dans Sa propre Parole. Vous voyez ? Nous voulons donc 
parler de Jésus. Ainsi, si j’y vais tout doucement, vous 
savez, je veux attendre parce que comme je vous l’avais 

dit hier, je devais prêcher autre chose si je n’avais pas 
confiance en vous, si je ne croyais pas que vous avez 
réellement les gènes des apôtres en vous, que vous êtes 

une partie de cet Arbre Épouse, vous venez de cette 
Racine. Si je me risquais à penser que vous avez été 

greffés dans le Message à ce grand Arbre, mais que vous 
êtes en train de mener une vie en dehors de la Vie de ce 
Message et que vous êtes en train de porter un tangelo, 

un pamplemousse ou que vous êtes en train de porter 
un faux témoignage de la Vie, vous savez, en train de 
parler d’un Dieu historique de la bas entre 1946 et 65 
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et que vous ne connaissez pas ce Dieu-là qui est au-
dessus de nous, et Dieu avec nous. La Colonne de Feu 
au-dessus de la tête du Prophète, c’était Dieu au-dessus 

de nous ; qui est allé au-delà du premier et du deuxième 
pull, voilé dans le Troisième Pull – Dieu avec nous. Le 
24 décembre 1965, Dieu a pris ce voile de chair dont Il 

s’était enveloppé et l’a mis dans la tombe dans le Musée 
à Jeffersonville puis, lui est allé vers sa récompense 

éternelle. Amen.  
Mais ici, ce soir … là-bas ce n’était pas fini ; c’est Dieu 

en nous. Voyons Dieu.  

Quand vous voyez Dieu en nous, c’est l’étape 
suivante, la raison pour laquelle il avait prophétisé et il 
avait vu la vision et ce n’était pas une… Nous ne 

sommes pas de la famille du Dr. Davis. Vous le savez. 
Nous n’allons pas dire qu’il avait pris une collation de 

piment chaud et qu’il avait fait un cauchemar. Non. 
Nous comprenons que ces visions n’avaient jamais failli 
et que ces visions étaient scripturaires. Alléluia ! Ainsi, 

quand il a vu cette Épouse en vision venant de toutes 
les Nations, laquelle doit être la Bible, la Semence 

Royale d’Abraham venant de toutes les Nations, Gloire!  
Cette Bonne Nouvelle doit aller dans toutes les nations, 
puis viendra la fin.  

Luther n’était pas allé dans toutes les nations, il est 
resté en Allemagne. Wesley, en Angleterre ; les 
pentecôtistes aux Etats Unis mais le Message a 

parcouru toute la terre. Amen. L'Épouse venant de 
toutes les Nations est en train d’être rassemblée ; cette 

Truite arc en ciel que Oral Roberts ne pouvait pas 
attraper. L’Ange ne lui a pas enseigné, il n’avait pas non 
plus de quoi les attraper. Alléluia !   

 Sa petite sensation et secouer les gens ; lui et A. A. 
Allen, ils étaient ces pêcheurs qui étaient au bord du 

lac, vous savez. Gordon Lindsay et Jack Moore et tous 
ces pêcheurs là-bas, en train de pêcher, vous savez 
autour du lac et attrapant de petits poissons. Oh mon 
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garçon, et ils avaient un jubilée. Et le prophète dit : « Je 
ne veux pas attraper ceux-ci. Ce sont des membres 
d’église. Regardez ces gros là-bas. »   

Il était en train de voir certains d’entre vous dans 
cette eau-là. Il vous connaît sous une forme symbolique. 
Vous vous connaissez vous-même sous une forme 

symbolique. Est ce que vous savez cela ? Allez dans la 
Bible. Etes-vous Orpa ou Ruth ? Etes-vous Vashi ou 

Esther ? Etes-vous Agar ou Sara ? Eh bien, ce qu’il en 
c’est que vous vous connaissez vous même sous forme 
d’ombre ou de type, vous vous connaissez sous une 

forme symbolique. Eh bien, combien plus vous savez 
que vous êtes cette truite arc en ciel dans cette eau. 
Alléluia ! Vous voyez, elle observe cette vie-là.  

Ces hommes étaient en train de lancer leurs 
hameçons, ils lançaient et ils attrapaient, vous savez. 

Avez-vous remarqué lorsqu’ils étaient dans le bateau ? 
Qui était Lyle ? Lyle avait attrapé une pauvre petite 
créature.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

Il y avait pourtant mieux, un gros poisson dans l’eau, il 
a dit : « Petit poisson, tu as tiré ta dernière cartouche » 

et il l’a simplement tiré et l’a rejeté dans l’eau, il lui avait 
vraiment sorti les entrailles. Vous voyez ? 

Vous voyez ? Mais il y en avait un qui a eu de la 

compassion, un qui avait de la miséricorde, un qui 
savait : « Ce n’est pas cela que nous sommes venus 
attraper. » Et c’est cela la chose ; il vous a attrapé. Le 

Message vous a attrapé. Pensez-y ! Le Message vous a 
attrapé dans cette heure. Quelle chose glorieuse ! Amen.  

Et c’était l’Ange de Dieu, Apocalypse 10:1, Apocalypse 
10:7. Vous voyez ? Les gens étaient autour de lui là, à 
l’étape actuelle de son ministère où il essayait de leur 

enseigner, vous savez, sur comment mettre le lacet dans 
la chaussure et toutes ces choses ; leur enseigner sur 

les visions et sur le subconscient et ces choses et cela a 
engendré des imitateurs, (vous voyez ?) Tout—cette 
association de ministres. « Tout le monde m’a 



Découvrir la Vie Extraterrestre Cachée dans Notre Corps Terrestre                 2015-0915 

18 

abandonné » – L’Étape Actuelle De Mon Ministère [1962-

0908 –N.D.É.], tout ce groupe-là, Matthieu 24:24. Vous 
voyez ? Mais Apocalypse 10:1 vient à Apocalypse 10:7.  

Apocalypse 10:7 se promenait au milieu de tout cela 
– Matthieu 24:24 là-bas ; la guérison – premier pull, 

contacter la chair. Le deuxième pull –toucher l’esprit, ce 
n’était pas encore le Message. Et ces petits poissons, ces 
gros poissons c’était pour lui montrer afin qu’il voie vers 

quoi il est en train de se diriger —Est-ce juste se diriger 
vers quelques petits miracles ? Pour ensuite dire … Il 
dit : « Si Dieu accomplit seulement des miracles et qu’Il 

n’envoie pas un Message, il s’agit tout simplement du 
même vieux programme. » Il a dit : « Les signes servaient 

seulement à attirer l’attention des gens, les préparer 
pour la Parole. » Il a dit : « Et il nous a été promis dans 
la Bible qu’un Elie viendrait. Il nous a été promis un 

Messager dans les derniers jours qui ramènera les 
cœurs des enfants à la foi des pères. C’est ce que nous 

attendons. »   
Il a dit : « Conformément à Apocalypse 10:7, il y a des 

mystères dans la Bible qui doivent être révélés. Il y a des 

choses qui doivent être révélées. »  Le gazam, le jélek, le 
hasil et la sauterelle, tout ceci ont dévoré l’Arbre. Une 
grande partie de la Vérité a été perdue là-bas. Nous 

attendons que cet Elie vienne restaurer toutes Choses. 
Une onction venant de Celui qui est Saint, Laquelle vous 

enseignera toutes Choses. Je vous rappellerai ces 
Choses. Amen. Vous voyez ? Les Choses, les Vérités 

mystères. Et ces Choses, il a dit : « Méditez sur ces 
Choses. Méditez sur ces Choses. » Vous voyez ?  

Et ainsi, quand ceci nous est parvenu en cette Heure, 
c’est un temps glorieux et merveilleux. Nous regardons 
autour de nous et nous croissons en maturité, en 

restant dans la Présence du Fils dévoilé ; cette glorieuse 
Lumière dans sa pleine force pour cuire ce que nous 
avons en nous afin que cela devienne une réalité. Vous 

voyez ? C’est cela le problème qu’il y a avec des églises. 
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Si la lumière n’avance pas pour devenir plus forte, la 
plante ne va pas croître. Vous voyez, la lumière du soleil 
doit devenir plus forte pour amener la plante à quitter 

l’étape de la feuille pour devenir un gland, du gland à la 
balle et de la balle au grain. Vous voyez, ce soleil du 
temps de la moisson brûlait cette petite tige qui est 

sortie là.  
Dieu ne peut pas mettre ce soleil de la moisson là au 

mois de mars ou d’avril, vous voyez, il doit venir en 
juillet. Mais de même que la lumière progresse et 
devient plus forte, l’église doit arriver à maturité. Vous 

voyez ? C’est comme partir de l’état de bébé à celui de 
l’enfant, à celui d’un homme. Quand je suis devenu un 
homme, j’ai mis de côté ce qui est de l’enfant. La viande 

c’est pour les adultes. Ceux qui en sont encore au lait 
n’ont pas d’expérience dans la Parole, ils sont des 

bébés. A qui allez-vous enseigner la doctrine ? A qui 
allez-vous transmettre la connaissance ? A ceux qui ont 
été sevrés.  

Vous voyez ? C’est pourquoi quand ils sont entrés en 
Canaan, Dieu a exigé la circoncision. « Circoncis les 

Josué. Aiguisez les couteaux. » Le Capitaine ne pouvait 
pas descendre, la Pierre de Faîte ne pouvait pas 
descendre sur une église incirconcise, sur une église qui 

mange encore de la manne du désert – la justification et 
la sanctification. L’église n’avait pas encore traversé le 
Jourdain. Quand ils sont entrés dans le pays, c’était 

s’engager dans la bataille, s’engager dans la bataille 
pour la possession de l’héritage.    

C’est pourquoi Dieu avait changé l’alimentation. La 
nourriture du désert était terminée. La manne avait 
cessé de tomber. Ils mangeaient les grains qui avaient 

atteint la maturité, car c’est ce dont ils avaient besoin 
car ils étaient entrés au temps de la moisson quand le 

Jourdain débordait sur ses rives ; et le temps de la 
moisson c’est quand le grain est arrivé à maturité. Vous 
voyez ?   
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C’est pourquoi dans cet âge ci, Luther, la tige, il avait 
une petite portion de la Parole ; Wesley, une portion 
plus avancée, un peu plus de Parole. La Pentecôte, la 

balle – semblable au grain mais ce n’était pas le grain. 
La semence ne va pas hériter avec la balle. Ismaël ne va 
pas hériter avec Isaac. La balle ne va pas hériter avec le 

grain. Vous voyez ?  
Chasse la servante et son enfant, pourtant elle a eu 

cet enfant d’Abram. Abram était le père d’Ismaël et 
Abraham était le père d’Isaac quand le nom a été 
changé. Comprenez-vous ? Sous le premier et le 

deuxième pull, Frère Branham a engendré beaucoup de 
gens dans le Royaume de Dieu, là dans la maison, deux 
femmes dans la maison. Deux enfants sont dans la 

maison, mais à un certain moment, ils commencent à 
se battre. C’est pourquoi tout ceci commence 

maintenant. Ésaü et Jacob se battaient aussi dans le 
ventre ; l’un de la chair – deux types de gens-là à 
l’intérieur. Vous voyez ?  

Vous voyez, parfois, nous manquons de voir la 
manière dont le Prophète a prêché et dont il a jeté les 

semences et étalé ces choses, vous demandez :  « Est ce 
que nous sommes dans le bon ou si c’est ceci qui est 
juste ou si quelqu’un d’autre là-bas a aussi raison ; ou 

peut être que nous disons la même chose » , et les gens 
disent : « nous tous, nous prêchons le Message. Nous 
disons tous la même chose. » Cela signifie alors qu’Ésaü 

et Jacob disaient la même chose. Cela signifie qu’ils 
désiraient la même chose. Cela signifie que le corbeau 

et la colombe désiraient la même chose. Comprenez-
vous ? Cela signifie que Caïn et Abel faisaient la même 
chose. Non, ce n’est pas la Bible ; ce n’est pas du tout 

la Bible. Alors quand vous regardez dans la Bible, vous 
avez le discernement.  

Abel n’avait jamais détesté Caïn ; c’est Caïn qui 
détestait Abel. Jacob n’était jamais allé pour tuer Ésaü. 
Il n’avait aucun intérêt à faire du mal à Esaü. C’était le 
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droit d'aînesse qui l’intéressait. Mais c’était Esaü qui 
cherchait à tuer Jacob et la mère a dit : « Va-t’en d’ici. 
Ton frère cherche à te tuer ! Éloigne-toi de la famille. » 

Vous voyez ? C’était tout le temps des troubles.  
Frère Branham ne voulait jamais combattre ces 

Pentecôtistes. Mais tous s’étaient ligués contre lui et lui 

ont lancé un défi sur sa doctrine. Et l’ont tous chassé 
de leur milieu. Il était celui qui disait toujours : « Je veux 

tracer un plus grand cercle et les amener dedans. » Un 
vrai croyant de cette Heure, ne veut pas combattre son 
frère ou sa sœur, car il sait qu’il existe des catégories 

dans l’élection.  
Dieu a fait les gens tels qu’ils sont et vous ne pouvez 

pas changer ce que Dieu a fait. C’est cela la 

souveraineté de Dieu – un vase d’honneur, un vase de 
déshonneur. Et quand vous démontrez la Vie et que  

vous aimez tout le monde et que vous vous mettez dans 
une position où Dieu peut vous orienter et vous guider, 
parce que quoi qu’il en soit, une brebis ne s’efforce pas 

de porter la laine et la colombe n’essaie pas de manger 
une viande de chien pourrie, vous savez, elle n’a pas de 

bile. Elle ne sait pas digérer cela. Elle n’en a pas le désir.  
Et voici où le croyant marche dans son territoire. On 

reconnait l’arbre par ses fruits, et vous ne faites que 

porter vos fruits. Et un arbre ne mange pas le fruit qu’il 
porte. Il le produit pour tout le monde, par des 
sacrifices, et un homme est comme un arbre. Et cet 

Arbre Épouse est restauré au travers de neuf fruits, 
(amen ? )il est planté près de l’Eau des rivières, il donne 

des fruits en sa saison et ses feuilles ne se flétrissent 
point, elles cherchent à communier. Elles se disent : « 
Je ne suis peut-être pas en mesure de manger tout le 

pain avec vous, mais je vous jetterai des miettes. Si vous 
en voulez à emporter à la maison, et digérer et en avoir 

pour demain et pour la semaine qui suit ; oui, je vous 
en donnerai également. Et je sais que si vous n’en 



Découvrir la Vie Extraterrestre Cachée dans Notre Corps Terrestre                 2015-0915 

22 

mangez pas, il se pourrait que vous en donniez à 
quelqu’un d’autre à qui cela est vraiment destiné. » 

  Il se pourrait que vous soyez juste un messager car 

ce qui se passe dans beaucoup d’endroits où vous voyez 
les arbres germer. Vous dites : « Qui a fait ceci ? Qui a 
amené ceci ici ? Il n’y a personne par ici ? Il n’y a 

personne dans cette contrée. Et c’est ceci ne ressemble 
à aucune des espèces connues originaires de cette 

contrée ci. » Les oiseaux, la migration des oiseaux ; ils 
mangent et ensuite cela passe dans leurs selles et par 
la suite un arbre surgit là.  

Dieu sait comment s’y prendre pour faire parvenir la 
Parole quelque part. Dieu sait comment faire parvenir 
des choses à des endroits. Le grand mystère de Dieu sur 

Sa manière de faire agir toujours Sa volonté. Vous 
voyez, c’est beau de penser ainsi et en arriver au point 

vous vous détachez du fait d’être un membre d’église. 
Vous voyez, quand vous faites partie d’une religion, 
vous savez que ça se passe comme ceci : les Baptistes 

combattent les Méthodistes, et les Méthodistes 
combattent les Témoins de Jéhovah, et les Témoins de 

Jéhovah combattent les Adventistes du Septième Jour. 
C’est tout un gros conglomérât et après avoir combattu 
la dénomination, nous nous battons les uns contre les 

autres. Mais si vous êtes libéré de cela, et que vous 
commencez à marcher avec Lui, et que vous êtes pris 
sous Sa Divine influence, alors c’est différent. Vous ne 

vous disputez avec personne. Vous ne vous disputez 
avec personne. Vous n’essayez pas de forcer. Vous avez 

la révélation. Vous n’allez pas essayer de convaincre 
tout le monde qui vit dans le péché, « Celui qui ne peut 
pas voir cela ne fait pas partie de l'Épouse » – Non. 

Comment pouvez-vous dire qu’ils ne font pas partie de 
l'Épouse ? Il y a un temps et une saison. Vous n’a pas 

à amener tout le monde.  
Personne dans cette salle ne m’a amené. Vous 

comprenez ? Si quelqu’un vient et amène les gens, soyez 
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sûr que Dieu utilise cette personne pour amener une 
âme, et Dieu peut utiliser cette personne là-bas pour 
amener une âme. Et c’est une bénédiction vous savez. 

Dieu utilise les gens individuellement – un petit garçon 
à l’école. Comme cette petite fille, une fille de l’école du 
dimanche, qui a parlé avec quelqu’un qui était un 

incroyant et qui l’a amené à la conversion. Vous voyez 
alors comment Dieu peut utiliser n’importe qui. Vous 

n’avez pas à être un grand prédicateur. Parfois Dieu 
utilise les choses de cette manière-là pour montrer Sa 
gloire.  

La religion est une chose dangereuse, vous savez. La 
première personne qui mourut, ce fut à cause d’un 
conflit religieux (vous voyez ?) depuis le tout début. Ne 

cherchez pas alors à entrer dans ce genre d’esprit. Nous 
avons été lavé de cet esprit-là.  

Vous voyez, la vraie interprétation du Message ce 
n’est pas ce que vous lisez. C’est de regarder le 
Prophète, parce que ce qu’il prêche, c’est ce qu’il est. 

Comprenez-vous? Les gens s’en vont dire : « Écoutez, il 
a dit ça ! »  Et ils prennent alors cela et s’en servent 

comme ils ne s’accordent pas avec quelqu’un d’autre, et 
comme ils veulent terrasser l’autre ils utilisent cela 
contre cette personne : il a dit ; mais il n’avait pas dit 

cela contre cette personne-là. C’est vous qui n’aimez pas 
cette personne et qui utilisez cela contre elle. Vous voyez 
? Ce n’est donc pas ce genre de vie là, parce qu’en fin de 

compte, nul ne peut venir à moins que le Père ne l’attire. 
Et ensuite, ça ne dépend ni de celui qui veut, ni de celui 

qui court. Ce n’est ni par la puissance ni par la force, 
c’est par Mon Esprit dit le Seigneur, c’est cela la voie.  

Considérez Thomas. « Je ne croirai pas ! Gardez cette 

révélation là pour vous-même ! Que l’Ange Puissant est 
descendu, quoi, et qu’Il a brisé le Sceau et que la Parole 

est sortie de l’histoire, je ne puis croire cela ! » Marie 
Madeleine est venue et a témoigné : « Le Seigneur m’est 
apparu. »   
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« T’est apparu ? » Vous pourriez voir Pierre, presque 
en colère. Vous connaissez Pierre, toujours prêt à 
s’enflammer. Pierre a jeté un coup d’œil à ses deux fils 

qui aiment faire descendre le feu et brûler les gens, vous 
savez – Jacques et Jean. Il a dit: “Dites à cette femme 
qui je suis. Il a dit : « Je m’appelle Pierre. J’ai reçu un 

nom nouveau. J’ai les clés du Royaume. Est ce qu’Il est 
venu vers vous ? Il m’a contourné ? Mes deux frères ici 

présents, Jacques et Jean, nous sommes la Foi, 
l’Espérance et la Charité. Nous étions à la montagne. 
Nous étions dans la maison de Jairus. Il nous a 

contournés pour venir vers vous ? » 
Vous savez, je me demandais toujours pourquoi et 

alors j’ai saisi. Le Seigneur me l’a donné juste là à la 

maison pendant que nous avions un service de 
communion. Je participais à un service de communion 

et cela est tombé sur moi. En effet, quand Il était 
ressuscité—selon les Ecritures, il est dit : Et Il apparut 
premièrement à Marie de Magdala, de qui Il avait chassé 

sept démons. C’est là où vous lisez cela. Vous ne lisez 
pas cela dans les Evangiles, nulle part. Le problème 

n’est pas là. Il est indirectement fait référence à cela, et 
alors le Saint Esprit a simplement dit: Il est ressuscité 
pour notre justification, et Il est venu à l’une du genre, 

vous savez... genre sept démons – sept signifie 
l’achèvement. Cela c’était comme la plénitude des 
démons, ce qu’elle était, et la personne qui était dans 

cette condition – pour montrer ce que la résurrection 
signifie pour nous.  

“Il a été livré pour nos offenses, (Romains 4:25) et est 
ressuscité pour notre justification. Et justification est 
un terme judiciaire. Il signifie être légalement et 

formellement acquitté d’une culpabilité par un juge. 
Alors ici, quand Il parlait de ceci, Il parlait de ceci à celle 

dont le passé était le pire parmi eux. C’est à elle qu’Il est 
apparu en premier. Et s’ils avaient regardé pour 
considérer …Comme Moïse, vous savez quand Moïse—
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Dieu vint pour manifester Sa miséricorde aux gens, Sa 
patience, et Il a dit : « Moïse, va et parle seulement au 
rocher. Je leur donnerai de l’eau. Mais ils cherchaient à 

lapider Moïse ; ils critiquaient Moïse et Moïse fut 
tellement agacé qu’il alla devant Dieu pour se plaindre. 
Et au lieu que Dieu le protège, Dieu dit : « Donne leur 

de l’eau. Va la leur donner. » Dieu veut—la bonté de 
Dieu amène à la repentance.  

Parfois, Dieu se sert de Sa patience pour briser le 
cœur de quelqu’un. Non pas que chaque fois vous 
utilisez la Vérité, vous savez, « La Parole dit ceci et la 

Parole dit ceci. » Pouvez-vous imaginer Frère Branham 
avec Burt ? « Burt, as-tu déjà entendu parler de moi ? » 
Vous rappelez vous de la manière dont il avait parlé à 

cette la femme-là à Memphis ? « Tantine, est ce que vous 
me connaissez ? Je prie pour les malades. Mon nom est 

Branham. »  
Elle a répondu : « Je n’ai jamais entendu parler de 

vous. »  [Fr. Frère Vin rit. –N.D.É.] Fin de citation. « Je 

n’ai jamais entendu parler de vous. » Elle n’était pas 
intéressée par ce qu’il fait. Elle voit – Dieu avait 

transmis l’image de l’homme par le moyen d’un rêve et 
elle avait cru cela. Elle était allée dans la Bible ; « je suis 
comme la femme sunamite, Seigneur ; Tu m’as donné 

une Ecriture. Où est Ton Elisée ? Envoie-le ! » Cette foi 
là l’a fait descendre du ciel jusque à son avenue à elle. 
Vous voyez ?  

Le voilà donc là, vous savez, et en quelque sorte 
comme s’il se présentait lui-même, vous savez. « Burk, 

est ce que tu me connais ? l’Ange m’est apparu, tu sais. 
Nous sommes là à la chasse mais … » 

Vous vous rappelez quand il était avec des témoins 

de Jéhovah, Banks Wood et son père ? Il avait dit : « 
J’attraperai autant aujourd’hui ; vous vous n’attraperez 

rien. Ensuite nous irons ailleurs, vous attraperez un 
petit poisson, moi j’en attraperai de tel poids. » Et toute 
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la journée, il en a été pour eux comme tel. Il n’avait 
échangé aucun mot avec l’homme.  

Il a dit : « Seigneur, je ne parle d’aucune Écriture. » 

Pouvez-vous vous imaginer que Dieu puisse attraper un 
homme à partir de la pêche ? Est-ce que Dieu peut 
attraper quelqu’un par le moyen d’un pommier ? Dieu 

prit-il Burk par le canal d’une biche, la mère biche ? 
Parfois, nous ne sommes pas conscients des ressources 

et de la puissance de Dieu et de la pensée de Dieu. Vous 
voyez, nous devons connaître les voies de Dieu. 
L’homme connaît Ses œuvres et il essaie de ramener ce 

genre d’œuvres, mais vous devez connaître Ses œuvres 
: ce qu’Il veut faire dans telle situation, de quelle 
manière Il le veut, peut-être, pour être glorifié.  

« Cet homme avait-il péché ? Sa mère ou son père 
avaient ils péché ? »   

Il répondit : « Non. Ceci est pour la gloire de Dieu. » Il 
n’y a rien qui soit causé par le péché de quelqu’un. Vous 
voyez ? Ceci c’est quand nous avons une marche 

rapprochée, Il nous enseigne Ses voies. Et dans cette 
Heure, Il émet et nous avons un récepteur.  

« Continue de marcher. » 
« Et mon avion ? » 
« Continue de marcher. »  

« Mais ce.. »  
« Continue de marcher. »  
Ail dit : « Eh bien, [Frère Vin chante –N.D.É.] Tous dans la 

chambre haute, faisant tous monter leur prière vers Lui. 
Ils furent baptisés du Saint Esprit quand la puissance 
pour le service vint. » Vous voyez ? Il a commencé à créer 
une atmosphère comme Dieu était entré en scène. « Je 

suis maintenant sous la conduite de Dieu, la Colombe 
conduisant l’Aigle. »  Vous voyez ? « Où je vais, je ne le 
sais pas mais je n’ai pas appris à Le suivre. » Vous voyez 

? C’est ça la chose.  
Cette chose ne nous pas été montrée dans l’intention 

de glorifier un prophète. Ceci nous est montré pour que 
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ce soit un—Dieu nous montre par sa vie, un exemple. 
Vous voyez ? Animé d’un mauvais esprit, vous lisez le 
Message d’une mauvaise façon et vous sortez avec une 

mauvaise compréhension, et vous regardez là dans le 
passé et vous dites : « Oh vraiment, quel grand, un 
puissant Prophète. » Non. Dieu n’est pas un Dieu de 

l’histoire ; Dieu est un Dieu au présent. Dieu n’est pas 
J’étais ; Dieu est Je Suis Celui qui suis. Vous voyez ? 

C’est donc là où nous en sommes pour marcher avec 
Lui.  

Regardez alors cette délégation que nous voyons ici, 

celle des organisations religieuses – des scientifiques 
religieux ; ils étaient en train de faire une étude – une 
nouvelle étoile. Jean était-il une étoile ? Bien sûr qu’il 

en était une. Telle sera ta postérité. Frère Branham, le 
précurseur était-il une étoile ? Bien sûr. Vous voyez ? 

Cette étoile était apparue et elle est comme… Depuis 
combien de temps ? Parfois, nous voyons une comète 
lumineuse, passant dans une certaine région de la 

galaxie et où il y a des habitants ; et il a été prédit que 
cette visitation sera attendue et tous les yeux 

recherchaient. Et alors les gens avec leurs jumelles, ils 
ont pris leurs télescopes, et par des calculs 
mathématiques, ils ont travaillé et vous disent à quel 

moment cela aura lieu et à quel endroit 
particulièrement, à quel moment, cela sera là, parce que 
tout cela c’est de la science. Ce n’est simplement pas 

une chose qui se passe. C’est de la science – 
l’astronomie. Voyez-vous ?  

Et ainsi, quand ce prophète messager apparaît sur la 
scène, pour eux il ne ressemblait pas à un prophète 
messager, et pourtant il en était un ; se nourrissant des 

sauterelles sauvages et de miel, vous savez, et baptisant 
les gens dans l’eau et toutes ces choses. Il n’était pas 

venu selon les particularités ecclésiastiques.  
Vous savez Frère Branham, dans Tournez Les 

Regards Vers Jésus [1963-1229 –N.D.É.] il a dit : « Lee, prêchez 
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à ces gens. » Il a répondu : « Vous savez, ils ne voudront 
pas m’écouter. Je ne saurai pas parler avec des termes 
théologiques. »  

Il a dit : « Frère Branham, ils sont venus pour vous 
écouter. »  

Il a répondu : « Eh bien, ils ne voudront pas 

m’écouter. J’utilise les ‘haint’ et ‘tote’ et ‘fetch’ puis vous 
savez, Je suis quelque peu rude. Ce sont des gens 

religieux. Ce sont des gens instruits. »   
Et il était très sensible à son manque d’instruction, à 

l’instruction théologique—il avait la plus glorieuse qui 

soit. Vous ne pourriez avoir de meilleure instruction que 
celle que l’on acquiert quand on parle au Créateur Lui-
même. Il opérait dans une sphère qui était au-delà de 

celle que la science connaissait.   
Quand les médecins décevaient les gens, lui entrait 

dans cette Sphère là et il disait : « Eh bien tu as subi 
quatre opérations, cinq opérations. Ils ne se sont pas 
rendu compte qu’ils opéraient sur la mauvaise chose, 

là. Ils n’ont pas opéré ceci correctement. » Ensuite, 
quand ils avaient abandonné les gens, le Saint Esprit 

précisait cela au travers de lui. Vous voyez ? Ainsi, vous 
voyez les choses par lesquelles il est passé. Vous voyez 
? 

Ces gens religieux qui étaient venus, ces hommes de 
science, ils vivaient dans un système de l’ombre – Des 
lévites et des sacrificateurs ; ils étaient dans l’ordre 

aoronique. Ils ne savaient pas qu’avec la venue de cet 
homme, c’était un ministère qui allait les faire quitter 

l’ombre pour les amener à la réalité. Cet homme était 
venu pour clôturer l’Ancien Testament et présenter le 
Véritable Agneau, l’Agneau de Dieu, pour les arracher 

du sacrifice animal, pour les arracher du temple naturel 
car Il était le Vrai Temple qui allait venir. Voyez-vous ?  

Il était le Vrai Agneau ; pour les arracher de la 
sacrificature aoronique et les amener au Sacrificateur 
selon l’ordre de Melchisédek, Celui était en effet la 
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Parole qui était faite chair. D’Elohim à Melchisédek, Il 
était maintenant descendu en Jésus, Dieu, la Parole 
devenant chair ; venant parmi eux. Mais ils n’ont pas 

connu la Parole sous cette là, alors ils ne s’attendaient 
pas aux promesses promises par le prophète, sous cet 
angle-là. Vous voyez ?  

Ils avaient été enseignés selon la routine et les rituels 
des cérémonies religieuses. Alors quand Jésus est venu, 

Il a dit : « C’est en vain que vous M’adorez en enseignant 
comme doctrine des commandements d’hommes. Ils 
avaient annulé les effets de la Parole de Dieu. »  [Matthieu 

15:9 –N.D.É.] Ils ne savaient pas qu’ils avaient annulé les 
effets de la Parole de Dieu. Ils pensaient qu’ils 
observaient la Parole de Dieu et qu’ils répétaient ce que 

le prophète avait dit. Vous voyez ? Mais quand Il a 
rencontré Nicodème, l’un des grands enseignants, Il a 

dit : « Ne t’étonne pas que Je t’aie dit : Nicodème il faut 
que tu naisses de nouveau. »   

Il a demandé : « Que veux-tu dire par naître de 

nouveau ? Nous n’utilisons pas cette terminologie dans 
notre église. » Il était venu avec un langage différent, 

prêchant la Parole. Il a demandé : « Tu veux dire qu’il 
faut que je redevienne jeune, que je rentre dans le sein 
de ma mère pour naître de nouveau ? »  

Il a répondu : « Tu es un maître en Israël et tu ne 
connais pas le Mystère du Septième Sceau ? Tout ce que 
tu connais c’est la Conduite, l’Ordre et la Doctrine ? Et 

tu ne peux voir ton nom dans le Livre ; Tu ne connais 
ni ton heure ni ta saison, tu ne connais pas la 

continuité, tu ne connais pas ton Jour, tu ne connais 
pas l’identification. Mais tu peux me dire quelle poêle 
laver, ce qu’il faut faire ici, quel rituel accomplir, et 

ensuite les choses qui sont en rapport avec toi, tu ne 
peux rien me dire à propos de ceci » 

Alors, en d’autres termes, Jésus était en train de lui 
dire : « Tu as alors quel genre d’église ? Toi qui es un 
maître en Israël. Tu es vénéré : “Oh, Docteur Nicodème, 
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pouvez-vous m’accorder un entretien, Docteur 
Nicodème ? Vous savez, cette grande synagogue que 
vous avez ici et nous savons que tu es un homme 

honorable dans notre société.” » Vous voyez ? Il n’avait 
pas de véritable révélation.  

Il a ajouté : « Si tu ne peux comprendre les choses 

terrestres, comment pourrai-je te parler des choses 
célestes ? »  Il a dit : « J’ai un peu d’algèbre à te donner, 

mais il semble que malgré toutes ces années, tu en es 
encore au jardin d’enfants. »  

Qu’est ce qui s’est passé entre Frère Branham et les 

Pentecôtistes ? Il avait un lacet, un lacet qui avait une 
épaisseur d’un demi pouce, et le fil se tordait ; il ne 
pouvait pas entrer dans l’œillet qui était d’un huitième 

de pouce. Cela le montrait sous forme de symbole 
essayant de prêcher aux bébés pentecôtistes des choses 

surnaturelles. Ils étaient encore aux mamelles. A qui 
peut on prêcher la doctrine ? Vous devez les sevrer et 
ensuite les amener à accéder à ce genre de 

connaissance, parce que le monde religieux dans lequel 
ils évoluaient, ils allaient à une réunion à l’église puis 

ils rentraient à la maison et ils se rendaient à l’église 
trois fois par semaine, et ils ne marchaient pas 
constamment avec Lui.  

Je parle ce soir sur « DÉCOUVRIR LA VIE 
EXTRATERRESTRE CACHÉE DANS NOTRE CORPS 
TERRESTRE. » C’est un grand sujet. La nuit dernière 

je parlais sur La recherche d’un homme déchu—Samedi 
; L’homme Déchu À La Recherche De La Vie Dans 
L’univers. Alors nous voulons considérer L’Homme 
racheté découvre la Vie extra-terrestre.  

L’homme déchu est à la recherche. La plus grande 
chose que les hommes de science sont en train de faire 
maintenant, c’est d’essayer de découvrir la vie. Ils ont 

réfléchi juste, la vie sur la terre n’est pas très 
importante. La vraie vie que nous voulons découvrir, 
c’est celle qui se trouve au-delà de l’univers. Il se peut 
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que nous découvrions une civilisation plus évoluée. Il 
se peut que nous allions rencontrer des gens qui ont un 
niveau de connaissance plus élevé. Alors, vous voyez, le 

problème avec ces gens c’est qu’ils sont nés avec une 
fausse doctrine. Leur doctrine c’est la doctrine de 
Darwin – l’évolution. Ils ne croient pas dans la création. 

Ils ne voient pas Dieu. Ils ne voient pas Genèse 1, 
Genèse 2. Vous voyez ? Ils ne connaissent pas cela, 

ainsi, la chose est que, ils cherchent—ils veulent une 
certaine … 

Des milliards de dollars qu’ils ont dépensés ces 

dernières – depuis 1950 ; depuis le moment qu’ils ont 
vu cet homme apparaître et la photo de cette Colonne 
de Feu qui a été examinée et prouvée en tant que telle ; 

et ils ont pris cet homme pour une machine, ils ont dit 
: “Quel genre d’homme est-ce ? Nous avons examiné des 

milliers d’hommes et personne comme celui-ci ! Et 
ensuite, nous avons examiné Cette Lumière qui 
l’accompagne et c’est un Être Surnaturel. Et puis cet 

homme se tient ici à l’estrade et il dit : « Madame, vous 
êtes en train de redevenir jeune devant moi. Oui, je vous 

vois redevenir plus jeune. Il y a vingt années passées, 
Je vous vois connaître un accident. Je vois ceci et cela. 
Il a dit : « Parfois, je rentre quarante ans en arrière, dans 

la vie de quelqu’un. »   
Alors, ils ont dit : « Cet homme voyage dans le temps. 

» En effet, quand ils examinaient la chose, c’était 

exactement ce qu’il en était. Quand cet homme 
regardait dans le futur, et disait : « Ceci et cela se 

passera, vous serez guéri. » Et il parlait du passé, du 
présent et du futur.  

Ils disaient : « Eh bien, Nous essayons de comprendre 

ceci. Nous essayons de—nous avons des connaissances 
très avancées sur la notion du temps, le temps c’est quoi 

? Nous allons essayer de pénétrer le mystère du temps. 
Le temps est-il une illusion dans votre pensée ? Qu’est-
ce que le temps ? » En effet, cet homme entrait dans une 
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Dimension ; il n’y a pas d’hier ou de demain. Il n’y a 
point de temps là-bas.  

Les hommes de science et les autres ont commencé à 

comprendre qu’il y a dans l’univers, peut-être qu’il y a 
dans d’autres galaxies—de la même manière des trous 
de ver, qu’il y a des trous noirs. Et peut-être que ce trou 

de ver c’est comme, prenez une pomme et vous avez un 
ver dedans et le ver dévore la pomme et il creuse un trou 

et il sort par ici. Ils ont alors dit : « Eh bien, ont-ils dit, 
c’est ainsi qu’est l’univers. Ainsi en est-il peut être, de 
ces trous noirs, vous pouvez passer au travers et 

ensuite sortir par ici. » Ainsi, toutes ces années lumières 
et ces millions d’années comprises dans l’immensité de 
cette galaxie-ci, voyageant à la vitesse de 16O. 000 km 

par seconde—et si loin, ils travaillent à 700. 000, 500. 
000 km par heure.  

Alors ils comprennent : « Non, jamais, nous ne... 
Cette civilisation ci sera détruite. Nous mourrons sur 
cette terre, avec tous ces changements climatiques, 

tous ces effets de serre et toutes ces choses qui se 
dégradent, vous savez, toutes ces choses qui se 

meurent, comment allons-nous gérer toutes ces choses 
? Cela demandera que, peut-être, nous vivions des 
centaines de d’années et personne ne sera en vie parce 

que la durée de vie humaine devient de plus en plus 
courte. » Vous voyez ? « Comment allons-nous alors faire 
pour quitter et entrer dans ceci ? » 

Eh bien, c’est ici que vous devez comprendre ce que 
l’enlèvement signifie. Vous voyez, l’enlèvement n’est pas 

de la fantaisie, vous savez, et nous allons en quelque 
sorte en parler. Pour un homme de science, cela doit 
être réel, ainsi ils savent maintenant qu'Au lieu que 

nous essayions de nous y prendre de cette façon ci, si 
nous pouvions parvenir à maîtriser la lumière et 

comprendre ce trou de ver, peut-être qu’en y entrant ici, 
cela pourrait emporter cette durée de temps. » Et ces 
choses qui sont arrangées.  
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Maintenant en ce qui vous concerne, vous un 
astronaume—si vous savez que vous n’êtes pas un 
astronaume, et que vous regardiez dans les cieux, tout 

ce que vous voyez c’est juste un tas d’étoiles. Un 
astronaume voit des formations. C’est tout un monde 
là-haut. Quand vous regardez l’océan, vous voyez tout 

juste un amas des eaux. Un océanographe, il sait voir 
les vagues, les courants, il distingue différentes choses. 

Un marin qui vit dans ce monde-là, un marin des mers, 
il connaît l’importance des compas, la navigation, 
l’étoile du Nord et la manière dont elle se déplace. Parce 

que quand vous êtes au milieu de ces océans, là, vous 
ne pouvez voir les terres nulle part, là où vous êtes, à 
des milliers des kilomètres des rivages et vous 

rencontrez des vagues qui s’élèvent à une hauteur dix 
fois plus grande que votre petit bateau, là dehors et 

vous ressentez cette sorte de solitude, on dirait que vous 
pénétrez dans l’espace ou quelque part comme ça.  

En plus, vous vous sentez si seul dans votre esprit. 

Satan s’empare de cet esprit-là ; il bloque la pensée là, 
et vous vous sentez si déprimé et vous êtes sous 

pression, et vous passez par une grande chose, vous 
avez l’impression que personne ne vous aime, et que 
vous n’avez personne avec qui communier. Et pourtant 

il y a des milliards de gens dans le monde et vous pensez 
que vous êtes seul et vous voulez déjà vous suicider. 
Vous ne voyez aucune raison de vivre ; « Mieux vaut que 

je sorte de ceci et que j’en finisse avec tout. » La pensée, 
la pensée juste là.  

Nous sommes dans l’âge de la neurologie, dans lequel 
on dévoile les secrets de la pensée. Depuis l’âge des 
pieds et ensuite celui des cuisses et puis celui de la 

poitrine—l’abdomen, et de la poitrine et au cou et 
ensuite aux lèvres – il s’agit des pentecôtistes, le parler 

en langue. Ensuite les yeux – le Prophète. Ensuite, nous 
en arrivons à l’intelligence : et le secret au fin fond de la 
pensée de Dieu, Il a mis cela dans le cœur de l’Epouse, 
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et l’Epouse a la pensée de Christ et Elle sait ce qui doit 
être fait avec la Parole ! Elle n’a pas que la Parole !Elle 
sait ce qui doit être fait avec la Parole ;quelle portion de 

la Parole doit arriver. En effet, dans les Ecritures – une 
femme vint, oignit Ses pieds ; la fois suivante une autre 
vint et oignit Sa tête. Elles savaient quelle partie de la 

Parole oindre et dans quelle saison.  
Si vous essayez de reculer pour oindre le message de 

Luther ou reculer pour oindre le message de Wesley... Il 
a dit : si je vous apporte le message méthodiste, il n’aura 
pas d’effet. C’est le temps de l’Epouse ; nous devons 

oindre ces promesses ci. Jésus était conduit par 
l’Esprit, non pas pour oindre le Message de Moise ou un 
certain Message du passé ; Il était vivifié pour oindre les 

promesses annoncées concernant le Messie !  
Et c’est sur ce terrain-là que nous sommes en train 

de marcher, dans cette espèce de canal – un terrain 
sensible. Rappelez-vous en effet, ce qui fait de nous une 
super race, c’est parce qu’un Dieu Super est descendu 

en nous, vous savez. Et ce Dieu Super est la Super 
Intelligence de l’univers. Quand le Prophète avec sa 

petite scolarité de sept ans de l’école primaire ainsi 
qu’avec sa petite expérience avec Dieu, et sa petite 
expérience de la Bible qu’il avait, il a dit : « Si quelqu’un 

m’interroge sur St. Marc 11:23 ; cette Écriture ne cesse 
de revenir vers moi, de revenir vers moi. » Il a dit : « Que 
ferai-je de cette Écriture ? Elle n’était pas pour après 

l’expiation. » Voyez-vous ? Vous voyez l’esprit humain ? 
Ce petit esprit humain enfantin là ?  

Dieu est descendu et Il a dit : « Cette Écriture-là est 
tout autant vraie que toutes les autres Ecritures ! »  

Il a dit : « Qu’est-ce? » Il a demandé : « Seigneur es-

Tu quelque part par ici ? Es-tu en train de parler ? Ai-
je perdu la tête ? Es-tu ici dans le bois, Seigneur ? 

Qu’est ce qui se passe ici ? » 
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Il a dit : « Mets-toi debout ! » Il a dit : « Pense tu que 
c’est toi qui parle aux gens-là à l’estrade, leur disant ce 
dont ils souffrent, leurs noms et tout le reste ? »  

Il a répondu : « Non, Seigneur, c’est Toi. » 
Il a dit : « Et cette Ecriture est comprise dans 

l’Expiation. Elle est aussi comprise dans l’Expiation. 

Cela fait partie de ton héritage. » Voyez-vous ?  
Voici alors Dieu maintenant. Ce que je voudrais vous 

montrer ici, c’est que vous voyiez comment Dieu se sent 
concerné lorsque c’est le temps et la saison du 
programme de formation de Son fils pour qu’il apprenne 

à agir selon la Parole, dans les promesses de cette 
Heure, et Dieu ne veut pas qu’il se réfère aux 
explications théologiques, aux suppositions 

intellectuelles. Il veut faire en sorte qu’il comprenne la 
chose.  

Il avait prononcé la Parole pour deux écureuils —Il 
avait dit : « J’en veux trois. » Il a prononcé la Parole pour 
deux, il a dit : « J’en ai eu deux »  et il s’apprêtait à partir.  

Dieu lui a dit : « Tu vas où ? Reviens ici ! Tu as dit 
trois ! Reviens ici et attend le troisième ! »   

Comme il était confus quand le troisième n’était pas 
venu aussi vite que les deux premiers, il a dit : « Dieu 
sait comment vous scolariser. »  

Eh bien, la chose en ce qui concerne le Prophète était 
qu’il était conscient que Dieu était en train de le former. 
Il comprenait ce qui se passait, la manière dont Dieu 

forme Ses enfants. La dénomination envoie les gens 
dans des écoles bibliques, dans des cours de théologie, 

mais il avait la compréhension de la manière dont Dieu 
le formait. Il a dit : « Un homme appelé de Dieu, un 
homme formé par Dieu, en sorte qu’il puisse amener le 

réveil dans les derniers jours. La manière dont Dieu 
forme Son peuple. » C’est ce qu’il en est.  

Vous voyez l’église doit... Vous ne pouvez pas le faire 
à moins que vous y pensiez. Vous ne pouvez pas vivre 
au-delà de ce que vous pensez. C’est ce que vous 
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concevez qui dirige votre façon de penser. Et Dieu dit : 
« Mes pensées sont au-dessus de vos pensées et Mes 
voies au-dessus de vos voies. Et Mes Paroles ne 

retournent pas à Moi sans avoir accompli le but pour 
lequel Elles ont été envoyées. » [Esaïe 55:11 –N.D.É.] Mes 
Pensées, Mes Voies ? Ma Parole.  

Il a dit : « Ils ont vu Mes œuvres mais ils n’ont pas 
compris Mes voies. Ils ne saisissent pas Mes pensées. 

Ils ne connaissent pas Ma Parole. Et quand vous vous 
mettez à lire Ma Parole, vous saisirez Ma manière de 
penser, alors vous verrez la manière dont Je parle, c’est 

alors que vous verrez comment J’agis, alors vous verrez 
comment Je fais les choses, alors vous commencerez à 
voir Ma nature s’exprimer, vous commencerez à voir Ma 

Personne, vous allez commencer à vraiment Me 
connaître. » Le connaître Lui, c’est cela la Vie ; pas 

connaître à Son sujet. Le connaître Lui c’est la Vie.  
Et ce Dieu Puissant dévoilé devant nous afin que 

nous puissions Le connaître, c’est cela le Puissant 

Conquérant, qui ne peut être vaincu par les traditions. 
Aussi Puissant qu’Il l’a toujours été. Il a dit : « Je suis 

Jéhovah, Celui qui a calmé la tempête cette nuit-là sur 
la mer en Galilée. » Il a dit : « À présent, toi calme celle-
ci dans le Colorado. Tu es Mon fils. Je t’ai suscité pour 

cela. Que nous puissions avoir le temps du Père et du 
Fils ensemble ici. »  

Il a dit : « Eh bien, laisse-moi prendre Papa au mot. » 

Voyez ? Qu’était ce ? Jéhovah, Celui qui existe avec Sa 
famille, Il en avait alors une petite là, semblable à Lui.  

Il a dit : « Tempête, retourne d’où tu es venue. Que le 
soleil brille pendant trois jours et que chacun puisse 
attraper son trophée et après que nous retournions à la 

maison. » Vous voyez ? Alors que Dieu le forme, Dieu 
nous forme aussi.  

Que pensez-vous de ce qu’est votre vie, de votre vie 
pré planifiée ? Votre vie pré planifiée est une formation. 
Quand Dieu vous appelle, Son Temps et Sa Saison sont 



Découvrir la Vie Extraterrestre Cachée dans Notre Corps Terrestre                 2015-0915 

37 

parfaits. Il a dû vous appeler à ce moment là parce qu’Il 
savait ce qu’Il a planifié pour votre vie depuis ce temps-
là jusqu’à l’enlèvement. Et Il sait comment vous êtes né, 

votre croissance, votre maturité, vous êtes en train 
d’être placé. Vous agissez étant dans votre position sous 
Son onction et sous Sa conduite. Et Il connaît les 

expériences préparées pour vous enseigner ces choses 
dans votre vie, où Il devient personnalisé. « En ce jour-

là, vous saurez que je suis en vous et vous en moi. » Non 
pas vous dans le Message. « Et Celui qui est en vous est 
plus grand. »  [1 Jean 4:4 –N.D.É. ]  

 Il a dit : « Peu de gens comprennent cette Écriture-là 
: Celui qui est en vous. » Il a dit : « Dieu, le Créateur 
dans un homme, lequel est maintenant Son Eglise. » 

Vous avez vu ces choses par expérience, c’est 
personnalisé.  

Maintenant quand nous voyons cela et que nous 
comprenons, et que la chose est conceptualisée, que le 
Dieu qui ne change pas a posé Son programme de 

formation dans sa vie pour l’amener de la chair à la 
Parole ; les torchons deviennent des parchemins sur 

lesquels l’image du Roi est imprimée – Michel Angel. La 
vieille, la petite roche que Dieu a extraite des collines du 
Kentucky et qu’Il a cisaillée, cisaillée et cisaillée pendant 

toutes ces années : la femme a eu à partir, la fille a eu 
à partir, et toutes ces différentes autres personnes : 
amis, frères, parents, qui ont eu à partir.  

Et il semblait être en train de passer par un temps si 
difficile que …Comme s’il allait être cassé du fait d’être 

battu. Mais il a dit : « L’or ne peut pas se casser du fait 
qu’il est battu. L’or ce n’est pas du cuivre jaune. Le 
cuivre jaune se casse quand il est battu ; le cuivre jaune 

est fragile. Mais l’or est malléable ; on peut le marteler 
pour lui donner une forme. L’or est raffiné sous l’action 

du feu et il est purifié – Achète de moi de l’or éprouvé 
par le feu ! –jusqu’ à ce que le Batteur puisse voir Son 
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reflet en lui. Et c’est ce que Dieu était en train de faire. 
C’est ce que Dieu était en train de faire.  

Pendant donc qu’ils sont en train de chercher la vie 

extraterrestre et qu’ils dépensent des milliards de 
dollars, Dieu dans Sa simplicité est descendu et s’est 
fait connaître, au premier de la race qui doit venir à la 

Vie dans les derniers jours, et ensuite qui sait qu’il doit 
aller vers les autres. C’est le Lever du Soleil ; [1965-0418 A. 

M. –N.D.É.] La puissance vivifiante est venue.  
L’histoire de l’aigle : La maman aigle sait qu’en ce 

moment, les petits doivent être nés et ont grandi là, et 

elle doit les retrouver et elle est allée les rechercher. 
Qu’est-ce qu’elle fait ? Elle est allée à la recherche de la 
Vie extraterrestre qui est sur la terre. Ils ne vivent pas 

dans la basse-cour. Il a été tiré du rocher et amené ici 
sur la terre. Elle devait donc l’amener à travers la foi et 

la vertu, la connaissance, et la connaissance l’amener 
directement au-dessus, dans la pierre de faite, dans la 
roche, où la famille aigle vit dans la Montagne Aigle. 

Voyez ? Vivre dans cette vision prophétique, vivre dans 
cette place.  

Supportez-moi. Laissez-moi prendre mon temps. 
Vous voyez, j’ai ici tout un tas de choses en rapport avec 
les aigles, mais je ne vais pas laisser cela, parce que cela 

m’aidera à prêcher mon message. Quand Il me conduit, 
Il parlera à chacun de vous, et que cela puisse vous 
aider. Et vous saurez, je ne le sais pas. Je suis 

simplement venu ici, et Il ira de l’avant, vous saurez que 
c’est Sa Parole qui sort Le feu va traverser les différents 

éléments du sacrifice. Comprenez-vous ? Qu’était ce ? 
La confirmation de l’Alliance. Et le serment de la 
confirmation c’est la fin de toute contestation. Vous 

saurez que Dieu est avec vous, assurément vous 
hériterez de ce pays.  

Le gage de votre héritage c’était la paix que Dieu vous 
a donnée. Et quel est votre héritage ? Le Saint Esprit. « 
Après que vous avez entendu la Parole de Vérité, 
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l’évangile de votre salut, vous avez été scellé du Saint 
Esprit promis lequel est le gage de votre héritage, 
jusqu’à la rédemption de votre possession qui a été 

rachetée, jusqu’au changement du corps et vous êtes 
complètement racheté. » [Ephésiens 1:13-14 –N.D.É.] Mais le Feu 
descend du Ciel et confirme l’alliance, traversant les 

éléments et le sacrifice, c’était le corps du sacrifice. 
Vous êtes une partie de Son Corps, et Il vous a placés 

dans le Corps de l’Agneau, et c’est cela le Corps de 
l’Agneau et vous êtes l’Epouse de l’Agneau. Est ce que 
vous comprenez ?  

Vous voyez, Je me sens aussi bien, parce que 
j’entends cela moi-même. C’est ça la joie. Il a dit : « Ceci 
est ce qui fait la joie du Message. » 

Vous voyez, le Message c’est comme la Nuée, car la 
Nuée est en réalité le Message sous forme de symbole. 

La Nuée c’est Christ et le Message est Christ. A moins 
qu’Il ne soit tourné dans l’Angle correct, vous ne verrez 
jamais réellement Jésus sous l’angle dans lequel vous 

êtes censé Le voir. Ainsi en est-il du Message, quand Il 
est tourné dans l’angle correct, il a dit : « Si vous le lisez 

et que vous ne voyez pas Jésus, revenez, vous avez. »  
Comprenez-vous ? C’est donc une chose merveilleuse.  

Ainsi cette délégation est alors sortie – elle était à la 

recherche de cette vie. Eh bien, vous m’avez entendu 
utiliser cette expression, je le fais à dessein, concernant 
cette vie extraterrestre. Mais il y a deux sortes de vie 

extraterrestre dans l’univers. L’une est divine, Éternelle, 
la Vie Zoé, une Vie extraterrestre. Ensuite, l’autre est 

devenue une vie pervertie ; une vie démoniaque. Elle a 
été une fois temporelle, une vie démoniaque. Elle est 
devenue pervertie sous cette forme-là. Comme quand 

l’homme est tombé, il est devenu comme un animal ; 
ainsi ces anges, quand ils sont tombés, ils sont devenus 

des démons. Ils se sont déformés ; ils se sont pervertis 
de la même manière.  
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Certains d’entre eux sont des savants. Où pensez-
vous que ces inventions de la science et toutes ces 
choses viennent. C’est de là. Où pensez-vous que toute 

cette grande…, cette organisation mondiale, la manière 
dont elle fait fonctionner la Coupe du monde, trois 
milliards de gens sur le globe, avec la participation 

d’autant de pays, vous suivez en continu sur votre 
téléphone, en continu ici, en continu dans votre 

véhicule, en continu dans votre maison, sur des écrans 
géants partout, avec des satellites autour du globe, avec 
les droits de vision payables, toutes ces choses ; 

comment organise t on tout cela ? Savez quelle espèce 
d’intelligence cela requiert pour organiser toute cette 
chose-là ?  

Comment a t on construit cette belle automobile que 
vous voyez dans la salle d’exposition ? Et prenez le 

manuel et lisez, il vous informe sur le type de moteur, il 
vous informe sur différentes choses-là, sur les 
performances et tout ce dont le véhicule est capable, sur 

le nouveau design, et sur la quantité de puissance que 
vous allez tirer, sur ce dont cela est capable et toutes 

ces choses ? D’où cela vient-il ? Voyez ? 
Comment organise-t-on ces armées et pour que l’on 

mette en place le théâtre de la guerre, pour avoir des 

avions de combat dans le ciel, ils ont des sous-marins 
dans les eaux, ils ont des troupes terrestres, ils ont 
différents genres de troupes et différents genres 

d’armes. Comment le font-ils ?  
Comment organise-t-on toutes ces dénominations, 

des catholiques jusqu’aux pentecôtistes, pour les 
entraîner dans ce mouvement œcuménique ? Il ne s’agit 
pas d’une petite intelligence à laquelle vous allez avoir 

affaire. C’est pourquoi nous devons avoir l’intelligence 
de Christ. Vous voyez ? Nous devons avoir l’intelligence 

de Christ, c’est une éducation plus élevée. C’est un 
apprentissage plus élevé. C’est un apprentissage 
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surnaturel ! Vous voyez ? Cela est un apprentissage 
surnaturel.  

Ecoutez ceci. Nous parlions de L’homme déchu qui 

est à la recherche de la Vie et je dis… Je ne dis pas que 
nous étions à la recherche ; Je vous appelle une partie 
du Racheté. Il se peut que vous soyez aussi à la 

recherche ; certains d’entre vous peuvent être en train 
de chercher, mais si vous un êtes un attribut 

rachetable, vous serez retrouvés exactement comme la 
mère aigle a retrouvé ses… juste comme Dieu est 
descendu et a retrouvé Adam quand il était un fugitif et 

un vagabond. Vous comprenez ?  
Et c’est pourquoi : Tous ceux que le Père M'a donnés 

viendront et aucun d’eux ne se perdra. Personne ne 

peut les arracher de Ma Main, c’est vraiment une 
certitude. Vous voyez, s’ils sont des attributs 

rachetables, leurs noms sont dans la section du Livre 
de l’Agneau ; en aucun cas, ils ne pourront en être ôtés 
; et le but de Dieu ne sera pas atteint, s’ils meurent et 

que leur pèlerinage terrestre se termine sans qu’ils ne 
soient jamais vivifiés. Cela ne peut pas se faire. Dieu a 

planifié leur vie, en sorte qu’Il doit venir intervenir dans 
leur pèlerinage terrestre – La préexistence : « Je te 
connaissais avant que tu ne sois formé dans le ventre 

de ta mère, Jérémie. » « Job, où étais tu quand les étoiles 
du matin chantaient ensemble et que les fils de Dieu 
poussaient des cris d’allégresse ? » Voyez ? Leur 

préexistence, leur pèlerinage terrestre et leur 
destination éternelle.  

Comme Moïse, dans la Bible, Dieu a parlé de lui à 
Abraham, qu’Il délivrerait le people par Sa Main 
Puissante à la quatrième génération et du jugement de 

l’Egypte. Et le père de Moïse n’était même pas encore 
né, le grand père de Moïse n’était pas encore né, car en 

ce temps-là, quand Dieu a parlé à Abraham, il y avait 
seulement Abraham. Abraham n’avait même pas encore 
Ismaël et Isaac ; cela, c’est Genèse 15. Mais Dieu savait 
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déjà que Moïse viendrait au temps et dans la saison 
marqués, exactement comme Il savait que vous alliez 
venir à la fin de l’âge pentecôtiste et Il vous a placé ici 

pour le ministère de l'Épouse ; Il vous a placé ici pour 
que vous reconnaissiez Malachie 4:5.  

Vous n’êtes simplement venu sur la terre. Non, 

l’œuvre de Dieu était déjà terminée avant la fondation 
du monde, et c’est ce Dieu-là qui vous a dirigé vers le 

Message. C’est ce Dieu-là qui a fixé les choses – c’est 
pourquoi il pouvait dire : « Vous pouvez penser que je 
m’écarte de mon message, mais le Saint Esprit me 

poussait à dire des choses qui concernent des gens qui 
restent dans d’autres pays. Ce Message ira chez les 
prédestinés. »   

Pourquoi en était-il sûr ? Parce qu’il avait pour 
Message de rassembler l'Épouse. Il avait une Parole qui 

allait les appeler par leurs noms. Il était celui qui dans 
cet Âge, pendant qu’il sera sur la terre, ce septième 
Ange, cet Ange Puissant descendra dans ce là, comme 

quand Jean était sur la terre, Jésus a dû venir.  
Jésus ne devait pas venir quand Élie et Elisée étaient 

sur la terre. S’Il vint, Il était apparu sous forme de la 
Théophanie, et Il ne devait pas venir en tant qu’Agneau. 
A l’époque de Jean, Il vint en tant qu’Agneau. 

Comprenez-vous ?  
La chose était fixée ainsi. Dieu avait fixé cela. Mais le 

problème aujourd’hui est celui-ci : ce que les gens n’ont 

pas fait c’est qu’ils n’ont pas reconsidéré leurs vies, et 
c’est cela qu’ils ont commis leur faute. Quand vous leur 

posez la question : « Comment êtes-vous venus dans le 
Message ? »  

Ils répondent : « Eh bien vous savez, c’est un frère qui 

m’a amené, vous savez. Il m’a amené à une réunion de 
prière et ensuite j’ai écouté la Parole. J’étais en train de 

passer par des problèmes dans ma vie. Et j’ai aimé 
l’église ; J’ai aimé la manière dont le prédicateur a 
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prêché. Et mon ami, j’ai lui ai fait confiance, alors je 
suis resté et j’ai été baptisé. » 

Ils ont vécu toute leur vie dans ce concept-là. La 

Parole dit : Ceux qu’Il a connus, Il les a prédestinés et 
ceux qu’Il a prédestinés, Il les a appelés. Et vous êtes 
les appelés selon Son dessein. Et ceux qu’Il a justifiés, 

Il les a aussi glorifiés. Voyez-vous ? Et vous êtes appelés 
pour une Gloire éternelle. Et après que vous aurez 

souffert pour un peu de temps, Je vous affermirai, Je 
vous établirai et Je vous fortifierai. Voyez-vous ? Dieu 
l’a donc planifié.  

Eh bien, quand vous regardez là, maintenant, vous 
devez travailler en dehors de tout calcul là et dire : « Oh, 
c’est ainsi que Dieu l’a fait. Il a dû me donner un ami. 

Cela est dans la Bible. Phillip vint chercher Nathaniel. 
Oh, j’ai un frère ; André vint chercher Pierre. Oh, c’est 

ce qu’il en est. C’est le même Dieu, le Dieu qui ne change 
pas. »   

Ainsi, quand vous regardez en arrière, vous voyez les 

Écritures s’accomplir, vous les voyez être interprétées 
dans votre vie. Et vous comprenez que le Dieu qui a 

commencé cette bonne œuvre en vous l’amènera à la 
perfection, même jusqu’au jour de Jésus Christ d 
Seigneur, car Il est l’Auteur et le Consommateur de 

votre foi ! Vous êtes Son ouvrage créé pour de bonnes 
œuvres en Christ Jésus ! Il est le Potier et vous êtes 
l’argile. Il modèle un vase. Ca va prendre beaucoup de 

temps. Il peut vous modeler en un jour – en tant qu’une 
tige sèche, vous faire fleurir et porter du fruit, mais Il 

n’est pas obligé de faire votre vie ainsi, votre voyage 
terrestre consiste à venir faire Sa connaissance pour 
qu’Il vous forme pour un rôle et une fonction à 

accomplir dans les âges à venir, parce que vous avez été 
ordonné à ne pas sortir de l’existence.  

Vous n’êtes pas d’une vie temporelle ; vous êtes d’une 
vie rachetable. Auparavant, vous ne pouviez pas dire ce 
que vous étiez mais la Parole est venue et Elle vous a 
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identifié. L’Epoux identifie l’Epouse, comme le disait 
notre frère. Il a dit : « Elle est femme ; elle a été prise de 
l’homme. Elle est os de mes os et chair de ma chair. » 

Comprenez-vous ?  
L’Epoux vient et Il dit : « Tu m’appartiens. Le Sceau 

de Dieu tient fermement ; le Seigneur connaît ceux qui 

sont à Lui. Mes brebis connaissent Ma Voix. » C’est 
arrangé en sorte que cela ne puisse pas faillir, et c’est 

pourquoi c’est arrangé de manière à vous donner la foi. 
Et la foi c’est la victoire ! La foi, c’est une révélation et il 
n’existe pas de puissance aussi forte que la foi dans la 

Parole de Dieu – la révélation divine du plan de Dieu 
dévoilé ; dévoilant Ses pensées en ce qui vous concerne. 
Et quand vous regardez, vous comprenez alors que Dieu 

a toutes choses sous Son contrôle ; rien ne va de travers 
dans votre vie ; rien, pas une seule chose.  

A la fin de son ministère, il a regardé en arrière, dans 
Les Choses Qui Doivent Arriver [05-12-1965 –N.D.É.] et il a dit 

: « J’ai eu des cicatrices dans ma jeunesse. » Il a dit : « 
Je détestais les femmes immorales. » Il a dit qu’elles ne 
méritaient pas de mourir tuées par balle. Il a dit : « Tout 

cela me formait pour mon ministère. » Il a dit 
concernant la cassure dans la lignée : sa mère était une 
métisse – « C’est pourquoi j’aime la chasse et la pêche. » 

C’est pourquoi en prêchant il se faisait un complexe sur 
son manque d’instruction. Ensuite, il a alors commencé 

à comprendre que Jean et Élie étaient des hommes des 
bois. Ils prêchaient en disant : « La cognée est mise à la 
racine de l’arbre. Dieu est capable de susciter de ces 

pierres des enfants à Abraham. Vous serpents dans les 
herbes. » Pas de termes théologiques. Il prêchait avec 
un langage des hommes des bois. Il prêchait avec un 

langage tiré de la nature. Il devait correspondre à la 
Bible.  

Quand les enfants ont dit : « Monte, vieux chauve ! 
Monte, vieux chauve ! » Et il a raconté l’histoire de ce 
diacre et d’autres personnes qui se moquaient de lui à 
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cause de sa tête chauve aussi. Vous voyez ? Le manque 
de respect et l’irrévérence.  

Ainsi là, quand vous regardez dans la Parole, vous 

comprenez, que tout cela est dans la Parole. Tout cela 
est dans la Parole. A quoi cela sert-il ? À vous amener à 
regarder votre vie. Vous êtes fait de façon étonnante et 

merveilleuse. Qui d’entre vous peut par ses inquiétudes 
ajouter une coudée à sa taille ? Même les cheveux de 

votre tête sont numérotés ; pas comptés, numérotés. Il 
y a une différence. Vous voyez vingt [mèches] au sol ; 
vous vous dites : « Peut-être il en reste vingt. » Non, c’est 

plus profond que cela. Cela c’est quand vous les 
comptez. Vous comptez le nombre de ceux qui sont 
tombés au sol, mais vous ne pouvez pas compter le 

nombre de ceux qui sont restés sur la tête.  
Quand Il a dit : « Ils sont numérotées. »  Si un là 

tombe, Il pourrait dire : « le cinquante quatrième est 
tombé [Numéro], trente-huit est tombé, soixante-deux 
est tombé. » En d’autres termes, Il t’observe à chaque 

minute. Il t’a fait dans chaque détail ! Il n’y a rien dans 
ta vie qui ne soit à sa place. Non.  

Vous dites : « Je n’aime pas ce que je suis. Je n’aime 
pas la manière dont… »  Tout cela aussi. Vous venez, et 
vous avez vos complexes et toutes ces différentes 

choses, et ensuite la Parole vient et Elle commence à 
agir à travers vous pour vous montrer que la chair ne 
sert de rien ; c’est l’Esprit qui donne la Vie – qui 

commence à se mouvoir pour mettre les choses en 
place. Quelque fois ces choses vous abaissent, parfois 

vous sentez que vous êtes retardé (mental) ; parfois, 
vous sentez comme si vous avez des handicaps. Vous 
voyez ? Et c’est pour vous montrer vos faiblesses 

humaines, afin que Sa force soit parfaite dans vos 
faiblesses. Il n’a rien qui soit faux. Voyez ?   

C’est là que, aujourd’hui, là où nous marchons 
comme un peuple dans cette Vérité révélée et ce Dieu 
qui est descendue et qui a commencé Son œuvre en 
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nous, cette Puissance Vivifiante qui nous a vivifiés et 
ressuscités, et nous sommes conscients que nous 
sommes prédestinés à être conformes à Sa propre 

Image. C’est ce que la Bible dit. Et si nous sommes 
prédestinés à être conformes, et le Prophète dit, dans 
les âges de l’église, il dit : « Les cieux obscurs ne sont 

pas signe de la désapprobation de Dieu ni non plus le 
ciel clair et ensoleillé un quelconque signe de 

l’approbation de Dieu. » Vous voyez ? Il a dit : « Non la 
preuve de l’amour de Dieu réside dans l’élection. Il se 
peut qu’Il permette que vous souffriez comme Job ou 

mourir comme Paul. »   
Vous voyez, quand les gens ne comprennent pas la 

souveraineté de Dieu... Moïse est sorti de l’Egypte – 

mouches, grenouilles, puces, vous voyez ? L’eau 
changée en sang ! Et ensuite, ils sont sortis de l’Egypte 

et ils sont venus au travers de la mer Rouge, et l’armée 
égyptienne était à leurs trousses. « Vous ne les verrez 
plus jamais ! »  Il a ouvert la Mer Rouge, a noyé tout le 

monde, a écrit un chant et s’est mis à chanter et 
l’adoration se poursuivait.  

Et ensuite Amalek est venu et ils ont eu à soulever 
les bras de Moïse. Et la bataille allait en faveur d’Amalek 
et ensuite elle penchait de ce côté-ci. Où se trouvait 

toute la puissance de la Parole Parlé ? Elle était partie 
où ? Et puis si vous pensez qu’il avait perdu la 
puissance pour affronter Amalek et les autres et que 

quand ils ont eu soif, il aprla au rocher et l’eau jaillit 
pour abreuver deux millions et demi des gens avec leurs 

troupeaux, leurs chameaux, leurs bœufs et autres.  
« Alors, pourquoi n’a-t-il pas utilisé cela pour détruire 

Amalek ? »  Non, ils étaient testés.  

« Et, bien que nous sommes testés et que nous 
sommes éprouvés, et il y encore dans ce monde 

méchant … » Vous voyez ? Ainsi vous passez par …  « 
certains par les eaux, certains par les flots, mais cela ne 
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vous submergera pas ; certains par le feu, mais il ne 
vous consumera pas. Je serai avec vous. »   

C’était nécessaire. Ils n’avaient pas à choisir la route. 

C’était Lui qui les guidait. C’était Lui les faisant passer 
par ces endroits. Il avait commencé une œuvre en eux 
et il allait les amener à la fin, où ils se tiendront dans 

leur position ayant toute chose sous leurs pieds, dans 
leur héritage. Mais quand ils n’ont pas …C’est pourquoi 

Dieu te montre la fin dès que vous commencez, regarder 
à Jésus, l’Auteur et le Consommateur – vous regardez à 
Lui, cela signifie que Celui qui a commencé cette bonne 

œuvre en vous l’achèvera. Il n’a jamais abandonné Son 
programme. Il n’ y a rien qui puisse l’influencer au point 
qu’Il sente qu’Il ne peut pas terminer ce qu’Il a 

commencé dans votre vie. Vous voyez ?  
C’est donc à ce moment-là qu’Il élève cette foi et nous 

amène à un niveau où—mais vous voyez, la pensée des 
gens qui sont dans les milieux du Message aujourd’hui 
est influencée par ce que Dieu nous a révélé. Et dans 

cette grande et glorieuse civilisation – cette civilisation 
scientifique, à mon avis c’est ce qui crée une paralysie 

sur la pensée et la foi des gens, vous savez. Et il y a donc 
une pression parce que dans ces contrées où il y a de 
l’argent et du prestige et de la prospérité, il y a un tas 

de pression démoniaque parce qu’il y a des endroits qui 
sont comme des centres où ils peuvent vraiment agir 
parce que c’est comme des endroits où les choses sont 

introduites dans le monde pour influencer les autres. 
Voyez-vous ?  

C’est donc comme quand vous êtes tout près d’un 
volcan en éruption, mais le problème est que—c’est 
pourquoi quand Dieu est à l’œuvre, Il vous donne 

toujours la mesure de lumière qui correspond à la 
mesure des ténèbres qui se trouvent en vous, parce qu’il 

sait que vous devez vaincre et Il doit vous donner la 
mesure de Lumière qui vous permette de vaincre. Et si 
vous marchez dans la Lumière, comme Lui-même est 
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dans la Lumière, alors le Sang vous purifie de tout 
péché. [Jean 1:7 – N.D.É.] Toute incrédulité est partie. Voyez 
? En effet, ce Sang-là parle de meilleures choses. Ce 

Sang-là parle des meilleures choses.  
Alors, laissez-moi lire quelque chose concernant la 

vie extraterrestre ici. Ensuite, je voudrais ici apporter le 

concept parce que si je ne l’explique pas, parce que 
parfois qu’est ce qui se passe, vous savez peut-être, 

quelqu’un dira : « De quoi parle-t-il réellement ? Vous 
savez, cet extraterrestre est … » Ainsi, c’est pourquoi je 
vous expliquais, c’est cela le Saint Esprit dont je parlais.  

J’utilise ce mot parce que j’essaie d’élever vos pensées 
dans une autre dimension, comme quand il s’agit du 
compte à rebours, quand il a prêché Le Compte À 
Rebours [09-09-1962-M –N.D.É.] où les astronautes – les aigles 
de l’air – parce que, ne l’oubliez pas, plus haut vous 

montez, mieux vous pouvez voir. Vous ne pouvez pas 
rester au sol et espérer voir. « Je me rends compte que 

je ne vois pas ; je ne vois pas. » Non, montez. Grimpez 
quelques marches. Montez à un niveau plus élevé ; vous 
allez commencer à voir.  

Vous faites un effort pour voir, mais…  C’est comme 
si nous étions assis ici et vous, peut-être, vous regardez 

là-bas, vous ne pouvez pas voir. Mais si vous montez 
sur le sommet du toit, vous pouvez voir plus loin là-bas. 
Et vous voyez un véhicule passer sur une avenue et un 

autre venir par-là dans ce sens et vous pourriez dire : « 
Oh mon Dieu, ils vont entrer en collision ! » Vous avez 
calculé la vitesse, alors quand vous entendez un « boum 

» alors vous dites : « Je le savais. »  
Alors quelqu’un là demande : « Êtes-vous un 

prophète ou quoi ? Comment l’avez-vous su ? » Non ; 
c’est parce qu’ils vivent dans un lieu plus élevé par 
rapport à vous. Là où ils vivent, ils voient chaque chose 

plus clairement. Mais vous n’êtes pas conscient que la 
raison pour laquelle vous ne voyez pas clairement c’est 
parce que vous vous êtes enlisé dans une certaine 
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position à un niveau qui ne vous permette pas d’avoir le 
genre de vue que vous devez avoir ; cette position élevée 
dont vous avez besoin pour avoir une vue panoramique 

(vous voyez ?) Par rapport à ce qui se passe. Alors vous 
vous posez des questions sur ceci, vous n’avez pas de 
certitude sur ceci. Vous ne comprenez pas ceci, vous 

êtes paralyse par ceci. Quand vous montez là, c’est clair. 
C’est clair ! Oui, monsieur.  

Alors nous étions en train de parler de ce programme 
qu’ils ont appelé SETI – (Search for Extraterrestrial 
Intelligence. Recherche sur l’Intelligence Extraterrestre) 

Eh bien, le problème est comme je l’avais dit qu’ils sont 
nés à partir d’une fausse doctrine. Vous voyez, nous 

sommes nés de la doctrine de la création, un Créateur 
tendre Qui avait un plan de Rédemption. Mais eux ne 
croient même pas que Dieu existe car ils ne le peuvent 

pas—il faut qu’ils aient une partie de Lui sous leur 
microscope. Leur foi est donc dans leur microscope. 

Leur foi est dans leurs petites choses qu’eux-mêmes 
inventent. C’est ce qu’Esaïe a dit : vous savez (Je pense 
que c’est Esaïe 44 et 45).  

Un homme va prendre une branche d’arbre, et il la 
taille, peut-être une branche de bois de cèdre, et il a 
dans son esprit une image et il se fait un dieu, vous 

savez. Et il a une certaine image d’un dieu avec une tête 
d’aigle, des pattes de lion, l’arrière d’un agneau ou 

quelque chose du genre vous savez, et il dit : « J’ai appris 
que Dieu est un Aigle, un Agneau, un Lion. » Et il fait 
avec ce morceau de bois quelque chose, puis il va très 

bien le polir puis l’installer. Et il va lui fabriquer un bon 
piédestal et vous savez, il va l’orner avec quelques 
guirlandes, il va le placer peut-être à un endroit où 

quand le soleil se lève le matin, il puisse le frapper 
directement. Cela aura donc toutes sortes de choses et 

ensuite, il va se prosterner devant cela. Il se prosterne 
devant une chose qu’il a créée de ses propres mains. Il 
fait ce qu’il peut créer, ce qu’il peut fabriquer, et par ses 
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petites pensées, aussi loin qu’elles peuvent aller, il en 
fait son Dieu. C’est vain. Eh bien, c’est ce que l’homme 
fait. S’ils ne peuvent pas mettre Dieu sous un 

microscope, ils ne peuvent pas ….  
C’est la même chose dans le Message. Vous savez, je 

ne suis pas contre les gens qui sont dans le Message. 

Je veux dire, comme je l’ai dit, Abel n’avait jamais haïe 
Caïn. Jésus n’avait pas détesté ces pharisiens et les 

autres, Il les corrigeait, mais c’était des bâtards parce 
qu’ils ne supportaient pas le châtiment.  

Ecoutez. Ainsi cette recherche de l’Intelligence 

extraterrestre, je suis aussi à sa recherche. C’est ce qui 
m’amène à savoir que je suis un homme de science 
spirituel ; je suis à la recherche de cette Intelligence, et 

bien plus de cette Intelligence ci. Et j’essaie de 
comprendre mieux, comment produire et croître dans 

Sa grâce, et dans cette connaissance du Seigneur 
Jésus, et comment parvenir au point où tout est sous 
mes pieds, et comment parvenir à marcher avec Lui 

avec une grande certitude, en comprenant ce qu’Il a fait 
de moi en Christ. En sorte que je ne puisse pas dire : « 

Que dois-je faire, Seigneur ? Que dois-je faire ? » Et 
recevoir une réprimande du genre : « Pourquoi crier vers 
Moi ? Parle, et va de l’avant, toi, homme. »   

Vous voyez ? Je veux grandir jusqu’ à ce niveau-là 
parce que le Prophète lui-même, Dieu l’avait 
réprimandé un peu quand il avait perdu les sentiments 

des gens, et qu’il se faisait un complexe en disant :« Ils 
ne veulent pas écouter mon Message. »  

Ceci c’est après que Dieu ait mis l’Epée du Roi dans 
sa main. Ceci après qu’il a rêvé qu’il était assis (Le songe 
de frère Roy Roberson) il était assis à la tête de la table. 

Ensuite, le songe suivant, il était sur la montagne et la 
Voix a dit : « Celui-ci est Mon Prophète Je lui ai donné 

d’appeler les choses à l’existence. » 
En effet, il a dit tout ceci dans Se tenir dans la brèche 

(Voyez ?)  Le 23 juin 1963. Et ici le 28eme février, les 
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Anges l’ont enlevé –sept anges. Ils sont rentrés du 18 au 
24, ont ouvert les Sceaux et autre. Et ici en juin, il a 
planifié d’aller dans les bois pour ne pas prêcher les 

gens, et : « Mon vieux, c’est eux. Je suis fatigué de leur 
prêcher. Ils n’acceptent pas le Message. » Et il avait son 
propre plan.  Après s’être tenu sur l’estrade et, 

discernant les pensées des gens et dévoilant ce que les 
gens cachaient, et il leur disait : « Ne venez pas à 

l’estrade si vous ne vous êtes pas repenti, Il mettra à nu 
vos péchés. »  Et pourtant, il avait les siens dans son 
cœur, et il s’en allait. [Fr. Vin rit –N.D.É.] Vous voyez ?  

Vous voyez, quand vous regardez à la Parole, vous 
comprenez que Dieu n’a pas de petits enfants, et Il n’est 
pas gâteux vis à vis de Ses enfants. Vous voyez certains 

sont nés sous une influence. Ils pensent que Frère 
Branham n’a pas commis d’erreurs, qu’il n’a pas fait 

différentes choses ; qu’il était divin. Non, il a dit : « N’eut 
été la grâce de Dieu je serai un meurtrier. » Il avait tenté 
de tirer sur six garçons. Il avait essayé de tirer sur un 

policier. Il avait tenté de se tirer lui-même. Il avait 
essayé de s’électrocuter. Il voulait tirer sur le taureau 

mais il avait oublié son arme dans le camion. 
Comprenez-vous ?  

Et après Dieu a dû lui dire : « Si Je n’avais pas fait 

que tu oublies ton arme, aujourd’hui, tu aurais tué ce 
taureau. Tu avais marché sur son territoire. Tu avais 
dérangé et troublé sa paix et le taureau était sur son 

propre territoire –la vie animale. Il ne t’avait pas invité 
là-bas. Et puis, tu l’aurais tué dans sa propre maison. 

Aurais-tu aimé qu’un étranger vienne te tirer dessus 
dans ta propre maison ? » Comprenez-vous ? Dieu était 
en train de l’enseigner.  

Il est resté là debout et a demandé pardon au 
taureau. « Oh créature de Dieu, je suis désolé. Je 

passais pour aller prier pour mon frère, tu sais, c’était 
une urgence c’est pourquoi j’ai utilisé ton territoire 
comme un raccourci. Je suis désolé de t’avoir dérangé, 
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monsieur. » Dieu le ramenant et ramenant son âme en 
harmonie avec la nature. Dieu ramenant cet homme 
dans la même position où était Adam dans le jardin. 

Dieu avait un plan, mais Il était dans un domaine de 
compréhension plus avancé. Et Dieu le formait par des 
expériences et lui enseignait que l’Evangile doit être 

prêché à toutes les créatures. Il a prêché aux frelons en 
leur disant : « Retournez à votre nid. » Il a prêché au 

taureau : « Couche-toi là. » « Petit poisson, Jésus Christ 
te redonne la vie. » L’Evangile a été prêché à toutes les 
créatures ; (vous voyez) Dieu lui enseignait sur Son 

œuvre, en ce qui concerne l’Eden.  
Vous voyez, le Message n’est pas seulement cette 

doctrine ci ou cette doctrine là et : « Est-ce qu’ils croient 

cette doctrine ? Nous ne croyons pas cette doctrine-là. 
Ils croient comme ceci. Qu’est-ce qu’ils croient là-bas ? 

» Cela n’est pas le Message. Il s’agit des gens religieux. 
Il s’agit des gens religieux ; cela n’est pas le Message.  

Le Message est là où Dieu nous demande de marcher 

avec Lui. Le Message est là où Dieu nous a appelés à 
marcher avec Lui, marcher avec Lui, être conduit par 

Lui ; être contrôlé  par Lui, Le refléter Lui – Christ 
marchant par vos pieds, travaillant parlant par vos 
lèvres, pensant au travers de nos esprits, voyant au 

travers de nos yeux, croyant avec nos cœurs, chaque 
mouvements reflétant Jésus Christ : des épîtres écrites, 
manifestées et lues de tous les hommes, montrant Sa 

victoire et la raison de Sa mort, dans lesquelles Il nous 
a appelés à marcher.  

Ceci est une entente, une alliance d’entente, une 
alliance des bénédictions, une communion avec Dieu ; 
une union invisible et ensuite une douce communion 

avec Lui ; marchant et ayant une communion avec Lui, 
et Lui qui nous enseigne Ses voies. Amen. Alléluia.   

Ainsi, il est dit : « La Vie Extraterrestre… » Je tire ceci 
de Wikipedia. Vous pouvez chercher sur Google. « La 
Vie extraterrestre est une vie qui n’est pas d’origine 
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terrestre. Elle est aussi appelée une vie Alien. »  Et alien 
signifie quelque chose ‘Un étranger’. Dans sa propre 
signification cela revient à dire : ‘espace alien’ parce que 

vous savez, si vous avez un Trinidadien par ici, il est un 
étranger ; il n’est pas d’ici. Vous avez un Congolais ici, 

il n’est pas d’ici. Vous avez—vous allez là-bas aux 
Caraïbes ; vous n’êtes pas de là. Vous comprenez ?  

Abraham en Canaan a dit : « Je suis un pèlerin et un 

étranger. Je suis alien. Je ne suis pas de ce pays. Je 
cherche une ville dont le constructeur et l’architecte est 
Dieu. (Vous voyez ?) Je suis à la recherché d’un pays 

meilleur. J’ai rencontré le Roi de ce Pays ; l’Intelligence 
Extraterrestre est descendue et m’a rencontré. J’ai 

commencé à me rendre compte qu’Il Celui qui était dans 
la bataille. Il est le Possesseur du Ciel et de la Terre. »   

Le Prophète a dit dans le message Posséder Toute 
Chose  [06- 05 –1962 -N.D.É. ] : « Toutes choses dans le Ciel et 
sur la terre. » Le Ciel et la Terre constituent sept 

dimensions. C’est un univers à sept dimensions que 
Dieu a créé. Nous sommes possesseurs de toutes 

choses. Chaque chose que Dieu a nous appartient parce 
que nous sommes des héritiers de Dieu et cohéritiers de 
Christ. Il a dit : « Même la mort, toutes choses, nous 

avons la domination sur toutes choses. » Voyez ? 
Dieu s’attend à ce que nous commencions à voir 

grand. L’ennemi a infiltré le Message et ensuite, il nous 

a mis dans des positions telle que …  Eh bien, pas nous, 
nous ne sommes pas là, mais je parle de cette manière 

parce que nous sommes en train d’enregistrer. Alors ce 
qui arrive, c’est que, vous voyez alors les gens, ils disent 
: « Cette église-là croit ceci. Nous ne croyons pas comme 

cette église-là. Et cette église-là a des problèmes là et 
celle-ci des problèmes ici. Et nos enfants sont mieux 

que leurs enfants. Ils ne vont pas aller dans 
l’Enlèvement, nous, nous irons dans l’Enlèvement.  »Et 
quand vous considérez leur vie, ils ont une vie de 

l’inconscience. Ils travaillent sur base d’une équation, 
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celle de celui qui ira et celui qui n’ira pas. Et ils agissent 
par : « Eh bien, vous n’êtes pas des nôtres. »   

Et c’est là où Jésus en était avec les apôtres et les 

autres. Ils ont dit : « Nous avons vu quelqu’un-là qui 
chasse les démons. Il ne devrait pas faire cela. Ne nous 
avais tu pas donné le pouvoir de le faire ? »   

Il a dit : « Celui qui n’est pas contre nous, est avec 
nous. Tous ne sont pas appelés à être ici. J’en ai qui 

doivent aller à des endroits où vous ne saurez pas aller. 
» Comprenez-vous ?  

C’est pourquoi les gens Lui ont demandé : « Frère 

Branham, le rassemblement ; viendrons-nous de l’Est 
et de l’Ouest pour nous rassembler. »   

Il a répondu : « Non, le rassemblement se fait en 

Christ. »   
Vous pourriez être au Groenland, vous pourriez être 

au Chili, vous pourriez être en Nouvelle Zélande, vous 
pourriez être en Afrique, vous savez, vous pourriez être 
dans la jungle, vous pourriez être sur un océan, nous 

sommes en Christ, nous sommes dans une union 
invisible. Et nous nous unissons à la Tête et Il peut 

communiquer avec nous, cela signifie qu’un homme qui 
est dans un sous-marin peut témoigner à un autre qui 
est également sous l’eau dans une autre partie du 

monde. Le deuxième homme à aller dans l’espace qui 
était sûrement un chrétien a témoigné à l’homme 
suivant et l’a convaincu, lui montrant la création. 

Regardez à partir d’ici pour voir. Vous comprenez ? 
Ainsi, Dieu a Son église. C’est pourquoi elle est super. 

C’est pourquoi nous sommes le genre de personnes que 
nous sommes, parce qu’Il peut vous prendre un matin 
vers quelque part d’autre comme Il l’avait fait avec 

Philippe en ce temps-là. Il pouvait dire : « J’ai quelqu’un 
là-bas. » En effet, tout ceci est dans le Livre des Actes. 

Et, ensuite Philippe a disparu, et on ne pouvait le voir 
nulle part. Où cet homme était-il parti ? La suite, c’est 
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qu’on l’a retrouvé ailleurs prêchant. Il existe quelque 
part une autoroute invisible.  

Comme je le dis, quand vous regardez l’océan, vous 

voyez juste une masse d’eau ; vous regardez dans les 
cieux, vous voyez un tas d’étoiles. Un astronome voit les 
choses différemment. Un océanographe voit les choses 

différemment. Eh bien, en considérant l’espace dans 
lequel on voyage, celui-ci a des lois et des principes pour 

quitter d’un point A pour atteindre un point B : le 
transport. Et certains modes de transport pour 
atteindre certains points nécessitent des autoroutes, 

accommodées. Vous avez un véhicule et tous les 
espaces sont occupés par des voies ferroviaires. 
Comment allez-vous arriver là-bas avec un véhicule ? Il 

vous faut un train. Vous devez avoir le genre de véhicule 
convenable pour arriver là. Ce n’est pas que tu ne peux 

pas être transporté mais c’est ce qu’ils ont là-bas, et il 
vous faut ce type de moyen de transport approprié pour 
vous amener à votre destination.  

Eh bien, pour notre destination, il y a un genre de 
transport approprié. Ce n’est pas un moyen de 

transport scientifique qui peut nous amener à cette 
destination. Vous voyez ? Regardez comment cette 
première église là... Quand Philippe a vécu cela, ne 

pensez-vous pas qu’il a eu à se référer à Elie et à Enoch 
? Quand Paul a vécu cela ne pensez-vous pas qu’il 
s’était rendu compte de cela quand il est allé au-delà du 

Rideau du temps ?  
En effet, le principe de la Nouvelle Naissance veut que 

lorsque vous êtes né dans ce canal-là, et que la nouvelle 
naissance apporte la foi, la foi étant une révélation, vous 
savez, pour comprendre ce qui se passe en vous, vous 

devez vous en référer à la Parole, parce que c’est cela le 
Livre de la Vie. Maintenant comprenez ceci. Nous 

parlons                                                                                                                                                                                                                                                                                                       
de la Vie dans l’univers, ça va ? Je vous ai dit qu’il y a 
deux sortes de vie extraterrestre: L’une c’est la Vie 
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Divine – La Vie Éternelle, La Vie Céleste, la Vie qui vient 
de la Civilisation de la Foi, la Vie qui vient de Dieu. Et 
puis il y a une autre vie qui n’est pas la vie éternelle. 

Maintenant, Lucifer pensait avoir la Vie éternelle mais 
il n’avait pas la Vie éternelle. Vous voyez, la Vie Éternelle 
déclare : « Qui Nous séparera de l’amour de Dieu 

exprimé en Christ Jésus ? Sera-ce la faim, la maladie, 
la tribulation, la persécution, le péril, l’épée, non, rien 

ne peut nous séparer de l’amour de Dieu en Christ 
Jésus » parce que vous êtes une partie de Dieu et sans 
vous, Dieu est incomplet.  

Et si l’enfer a été créé pour le diable et ses anges et 
que l’enfer a un commencement et, l’enfer a une fin, il 
est lié au temps. En effet, si vous avez la Vie éternelle, 

et qu’on vous jette en enfer, vous survivrez à l’enfer 
parce que la Vie Éternelle n’a pas de fin. Elle n’a pas de 

commencement. Il s’agit de la vie de Dieu Lui-même.  
Eh bien, c’est là où les pentecôtistes, ils pensaient 

qu’ils avaient le Saint Esprit. Ils pensaient avoir la 

Nouvelle Naissance et toutes ces choses et quand le 
Prophète les a rencontrés, il avait rencontré les petits 

enfants des pentecôtistes. Il y en avait quelques-uns qui 
étaient d’authentiques, qui avaient eu une expérience 
mais d’autres qu’il avait rencontrés là, ils le 

combattaient constamment. Et s’ils avaient le Saint 
Esprit … Ils ne pouvaient pas prendre la Parole. 
L’homme leur présentait les Ecritures dans la Bible, et 

ils argumentaient contre cela parce qu’ils cherchaient à 
parler en langues. Et le parler en langues n’est pas 

l’évidence, mais recevoir la Parole c’est cela l’évidence, 
et ils se battaient contre la Parole.  

Il est donc arrivé qu’ils ont rejeté le Message. Les 

pentecôtistes ont rejeté la Bible sous la Sixième 
Trompette. Et le rejet de la Parole ouvre la voie aux 

démons pour qu’ils s’incarnent.  
Alors la vie céleste déchue, la vie céleste pervertie, la 

vie céleste temporelle. … permettez-moi de qualifier ceci 
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– la vie céleste temporelle—la vie déchue s’est pervertie 
pour devenir une vie démoniaque. C’est comme pour un 
homme, quand l’homme est tombé dans le Jardin, et 

puis à partir de la perversion de l’homme, toutes sortes 
de choses sont venues. Comprenez-vous ? Alors quand 
nous regardons maintenant, nous voyons que lorsque 

cette vie s’est pervertie, pervertie, jusqu’à devenir de la 
bestialité, elle s’est enfoncée jusqu’à devenir une 

histoire de sexe, alors le feu de Dieu est descendu et a 
consumé toute la chose.  

Et pourtant avec Dieu ici, il s’agissait d’une histoire 

d’amour entre Dieu et Adam et Eve, dans l’unité. Et 
chaque soir, la Vie Extraterrestre ; la Vie n’a pas 
commencé sur la terre, Elle avait l’habitude de 

descendre à ceux qui étaient sur la terre, ceux qui 
étaient venus d’en Haut et qui avaient reçu leur vie de 

Lui mais que Lui avait placé sur terre. Et lui était Dieu 
sur la terre et Dieu était Dieu au Ciel et tous les deux 
étaient dans l’espace, deux dimensions différentes.  

Vous dirigez votre royaume ici et nous nous 
rencontrerons. Dans la fraîcheur du soir, Je suis 

descendu. Et Il avait coutume de descendre et de 
converser. Ainsi Adam était toujours dans l’attente 
d’une visitation Extraterrestre.  

Abraham rencontra un Homme qui n’avait ni 
commencement des jours ni fin de vie, Qui était 
descendu. Et cet Homme avait apporté un don à 

Abraham, et celui-ci venait de remporter une bataille. 
Et la chose est qu’Il n’avait pas dite à Abraham : « C’était 

Moi qui avais fait cela, vous savez. C’était Moi qui avais 
mis cela dans les cœurs de ces hommes, ces trois cent 
dix-huit hommes, pour aller avec toi. C’était Moi qui te 

faisais marcher de cette manière-là même si Lot t’avait 
laissé tomber et a causé des disputes et des querelles 

dans la contrée et est allé à Sodome, Je t’ai gardé pour 
que cela ne t’affecte pas et que cela ne te blesse pas. Je 
t’ai gardé dans cette atmosphère d’amour parce que Je 
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savais ce qui allait se passer tout au long du parcours. 
» Et si tu deviens dérangé quand tu entendes cela, tu 
allais dire : « Il en a eu pour son compte, Il l’a mérité. Il 

a récolté ce qu’il avait semé ! »   
Mais comme je t’avais gardé dans cette atmosphère... 

Parce que, tu vois, j’ai planifié ta vie pour que tu Me 

révèles. J’ai planifié ta vie. Tu es l’un de Mes attributs 
pour Me révéler. Ainsi, tu as pris tes meilleurs hommes 

et tes meilleurs chevaux et tu es parti du coin de la 
contrée à l’autre coin avec un seul objectif. Tu n’étais 
pas allé pour chercher des butins. Tu avais un objectif 

– délivrer ton frère perdu qui était tombé, ton parent. Tu 
étais sous l’onction du Goel, »  

Il était le parent rédempteur et il était le parent 

vengeur—les-deux. Il a tué les rois et il a ramené le sien. 
Et ensuite, il a dit : « Je m’en vais lui donner une petite 

récompense pour ceci. Je vais lui ouvrir un mystère. Je 
vais avec le Pain et le Vin. » Le Pain et le Vin ce sont des 
éléments du sacrifice. C’est la première fois que vous les 

voyez dans la Bible—le pain et le vin, la communion, les 
éléments du sacrifice.  

Au milieu de la Bible, Melchisédech, La Parole faite 
chair, ce Roi c’est le Roi, là lors du souper dans Jean, Il 
a dit : « Ceci est mon Corps qui doit être brisé pour vous. 

Ceci est mon Sang qui sera versé. » Le nom de ce Roi, 
c’est le Roi Melchisédech, qui signifie : Roi de Justice. 
Et ensuite Roi de Salem ; ‘Salem,’ signifie ‘Paix ‘—

Justice et Paix. Esaïe a dit : « Et ses œuvres seront dans 
la Justice. Et en faisant la paix il nous a réconciliés par 

le Sang de Sa croix et lui qui a fait des deux un. » Il a 
détruit l’inimitié et a renversé le mur de séparation, et 
des deux il a fait un – une union. L’offrande de paix était 

cette offrande qui parlait de cela.  
Vous voyez, le voile parlait de l’incapacité de l’homme 

d’avoir une quelconque communion avec Dieu. 
L’homme était devenu l’ennemi de Dieu. Quand 
l’homme est tombé, il est tombé de la paix pour la 
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guerre, il est tombé de la vie pour la mort ; il est tombé 
de la jeunesse vers la vieillesse (voyez ?) ; il est tombé 
de la foi pour la sagesse humaine (voyez ?) ; il est tombé 

de la force pour la faiblesse.   
 Nous voyons l’homme dans cette condition et Dieu 

plaça des chérubins pour garder l’Arbre. Et quand Dieu 

a monté le tabernacle, Il place le voile pour garder 
l’homme dehors et que Lui-même soit à l’intérieur. Un 

jour, le dixième jour du septième mois, la deuxième 
partie du triple mystère du septième mois, (voyez ?) où 
nous devons retourner dans ce jour au travers du 

déchirement du voile, et au travers de l’ouverture de la 
Parole, pour avoir accès à la Présence Divine où nous 
pouvons nous tenir à nouveau dans la Présence de 

Dieu. Voyez ? 
Alors quand nous regardons là et que nous voyons 

comment Dieu, par cette offrande est en train de faire 
la paix parce que ce jour-là sur le Calvaire, le voile fut 
déchiré dans cette offrande de paix, le voile fut déchiré 

depuis le haut jusqu’en bas, pas de bas en haut. 
Josephus disait : « Si vous preniez douze bœufs, un 

groupe tirant d’un côté et douze gros bœufs tirant de 
l’autre côté, il disait : “Ils ne sauront pas déchirer ce 
voile de la manière dont il a été déchiré.” »   

Mais, ce jour-là sur le Calvaire (et regardez le 
moment), quand le soldat romain a pris sa lance et a 
percé le voile du Temple, car il s’agissait d’un Temple 

plus glorieux et le voile c’était Sa chair, et quand il a 
déchiré le voile, un Sang était sorti, un Sang qui parlait 

des choses plus glorieuses, plus glorieux que le sang 
d’Abel, mieux que le sang d’un animal de sacrifice, 
parce que c’était le Sang de Dieu Lui-même, la Vie même 

de Dieu répandue.  
Et au moment même où l’on perçait le Voile, Dieu 

déchirait le voile de haut en bas. La Lumière, l'Épée 
enflammée de Dieu déchirait le voile pour montrer que 
l’homme ne sera plus derrière les barreaux. Ceci, ce qui 



Découvrir la Vie Extraterrestre Cachée dans Notre Corps Terrestre                 2015-0915 

60 

a été fait, l’homme allait recevoir un nouveau statut par 
ceci. En effet, dans l’offrande de paix, Dieu était l’hôte 
et l’homme était l’invité. En effet, vous aviez l’offrande 

consommée, vous aviez l’offrande de farine, vous aviez 
l’offrande de paix, vous aviez l’offrande du péché et 
l’offrande et le sacrifice de culpabilité. Christ était si 

glorieux ! Le mystère de Dieu était si glorieux et l’œuvre 
qu’Il avait accomplie pour nous amener la rédemption, 

ce qu’Il avait accompli pour nous, cela impliquait 
plusieurs différentes choses, en sorte que Dieu avait 
donné cinq sacrifices ici dans l’Ancien Testament dans 

Lévitiques 1 à 7. 
 Et par ces sacrifices, Dieu montrait par l’offrande 

consumée que chaque chose qui était offerte à Dieu ; 

rien n’était laissé par l’offrant.  
Montrant cet homme, que l’on devait poser ses mains 

sur les têtes. Ils devaient examiner les têtes 
premièrement. Ils devaient examiner les entrailles. La 
tête représente les pensées ; les entrailles représentent 

les affections et les désirs. Ils devaient examiner les 
pieds – les pieds représentent la marche. Ensuite le foie, 

la force, le choix des meilleures parties représente la 
force. La Bible dit : Tu aimeras ton Dieu de tout ton 
cœur, de toute ton âme, avec toutes tes pensées, de 

toutes tes forces. Voyez ? 
Beaucoup de gens, vous savez, ils aiment le Seigneur 

avec leurs pensées mais ils ne L’aiment pas avec leurs 

forces. Ils sont trop fatigues quand il s’agit de faire 
quelque chose pour le Seigneur. « Que quelqu’un 

d’autre le fasse, je ne saurai le faire aujourd’hui. Je me 
vois obligé de reporter cela pour un autre jour. 
Maintenant, ce n’est pas le moment pour cela. J’ai un 

bœuf que je dois essayer. J’ai une femme à laquelle je 
dois me marier. Ils ont toujours un prétexte. » Vous 

voyez ?  
Alors les entrailles devaient être lavées avec de l’eau, 

c’étaient les sacrifices consumés. Chaque chose devait 
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être consumée. Le mot olah signifie ‘un holocauste’. 
Quand cela était réduit en cendres, et que la fumée 
montait devant Dieu et que Dieu en humait l’odeur et 

qu’Il faisait « Ahhh » .   
Quand Jésus s’était totalement offert, sans réserve, 

(vous voyez ?) Il avait dit : « Pas ma volonté. » Il ne faisait 
rien par Lui-même. « Je ne fais rien à moins que le Père 
ne me le montre premièrement. Père, pas ma volonté 

mais que ta volonté soit faite. »  Chaque chose était pour 
Dieu. Et Dieu pouvait alors dire : « Mmm, celui-ci est 
Mon fils bien en qui J’ai pris plaisir ! »  

Eh bien, c’est le même genre de vie que Dieu est en 
train de chercher encore maintenant. Tout ce que Dieu 

était, Il l’a déversé en Christ. Tout ce que Christ était, Il 
l’a déversé dans l’église. C’est le même Jésus sous cette 
forme ci.  

Est-ce que vous me suivez ? Je prends mon temps. 
Je passe donc … là où l’Esprit me conduit, j’y vais. 

Alors, suivez.  
L’offrande de paix était... on avait l’habitude d’offrir 

l’épaule droite et la poitrine de l’agneau. L’épaule 

représente la force et la puissance tandis que la poitrine 
représente l’amour. C’est la raison pour laquelle il avait 
des pierres d’onix sur son épaule, et le pectoral sur sa 

poitrine, et la tiare sur la tête. Voyez ? Il a dit : « Nous 
n’avons pas reçu un esprit de crainte et d’esclavage. 

Nous avons reçu un esprit d’amour, de puissance et de 
sagesse. » Voyez ?  

Ainsi Dieu nous donne une part du sacrifice. Quand 

Jésus mourut sur le Calvaire, Dieu prit la part humaine 
au Ciel et renvoya sur la terre la partie Divine – le Saint 
Esprit. Dieu s’occupa du corps physique, le Corps 

Glorifié, au Ciel, et Il renvoya le Saint Esprit. Il garda 
l’humanité et renvoya la Divinité en vous. Considérez la 

part de sacrifice qu’Il nous a donnée. Quand nous 
recevons ceci, dans quel genre d’atmosphère nous 
sommes censés marcher ?   
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Vous voyez, ceci c’est quand vous connaissez ce qui 
nous a été donné, quand vous voyez la condition et la 
base de la communion avec Dieu... Quand un homme 

se nourrit de cela, qu’il est nourri de la poitrine, qu’il se 
nourrit des mystères de l’amour de Dieu, de l’amour 
électif de Dieu, de l’amour inconditionnel de Dieu. Voyez 

?  
Quand vous commencez à vous nourrir de la 

Puissance de Dieu – La Puissance pour appeler les 
écureuils à l’existence, la puissance pour parler à la 
tempête, la puissance pour donner aux garçons le salut 

; considérez ce que Dieu nous a donné. Mais nous 
manquons de prendre l’Agneau et de nous nourrir de 
l’Agneau pour les choses dont nous avons besoin pour 

nous donner la puissance et la grâce afin de vaincre nos 
difficultés, parce que Christ est Celui dont nous devons 

nous nourrir. Il a dit : « Vous n’êtes pas en train de vous 
nourrir d’un homme. Vous êtes en train de vous nourrir 
du Corps infaillible du Fils de l’Homme. »  

Ainsi comme nous y regardons de la manière dont 
nous sommes censés y regarder, nous commençons à 

voir cela et nous commençons à avoir les pensées de 
Dieu au sujet de cela et ensuite nous commençons à 
avoir le concept de Dieu. Nous n’avons pas à nous 

demander : « Devrais-je faire ceci ? Je me demande si 
Dieu sera content. Dieu me rejettera-t-il ? »  Non, non, 
non. Quand nous nous mettons à régler notre concept, 

à l’ajuster, à ajuster nos âmes, nos cœurs, car vous 
pensez avec votre cœur – un homme est tel que sont les 

pensées de son cœur. Nous ne parlons pas de cette 
bataille ci [Frère Vin pointe sa tête –N.D.É.] ça c’est une autre 
faculté. L’une est expérience mentale ici, [Frère Vin pointe sa 

tête –N.D.É.] et ici [Frère Vin pointe son cœur –N.D.É.] se trouve la 
révélation spirituelle. Alors, écoutez.  

“La Vie Extraterrestre est une vie qui n’est pas 
d’origine terrestre. Elle est appelée Vie Alien. (Cet 
espace alien dont nous sommes en train de parler.)  
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Ces... Une vie venant d’un genre de simples bactéries 
semblables à des organismes… [Je suis en train de lire 
à partir d’une revue scientifique, ainsi quand nous en 

faisons une application spirituelle vous pouvez 
comprendre] ... à des êtres vivants appartenant à une 
civilisation plus avancée que l’humanité. » 

Ils essaient de voir les limites de l’espace. Ils essaient 

de trouver   un espace propice à la vie. Ils ont envoyé 
Rover sur Mars. Ils ont envoyé un autre du nom de 
Curiosity (Curiosité), un autre nommé autrement et 

vous savez, ils sont en dehors de—Des véhicules 
spatiaux qu’on ne sait plus nommer, et ils sont 
constamment en train de chercher à obtenir le meilleur 

équipement, ils modernisent chaque chose afin qu’ils 
puissent chercher plus minutieusement. Il s’agit d’une 

recherche pour la vie.  
Et voici que Dieu a un homme ici ; pendant qu’eux 

font des recherches, Dieu en prend un ici et voici ce qu’il 

nous dit: Il a dit : « Considérez la science et ce qu’ils sont 
en train de faire et vous comprendrez où doit en être 

l’église. » Et il a prouvé cela par les Ecritures, et il a 
prouvé cela par l’histoire, et il nous a prouvé ces choses 
par sa propre vie, dans le temps et la saison, et par le 

monde et sa condition, et par l’église et par sa condition.  
C’est pourquoi quand il a commencé à prendre de 

l’envol, il n’a jamais traité les pentecôtistes d’aigles, il 

les a traités de faucons. Il ne les a jamais traités de 
grains, il les a traités de balle. Il ne les a jamais traités 

d’astronautes, il les a appelés des avions. Voyez-vous ? 
Pourquoi ? Parce que c’est là où ils étaient. Mais il dit 
maintenant, il y a des aigles de l’air – des aigles de Dieu 

: Là où sera le Corps, là s’assembleront les aigles.  
Il en parle, nous sommes dans l’âge de l’Aigle, un âge 

prophétique par l’ouverture de la Parole. Dans les 
autres âges, la Parole n’était pas ouverte. Ce qu’ils ont 
rejeté c’était la Parole lorsqu’Elle était ouverte. Quand 

la Parole a été ouverte et que la Lumière a brillé, Elle a 
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démontré qu’ils étaient en erreur et qu’ils ne pouvaient 
pas s’éloigner des organisations. Et il a prêché Être 
Conduit. [31 10 1965-A –N.D.É.]  

Il a dit : « Regardez Paul, un riche et jeune leader qui 
a tout abandonné : “Tout ce que j’ai reçu, je le considère 

comme de la boue. Il a été enseigné aux pieds de 
Gamaliel. Je suis pharisien né des pharisiens Hébreux 
né des Hébreux, de la tribu de Benjamin, la première 

tribu à avoir un roi (voyez ?), et tout le reste.” » Il a dit : 
« Et tout ce qui était pour moi comme des gains : 

prestige, honneur et position sociale, je compte cela 
comme de la boue à cause de l’excellence de la 
connaissance que j’ai de Jésus Christ. » 

Il a dit : « Considérez Moïse. Il pouvait devenir le 
successeur de Pharaon. Il avait refusé par la foi. » Eh 
bien, la foi ne consiste pas seulement à opérer des 

miracles, à guérir et toutes ces choses. Il n’est pas dit 
que Moïse, par la foi appela les mouches à l’existence. « 

Par la foi il a estimé l’opprobre de Christ comme étant 
d’un plus grand prix que tous les autres trésors … »   

Regardez cette équation – il a estimé cet opprobre 

d’un plus grand prix que tous les trésors de l’Egypte. 
Aujourd’hui il y a des gens qui disent : « Je ne saurai 

quitter mon travail pour cela. C’est de la rétrogradation 
pour moi. Je ne peux pas retourner à ce genre de boulot. 
» Dans cet âge—Maintenant, les gens ne se rendent 

parfois compte si cela est la volonté de Dieu, et vous 
devez aller vers un travail de moindre importance... 
Mais les gens ne sont pas disposés à cela—l’Esprit ou 

peut-être nous voyons une vision ou nous imposons les 
mains à quelqu’un.  

Mais regardez Hébreux 11. Par la foi Abel offrit. Par 
la foi Hénoch marcha. Par la foi, Noé, averti par Dieu, 
construisit à l’avance une arche sans avoir vu la pluie 

tomber, rien que par la révélation. Par la foi Abraham, 
quand il a été appelé à sortir, obéit. Il parlait de la foi. Il 
n’a pas dit : « Par la foi, Abraham sur le Mont Morija 
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créa un bélier—a vu un bélier être créé. »  Non. Il a dit : 
« Par la foi, il obéit quand il fut appelé à sortir. » 
Regardez au sacrifice et à la séparation que cela 

nécessita, et Paul montrait ce que c’est que la foi par là.  
Il a dit : « Par la foi, Jacob appuyé sur un bâton, bénit 

ses enfants, regardant aux choses à venir. » Il n’a pas 

dit : « Par la foi, Jacob se battit contre un ange et il reçut 
un nom nouveau. » Quand il écrivait au sujet de la foi 

dans Hébreux 11, c’était avec l’objectif de faire ressortir 
la Vie de Christ et la foi de Jésus Christ, et il a apporté 
cela et a montré comment cette foi-là du moins les 

différents aspects de cette foi-là ont agi dans les vies des 
autres et ensuite que tous ces autres-là doivent être en 
nous.  

Par la foi, nous faisons des offrandes ; adorant en 
Esprit et en Vérité. Nous connaissons l’approche vers 

Dieu. Nous venons au travers du sang par la foi. Nous 
marchons avec Dieu comme l’a fait Enoch. Nous 
sommes conscients qu’il s’agit d’une marche pour 

quitter la dimension des êtres mortels pour aller dans 
la dimension des êtres immortels. Par la foi, nous avons 

déjà été avertis par Dieu également au sujet des choses 
qui ne sont pas encore visibles—Los Angeles qui va 
s’engloutir, du trouble qui va se passer sur la Côte 

Ouest, nous connaissons toutes ces choses. Voyez ? Et 
pour toutes ces choses qui vont se passer, par la foi 
nous sommes en train de nous préparer. Nous tenons 

des réunions, nous ne voulons tout simplement pas 
avoir, vous savez, les programmes de l’église. Nous 

avons l’église, nous avons la Parole. Pourquoi ? Le 
Message est venu pour la préparation. La Colonne de 
feu est venu comme confirmation. Et le Signe est une 

consolation—une assurance, une paix. Et ces Sept 
Tonnerres nous montreront comment se préparer pour 

la grande foi de la translation. Nous sommes dans la 
préparation.  



Découvrir la Vie Extraterrestre Cachée dans Notre Corps Terrestre                 2015-0915 

66 

C’est donc une préparation pour un voyage vers une 
Civilisation Extraterrestre. Comprenez-vous ? Il s’agit 
d’une évolution qui se déroule dans l’église pendant que 

le Saint Esprit est en train de roucouler sur nous. 
Amen. Nous avons une expérience c’est à dire que nous 
regardons à la Parole. C’est une grande chose. Nous 

voyons ce que Dieu est supposé faire dans nos vies, et 
la condition dans laquelle nous devons être et comment 

dans nos expériences, Il nous laisse passer par ces 
choses.  

Et, ensuite nous nous examinons et nous disons: « 

Je ne me suis pas comporté correctement là-bas. Je me 
disais que chaque chose tombera, mon ami. Quand 
j’agis comme ça—je deviens égoïste et j’ai fait ceci et j’ai 

fait cela, ensuite la chose a capoté et ensuite deux jours 
après, les choses se sont arrangées. Je ne peux pas 

changer mon caractère. Je regarde et je vois à présent 
que je me suis mal comporté ; j’ai perdu cela. Peut-être 
que je ne voudrais en parler à personne. Peut-être que 

je voudrais garder cela pour moi-même. Peut-être que 
je vais tromper ma conscience en me disant, “Bill, tu 

n’es pas perdu.” Je poursuis ma vie de façon normale. » 
Vous savez. 

Parce qu’en réalité vous vous rendez compte de ce 

que vous êtes ‘quand vous passez par des difficultés, ce 
que vous êtes est manifesté dehors. C’est pourquoi il a 
dit : « Ne trouvez pas comme étranges vos ardentes 

épreuves. »  Testés et éprouvés. Dieu ne dit pas « les 
épreuves viendront le matin. »  Non. Parfois, Dieu peut 

aussi vous le dire. « Ils t’ont tendu un piège. » Vous voyez 
?  

Une fois, dans une réunion, Il dit : « Dis : Aveugle,  et 

on va les  emporter  dehors. » Il n’a pas dit : « Dis pardon, 
et je vais pardonner, »vous savez. Il lui a donné un peu 

de cela.   
Il a dit : « Oh Dieu, que vais-je faire ? Peut-être que je 

vais choisir l’une des choses. Dieu a dit deux : cécité et 
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mort. Je peux peut-être prendre cécité. »  Non, il a dit : 
« Je vous pardonne » et le Saint Esprit est entré dedans. 
Vous voyez – la formation. Dieu observait pour voir ce 

qu’il allait faire parce que la puissance sans le caractère 
est satanique ; cela ne marche pas avec le fait de régner.  

 Ainsi, Dieu nous essaie et nous teste pour voir ce 

que nous allons faire, Il nous amène devant des 
situations. Voyez ? Vous savez, aujourd’hui à cause de 

la politique, vous devez dire des choses pour être 
politiquement parlant correct. Vous savez ? Vous voulez 
être correct du point de vue diplomatique Vous voulez 

être correct du point de vue religieux. Non, ça, c’est le 
monde. Nous devons parler du fond de notre cœur, ce 
que nous sommes... ce que nous sommes du fond de 

notre cœur.  
En effet, Dieu avait dit au prophète, Il avait dit : « Si 

tu mets à exécution ton plan, tu deviendras un 
clochard. » Il a dit : « Tu deviendras un clochard. » Il a 
ajouté : « Et tu penses que ta femme Meda, elle t’aime 

beaucoup, est-ce que tu penses qu’elle voudra aller 
vivre dans les bois ? Toi et Fletcher là dans les tas 

d’immondices où vous allez commencer à vivre. »  Oh, 
Dieu l’aime donc beaucoup ? Quand il a regardé, il a 
compris—ensuite qu’il a regardé à la miséricorde de 

Dieu, après que Dieu lui a montré sa condition. Dieu 
sait que ce qu’il faut ce n’est pas de te frapper sur la 
tête mais de te donner la foi.   

Ainsi, Dieu l’a conduit... Il a dit : « Cette chaîne de 
montagnes ; observe-la. Regarde, ton nom est écrit dans 

tout cela, c’est un signe éternel pour toi. »   
Il a dit : « Un signe éternel ? Je ne vois rien d'Éternel 

là-dedans. »  

Dieu dit : « Combien de lettres y a-t-il dans ton nom 
? » 

Il a répondu : « Mon nom ? Mon nom est inscrit là-
dedans ? » 
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Dieu lui dit : « Il y a combien de lettres dans ton nom 
? »    

Il a répondu : « William – sept lettres. Marrion – sept 

lettres. » 
Il a dit : « Combien de pics y a-t-il là ? [Frère Vin se réfère 

aux sept pics des montagnes – N.D.É.]  Combien de Pulls y a-t-il 

dans ton ministère ? Regarde. » 
Il regardait. Pensez-vous qu’il n’a pas médité là-

dessus pour se dire : « Quand Dieu a créé la terre, il y a 
de cela des milliards d’années comme dit la science, Il a 
placé cette chaîne de montagne là ? Il savait que je 

viendrais ? » Quand il s’est référé à la Parole, la Parole 
dit qu’Il a regardé à la Parole, la Parole dit que vous avez 
été choisi avant la fondation du monde. La Parole dit 

que vous devez venir en votre temps et en votre saison. 
La Parole dit que tu es le septième Messager. Quoique 

tu aies été dans l’Éternité, tu dois venir en ce temps-ci.  
Et ensuite, si Dieu a fait cette chaîne de montagnes 

avec son nom et quand Dieu a planifié sa vie, lui n’avait 

jamais traversé Lima, Montana en voiture, comment 
Dieu allait-Il lui montrer cela ? Devait-il voir cela dans 

des journaux ou quelque chose comme ça ; quelqu’un 
qui allait mettre la photo de cela dans les journaux ? 
Non. Dieu avait prévu les étapes de sa vie, pour les lieux 

où il devait passer, juste là, à un certain moment, dans 
une certaine saison, quand ceci allait se faire. Et Il a dit 
: « Si jamais tu avais des doutes, retourne ici. Cela l’a 

fixé. »  
Il lui a dit : « Tu as fait comme Moïse. Tu as perdu la 

compassion envers le peuple. »  Voyez ? Qu’est-ce que 
Dieu faisait ? L’amener à voir plus profondément au 
dedans de lui-même. Il commençait à se décourager et 

Satan était en train d’exploiter ce découragement par 
rapport à l’attitude des gens, et ensuite, Dieu lui a dit : 

« Non, tu es devenu comme Moïse. »   
Ainsi, ce n’était pas seulement : Moïse avait une 

Colonne de Feu, Moïse avait deux signes comme 
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confirmation de sa commission, Moïse avait appelé , 
Moïse monta à la montagne. Il ne s’agissait pas 
seulement de bonnes choses au sujet de Moïse, il y avait 

aussi de mauvaises choses concernant Moïse. Pourquoi 
? Parce que c’est ceci est le modèle. C’est pourquoi Dieu 
a mis dans la Bible les choses concernant Moïse, en 

sorte que lorsque nous nous venons, Il puisse lui 
montrer : « Regarde, même telle chose de ta vie est aussi 

dans la Bible. » Vous voyez ?  
Ainsi, c’est ce qu’il en est de la Parole. Toute vie dans 

l’Univers est dans un Livre ! Toute vie dans l’Univers est 

dans un Livre. Ceci est appelé le Livre de la Vie. Et ceci 
est la Parole de Dieu et c’est Dieu sous forme imprimée. 
Et Frère Branham dit : « Cela doit être dans la Bible 

pour que je le croie. »   
Eh bien, les gens ne se servent pas de la Bible pour 

savoir où se trouve la vie dans l’Univers. Ils ne traitent 
pas avec la Bible, nous, nous traitons avec la Bible. 
Ainsi quand quelqu’un imagine et dit : « Un petit homme 

vert… »  Eh bien du point de vue religieux, nous avons 
également cela. Du point de vue religieux, nous avons 

également cela, nous avons ces deux bons – ce jeune 
homme de belle apparence et cette jeune femme de belle 
apparence, qui se tiennent là, et un serpent se tenant 

dans un arbre avec une pomme dans sa bouche, qui 
descend là et le serpent est en train de leur donner la 
pomme ; et la main de la femme tendue pour aller 

prendre la pomme de la bouche du serpent pour manger 
et cela provoqua la chute. La Bible n’a pas parlé de cela, 

mais c’est une conception de quelqu’un qui a vu cela.  
La conception de quelqu’un sur la vie dans l’univers, 

en dehors de la terre, c’est un petit homme vert et les 

hommes, et ils sont environnés par Mars – Les Martiens 
c’étaient ces petits hommes verts. Ils sont quelque peu 

humanoïdes, avec une sorte de grosse tête. Ensuite, ils 
ont comme une plante semblable aux hommes et 
ensuite Hollywood maintenant fait sortir toutes sortes 
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de choses qui est une vie extraterrestre venant de la 
cinquième dimension – une vie céleste, temporelle 
déchue.  

Lisez Ezéchiel 28 et Essaie 14 voyez le genre de 
beauté et la position qu’avait Lucifer au Ciel. Lisez les 
noms – fils de l’aurore. Et quand Dieu créait la terre, 

Dieu avait mis le serpent juste à côté                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         
d’Adam exactement comme il était tout près de Christ 

dans le Ciel. Et le même acte qu’il fit au Ciel, c’est le 
même genre que le Serpent a fait sur la terre. Et c’est à 
cette occasion que du plus haut Dieu l’a fait descendre 

au plus bas ; c’est ainsi que Jésus a dit : « J’ai vu Satan 
descendre comme un éclair depuis le Ciel. »  

Ensuite, regardez comment dans les ombres, dans le 

royaume : Absalom, celui qui était parfait en beauté et 
plein de sagesse ; Adonijah, parfait en beauté et plein 

de sagesse. Voyez ? Koré – sans la Colonne de Feu, sans 
commission, sans signes, sans la Parole parlée, rien du 
tout ; et pourtant Coré avait 250 princes d’Egypte qui le 

soutenaient contre Moïse. Cela montre tout simplement 
les contradictions, les histoires qu’il rapportait, les 

histoires qu’Absalom disait pour gagner les cœurs des 
gens pour les gagner à lui. Et le serpent a gagné le cœur 
et l’esprit d’Eve pour la gagner aussi à lui, la même 

façon d’agir.  
Ainsi quand vous regardez là-bas et que vous 

considérez cette vie-là... Eh bien, vous, voici l’heure où 

tous les deux royaumes viennent dans la chair.  
Vous connaissez les trois messages que Frère 

Branham a prêché là-dessus, c’est vrai ? Eden de Satan 
[1965-0829 –N.D.É.] – Six mille ans et qu’est-ce qu’il est en 
train de faire ? Monter un Eden. Dans cet Eden, l’arbre 

de la connaissance se trouve au milieu du jardin. 
Exactement comme l’Arbre de Vie était au milieu du 

Jardin de Dieu dans la Civilisation de la Foi – 
Apocalypse 10:1, au milieu du Jardin. Ensuite 
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Apocalypse 9:1 descend aussi dans le Jardin et Dieu l’a 
vu et et a dit à Adam : « Considère cet Arbre. » Voyez ?  

Vous voyez, il y avait des arbres dont l’homme 

physique devait se nourrir. Chaque arbre germait à 
partir du sol. « Je vous ai donné cette nourriture pour 
manger. Mangez de tout arbre qui pousse du sol. »  

C’étaient des arbres botaniques qui poussaient du sol. 
Mais quant à cet arbre-ci, le jour où vous en mangerez, 

vous mourrez sûrement (là, c’est manger 
spirituellement), vous mourrez sûrement. » 

En effet, il y a deux façons de manger. Heureux ceux 

qui ont faim et soif de la justice, ils seront rassasiés. 
[Matthieu 5:6 –N.D.É.] Dans ce corps, il y a une faim et une 
soif, mais il y a une faim et une soif de l’âme aussi. Vous 

voyez ? Le corps a besoin du repos quand il travaille. 
Ensuite pour l’âme : « Venez à moi, je vous donnerai du 

repos pour vos âmes. » [Matthieu 11:28 –N.D.É.] Il existe une 
âme. Ceci est... lèvres balbutiantes et en d’autres 
langues, je donnerai du repos à ceux qui sont fatigués. 

[Esaïe 28:11-12 –N.D.É.] Travaillez pour entrer dans votre repos 
où vous cesserez avec vos propres œuvres. [Hébreux 4:11 –

N.D.É.] C’est cela entrer dans le repos. Le repos, c’est le 
Saint Esprit – le Sabbat. Il y a un sabbat naturel de 24 
heures et il y a un sabbat Éternel – le Saint Esprit ! Vous 

voyez ?  
Quand nous regardons donc là, nous voyons 

comment dans cette Heure, l’Eden de Satan, qui est le 

dieu de cet âge mauvais ? Lucifer. Il a construit un Eden 
et ensuite il a ses sujets. Dieu a construit aussi un 

Eden, et Dieu a un Adam et une Eve dans Son Eden. 
Satan a son Adam – le faux prophète, l’antéchrist. Satan 
a son Eve – le Conseil Mondial des Eglises, dans son 

Eden, de la même manière que Dieu a Son Adam et Son 
Eve. En effet Satan a dit : « Je serai comme Dieu. » [Esaïe 

14:14 –N.D.É.] Il n’a rien d’original, il pervertit tout 
simplement. Vous voyez ?  
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Et c’est ce que nous voyons dans cette Heure. Christ 
a été chassé de l’église, Apocalypse 3:20, de la même 
manière que Jésus a chassé Lucifer du Ciel. Lucifer a 

dit : « Ok, tu me chasses du Ciel. »  Quand on bâtit 
l’église chrétienne dans l’âge de Laodicée, Lucifer a reçu 
la puissance dans l’église et a aveuglé le monde ; et dans 

la suite, le Fils de l’Homme a été chassé de l’église … Il 
a été chassé de l’église comme quand Absalom a chassé 

David de Jérusalem. Il l’a chassé après avoir gagné les 
cœurs des gens à partir d’un complot parce que lui allait 
devenir roi !  

C’est ce qui est en train de se faire maintenant sur la 
terre. Christ a été rejeté. Il n’est pas dans le système de 
l’église, Il est avec Son Élue, quelques puissants gentils 

qu’Il a pris entre le moment de Son rejet et Sa Venue en 
puissance. Et c’était un groupe puissant qui n’avait 

qu’un seul objectif – le désir du Roi, apporter une eau 
claire et fraîche au Roi. Ils ont mis leur vie en danger, 
ils ont combattu quinze milles Philistins parce que le 

Roi avait soif en cette Heure-là.  
 De quoi Jésus a-t-Il soif lorsqu’Il regarde Son Église, 

lorsqu’Il est parmi Son peuple ; Lui un rejeté, un fugitif, 
qui a été chassé de l’église ? Et quand ils ont chassé 
Christ de l’église, l’homme du péché sera exalté dans 

l’église où il sera adoré comme Dieu. Et tous ses sujets 
sont aveugles, pauvres, nus, misérables et ils ne le 
savent pas ; une prophétie pour l'Âge qui tombe dans 

l’insanité – Un Adam de Satan, une Eve de Satan et un 
Eden de Satan. C’est ce qui était dans le Jardin, c’est ce 

qui était dans le triple dessein de Dieu – Adam, Eve et 
l’Eden ; Christ, l'Épouse et le Royaume.  

La recherche de la vie ; nous sommes à la recherche 

de quel genre de vie ? Si nous sommes dans le Message, 
que cherchons nous ? Quand nous considérons la 

stature d’un homme parfait, de quel genre de vie s’agit-
il ? Il s’agit de la Vie Zoé. Il ne s’agit pas d’une vie 
humaine là, il est question de la Vie même de Dieu. Il 
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s’agit de la Vie même de Dieu sous forme d’une image, 
dans une personne. Voici les caractéristiques qui 
identifient cette Vie-là ! Voici la Vie que nous avions 

sous forme de semence dans cette terre-ci. [Frère Vin pointe 

son corps. –N.D.É.] 

Nous sommes venus dans ce corps, dans les trois 
dimensions : un corps terrestre qui est venu d’un père 

et d’une mère – lesquels ne peuvent pas produire une 
âme, ils produisent un corps, mais Dieu met cette âme, 

ce germe de la Vie Éternelle dans ce corps-là. Dieu, 
sachant à quel moment de votre voyage terrestre Il 
viendra pour ressusciter cette Vie-là, Il vient pour 

vivifier cette Vie-là et vous faire partir d’une vie de la 
dimension humaine, vous faisant partir, pour vous 

élever dans la dimension de la révélation et de la vision 
; et vous faire monter dans une nouvelle conscience, où 
vous n’êtes plus influencé par ce que vous voyez, ce que 

vous goûtez, sentez et touchez, et par vos 
raisonnements, votre imagination, mais là où cette âme 
s’aligne avec Dieu et vous devenez un prisonnier, lié par 

les chaînes  de la Parole, et Christ prend la prééminence 
sur votre vie. Vous vivez maintenant – comme beaucoup 

qui sont conduits par l’Esprit de Dieu, ils sont fils et 
filles de Dieu ! Vous voyez ? Se déplaçant sous la 
conduite de Dieu – La Colombe conduisant les Aigles ; 

le message qui va suivre.  
Et c’est ce que nous cherchons. Souvenez-vous, en 

effet, dans le domaine du naturel, si cette chose vient 
sous forme du Message…  Il y a trois étapes de 
l’organisation. Le Nicolaisme –qu’est-ce ? Conquérir les 

laïcs. Le Balamisme – ensuite soumettre les gens à une 
forme corrompue d’adoration. Ensuite, la doctrine de 
Jézabel – mettre à mort tous ceux qui ne sont pas 

d’accord avec vous. Vous voyez ?  
Les trois étapes de l’organisation et l’organisation, 

c’est la mort. Et cela vous conduit dans les profondeurs 
de Satan, où l’église entre dans les profondeurs de Dieu. 
A la Pentecôte, ils étaient dans les profondeurs de Dieu 
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; une église libérée du péché, qui a la résurrection, la 
guérison, la translation. Ils ont des visions. Ils ont des 
songes. Ils ont le remplissage et le re-remplissage. Ils 

avaient la prière et l’adoration ; en sorte quand ils se 
mettaient à prier Dieu à minuit – pas bien et venaient à 
l’église – quand ils étaient battus, faussement accusés, 

avec les pieds enchaînés et ils étaient mis dans des 
cellules cachées et ils ne pouvaient pas …  Ils se sont 

dit : « Eh bien, nous allons les secourir là-bas. » Ils ont 
dit : « Recherchez-les ! Emportez leurs rouleaux. Ils ont 
de la magie. Il se peut que ceci soit leur livre de magie. 

Ils guérissent les gens, vous savez. Ils chassent les 
démons. Il se peut que ceci soit leur livre des 
invocations et tout le reste. »  

Ils se sont dit... « Faites sortir ces rouleaux-là ici et 
enfermez les dans la cave. Quand nous aurons traité 

leurs cas, vous savez, nous allons les leur remettre 
quand ils vont quitter, mais pour le moment, enfermez 
les dedans » et on les frappa.  

Pensez-vous qu’ils soient allés pour pleurer dedans ? 
Et qu’ils ont dit : « Oh Dieu, est ce que Tu vois combien 

le monde est cruel ? Est-ce que Tu vois ce qu’il en est 
d’ici ?  Et Tu nous as donné une vision, et Tu nous as 
dit de venir ici, qu’est ce qui se passe maintenant ? 

Avais-je bien saisi la vision, Seigneur ? » Vous savez. « 
Regarde, je finis en prison maintenant pour être battu 
et tout le reste. »  

Non. Paul a dit : « Silas, calme-toi. Il n’y a rien qui 
marche de travers. Toutes choses concourent au bien 

de ceux qui aiment Dieu. Silas, glorifions Dieu pour nos 
infirmités. C’est dans nos faiblesses que nous devenons 
plus forts, Silas. Silas, rien ne peut nous séparer de 

l’amour de Dieu manifesté en Christ Jésus. » Vous voyez 
? « Silas, souviens-toi, les épreuves forment la patience, 

et la patience l’expérience, et l’expérience l’espérance et 
cette espérance qui ne rend point confus. Et l’amour de 
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Dieu a été déversé dans nos cœurs par le Saint Esprit. 
»  

 Il a dit : « Es-tu sûr, Paul ? » 

 Il a dit : « Oui, oui ; tout est sous contrôle. »  
 Ils se sont mis à adorer. Ils se sont mis à chanter. Ils 

ne savaient pas qu’ils avaient détruit les armes de 

destruction massive. Mais ce n’étaient pas des armes 
charnelles. Mais c’était des armes qui venaient d’un 

arsenal – un arsenal divin. Cette arme venait du même 
Arsenal d’où est descendu cet Amour qui a calmé le 
taureau enragé. Dieu l’a laissé oublier son arme pour 

lui montrer quelque chose de plus puissant qu’une 
arme. Vous voyez ? Lui avec son moyen de transport 
donné par la science et ses armes scientifiques de 

destruction massive, à présent il va aller dans l’espace 
pour un environnement, un habitat qui est habité par 

une vie extraterrestre.  
 Ce taureau-là représente une puissance. Il s’agit du 

Taureau. Comprenez-vous ? C’est comme dans la 

galaxie. Et maintenant, il traverse la constellation de ce 
Taureau-ci et il se dirige vers quelqu’un qui se mourrait 

avec une promesse de guérison (voyez ?) Pour celui-là. 
Et comme il passe par ce domaine, Dieu lui prouve : « 
Ta science ne peut te servir ici. » Mais il est entré dans 

un habitat paisible, où cette vie ci est établie par celui 
qui l’a racheté. Sommes-nous rachetés ? Avons-nous 
été rachetés par un prix ? Sommes-nous établis dans 

un domaine ? Nos limites sont-elles définies ? Nous 
avons tous les droits et privilèges.  

 Ainsi, il avait été établi. Et il va donc là. Et venant de 
la terre, venant du domaine de la vie humaine où vous 
avez ce moyen de transport scientifique et vous êtes 

armé. Il va tout droit là et il se dit : « Mon vieux, si j’avais 
mon arme, j’aurais abattu ce taureau. » Ça, c’est 

l’homme. Ils se disent : « Vous savez, nous devons faire 
attention comme nous allons dans l’espace là. Il y a des 
aliens, qui peuvent une espèce hostile, vous savez. »   



Découvrir la Vie Extraterrestre Cachée dans Notre Corps Terrestre                 2015-0915 

76 

Ils ne voient pas que ce sont eux qui sont des gens 
hostiles, vous voyez. Ils ne comprennent pas qu’ils font 
la guerre, et tuent tout le monde sur la terre avec leurs 

inventions pacifiques et, leurs armes de guerre, 
commettant toutes sortes de meurtres. Tout doit être 
tué. Et ensuite, ils veulent sortir pour aller dans 

l’espace et mettre quelqu’un dans l’espace. Et ensuite, 
c’est comme s’ils ne savent pas comment approcher les 

habitants, ceux qui vivent dans l’espace, ceux qui vivent 
dans cet habitat là, ce domaine où cette vie-là existe.  

Eh bien, c’est exactement cela qu’il faisait. Il marchait 

et quand il a compris qu’il se trouvait en difficulté, il a 
voulu s’enfuir. Il a dit : « J’ai cherché un arbre, il n’y 
avait pas d’arbre où grimper. J’ai cherché la clôture, la 

clôture était trop loin. » Il a alors compris : « Je suis 
entré dans cet espace, je suis entré dans cet habitat ; je 

n’ai pas sur moi mon arme pour aller me battre et tuer 
ce genre de vie. »  

 Voyez-vous, mon ami ? Un homme venant de ce 

domaine, dans lequel ils entrent. Et Dieu est descendu 
et a dit : « Change ton attitude. »  

Alors, il a dit : « Je suis désolé, oh créature de Dieu. 
Je suis entré sur ton territoire. J’ai perturbé ton repos. 
Ceci, c’est ton territoire. En tant qu’un humain venant 

d’une civilisation avancée, je devais savoir ceci. Nous, 
normalement, quand nous nous rencontrons les uns les 
autres, nous nous saluons et nous causons, mais je me 

suis introduit dans ton domaine et je n’ai même pas eu 
un mot de salutation à ton adresse, je me suis mis à 

parcourir ton domaine. » Il a dit : « Veux-tu me 
pardonner ? » 

 Et il s’est humilié et il s’est abaissé. Et ensuite, le 

taureau et ensuite le taureau s’est arrêté. [Frère Vin fait un 

signe de la tête –N.D.É.] « Excuses acceptées. Vous pouvez 

continuer. Vous pouvez continuer. » Vous voyez ?  
 Maintenant, les hommes cherchent à aller dans 

l’espace, pour faire quoi ? Transporter leurs ordures là-
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haut, également. Ils sont nés dans une mauvaise 
doctrine. Ils ne savent pas ce qu’ils cherchent.  

Combien d’heures sont déjà passées ? Une ? Deux ? 

[Frère Vin pouffe un rire –N.D.É.] Permettez-moi de vous lire une 
citation. Tournez Les Regards Vers Jésus [29-12-1963-E –

N.D.É.]  Parlant à la femme au puits, il dit : La femme au 
puits regarda une fois, et que vit-elle? Elle l’exprima dans 
la ville. Elle dit: “Venez voir un Homme qui m’a dit ce que 
j’ai fait. Ne serait-ce point le Messie même?” Quand elle 
regarda Jésus-Christ pour la première fois, elle vit le 

Messie.  
Les gens peuvent regarder la même chose aujourd’hui 

et appeler cela de la télépathie mentale. Ils appelleront 
cela du spiritisme. Ils traiteront cela de toutes sortes de 
noms de démons possibles, parce qu’ils ne savent pas ce 
qu’ils cherchent. Amen! Ils ne comprennent pas. Ils 
cherchent un credo. Ils cherchent un génie qui mette 
l’église dans l’ordre. Ils cherchent davantage de 
membres et ne voient pas l’Adorable Seigneur Jésus-
Christ dans Sa Parole identifiée. C’est vrai.  

Cela dépend de ce que vous recherchez. Si vous 
recherchez l’accomplissement de la promesse pour 
aujourd’hui, vous verrez cela; mais si vous cherchez 
quelque chose d’intellectuel ou quelque chose qu’on a 
toujours recherché: un grand fondateur, un historien, une 
autre personne, quelque chose d’autre, vous ne Le verrez 
pas. Mais quand vous Le regardez au travers de la 
Parole, la Parole déclare qui Il est.  

Il a dit: Il demanda aux gens de Son époque de faire 
de même. Ils ne purent Le voir. Il dit: “Aveugles, 
conducteurs d’aveugles. Vous prétendez que Moïse est 
votre prophète. Si vous aviez connu Moïse, vous M’auriez 
connu. Moïse écrivit à Mon sujet.” Mais ils étaient trop 
aveugles pour voir cela. Ils regardaient cela en face, mais 
ils étaient trop aveugles pour voir cela.  
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Il a dit : je fais correspondre cet “éclat “ce matin —en 
effet il avait prêché ce matin-là sur Il Y A Ici Un Homme 
Qui Peut Allumer La Lumière [1963-1229 a.m. –N.D.É.] le matin.  

Ils regardent, et ils ne savent pas ce qu’ils cherchent, 
parce qu'ils ont une fausse conception de ce qu’ils tentent 
de trouver.  

Voici donc une église du monde dans ce présent âge, 
et les Baptistes vivent dans habitat baptiste. Ils vivent 

dans une galaxie des baptistes, avec le système solaire 
baptiste. Tous les Baptistes tournent autour de leur 

chef, l’Archibishop baptiste. Vous voyez ? Tous les 
Catholiques tournent autour de leur soleil, le pape, la 
planète sombre. Vous voyez ? Tous ces Luthériens et ils 

…   
Chacun d’entre nous qui a été une partie de ce 

système solaire, et de la Puissance du Saint Esprit aime 
cette gravité ; la puissance de cet Amour Divin, et cette 
révélation, cette foi nous porte dans notre position en 

sorte que nous ne sommes plus des étoiles errantes, 
nous posant des questions, étant hors de notre orbite 
ou quelque chose du genre pour tomber dans un trou 

noir ou quelque chose du genre et aller hors de 
l’existence. Nous gardons tous nos positions.   

Il dit alors : « J’étais là à Tucson. » La Plus Grande 
Bataille Jamais Livrée [1963-0311 –N.D.É.] Il a dit : « Et nous 

étions assis là en Arizona, là dans le désert et j’ai 
regardé là-haut, les étoiles. Et j’ai dit : “Regardez à 
l’armée du Ciel, et chaque étoile est à sa place.” Et j’ai 

commencé à me dire, » il dit : « Regarde la Grande Ours 
et les autres étoles. » On me les a montées une fois là 
au Mont Palomar où je suis allé là dans le grand 

Observatoire. Il a dit : « Si l’une d’elles quittait sa 
position, cela mettrait en moule toute la chose. Isi cette 

lune quittait sa position, toute la terre serait inondée, 
sur terre aujourd’hui comme il en était aux jours de Noé 
et toutes ces choses ! »   
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Et ainsi, il nous montre disant : « Eh bien si 
seulement l’armée terrestre, l’Eglise sur terre 
aujourd’hui, pouvait prendre position et garder sa 

position et tourner autour du Fils. » Et Dieu nous a 
donné un fils, (alléluia !) Chaque église. N’ayez pas 
honte du Fils.  

 Tenez. L’église est une femme dans la Bible. Bilhah 
and Zilpah ; ils avaient une file d’enfants. Même Léa 

avaient mis au monde des fils, mais ils voulaient 
combattre le fils de Rachel parce que le fils de Rachel 
pouvait avoir une vision de Dieu Le fils de Rachel avait 

des yeux prophétiques pour voir le futur.  
Considérez Eli. Il avait des fils qui restaient au 

temple, vivant avec des femmes, courant après des 

offrandes et différentes autres choses. Et Anna mis au 
monde un fils. Quand elle voyait la façon de vivre des 

homes qui étaient à l’église et l’état de l’église, alors qu’il 
n’y avait pas longtemps que Moise et Elisée venaient de 
quitter la scène, et là l’église était déjà dans cette 

condition-là. Le chandelier avait été déplacé. Le 
sacrificateur était obèse, aveugle. Ses fils vivaient avec 

des femmes à l’église, courant après des offrandes et 
toutes ces choses. Et là, Anna gémissait quand elle 
regardait et qu’elle voyait l’état de l’église. Elle s’est mise 

à pleurer pour avoir un enfant mâle. Quand cet enfant 
mâle, Samuel, vint au monde, lorsqu’il était dans sa 
jeunesse, Dieu est descendu, et Il est descendu dans la 

douceur, pas pour effrayer le petit enfant. Et Il s’est mis 
à lui parler de Sa voix qui a toujours été douce : « 

Samuel, Samuel. »   
Alors, celui-ci a pensé que c’était Eli. « Eli, m’as-tu 

appelé ? »   

Celui-ci a répondu : « Non, mon fils. Rentre (dormir). 
Rentre. Es-tu en train de rêver ? Tu es en train 

d’entendre des choses, mon ami. »   
Il est rentré, encore : « Samuel, Samuel. » 
Il est rentré encore : « Eli, m’as-tu appelé ? »  
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Il a dit : « Non, mais qu’est-ce que tu as ? Qu’as-tu bu 
? As-tu mélangé les vins à l’église ? Ne peux-tu pas 
dormir ? Es-tu allé prendre les boissons qui ont été 

données comme offrandes ?  Je me rappelle t’avoir dit 
de les mettre de côté. J’espère que tu n’y as pas touché 
? » 

Il est rentré et s’est allongé de nouveau ; il s’assied là 
et : « Samuel, Samuel. »   

A la troisième fois quand il y va, il comprend, il dit : « 
Non, trois, c’est une confirmation ? deux ou trois sont 
des témoignages et une confirmation. » Il a dit : « Rentre. 

Si tu entends de nouveau la Voix, dis : Parle, Seigneur, 
ton serviteur écoute. »   

La voix a appelé : « Samuel, Samuel. »  

Il a répondu : « Parle, Seigneur, ton serviteur écoute. 
» 

Dieu a commencé à apporter la Parole au garçon. Ces 
femmes ont mis au monde des fils qui pouvaient saisir 
la Parole et apporter la Parole aux gens.  

Regardez le fils d’Agar. Le fils d’Aga voulait persécuter 
le fils de Sara.  

Il avait son arc et sa flèche. [Frère Vin fait la démonstration du tir 

à l’arc –N.D.É.] Le garçon y allait comme ça. [Frère Vin se penche –

N.D.É.] Il a dit : « Papa, Ismaël veut me tirer dessus avec 

son arc. » Quand Abraham est sorti, il l’a vu avec son 
arc et sans la flèche. Vous voyez ? Ainsi Abraham a 
essayé de lui parler.  

Le jour suivant, il a encore persécuté le garçon. 
Pourquoi ?  A cause du sein d’où il est sorti ; le sein d’où 

il est sorti, une vie pervertie – une Egyptienne. Il est 
venu étant déjà un hybride. Il était un bâtard illégitime. 
Il est venu au travers d’un adultère. Vous voyez ? Il est 

venu à cause de l’incrédulité d’Abraham et de Sara 
quand ils ont failli, quand ils sont sortis de la route.  

Et quand nous regardons et que nous voyons 
comment Dieu fait entrer Son Eglise dans les 
dimensions célestes en cette heure ; donnant toutes ces 
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petites congrégations—certaines ne peuvent pas mettre 
au monde un fils. Certaines en adoptent. Et quand elles 
s’en vont pour adopter un fils là, ils en trouvent un – il 

peut apporter trois Sceaux, une certaine fiction, 
l’imagination de quelqu’un d’autre. Il a un autre fils à 
côté, qui ne prêche que la partie historique du Message. 

L’église ne va nulle part ; mettant au monde le mauvais 
genre de fils.  

Vous devez mettre au monde un fils qui saisit la 
Parole.  En effet quand la Parole commence à croître, et 
que la Lumière et la Puissance de cette Parole 

commence à grandir, vous allez voir le peuple accéder à 
un Âge d’or – comme les gens s’étaient rassemblés 
autour de Salomon, Salomon avait un don. Salomon 

avait pris l’église au-delà de là où Moïse et Elie 
pouvaient l’avoir prise. Toutes les deux semaines, ils 

cherchaient à lapider Moïse. Toutes sortes d’hommes 
s’étaient levés qui cherchaient à être des conducteurs 
pour ramener les gens en Egypte. Comprenez-vous ? Ils 

cherchaient à lapider Moïse.  
Quant à Elie, ils cherchaient à le tuer, Jezabel 

cherchait à le tuer. Elle n’aimait pas la prédication. Et 
la chose suivante vous savez, Elie fuyait, il avait une 
dépression nerveuse et toutes sortes de choses, et il se 

disait qu’on l’avait abandonné. Qu’il était resté le seul.  
Considérez ces grands ministères : l’un ferme les 

cieux, ouvre les cieux, apporte le feu, apporte la pluie. 

L’autre appelle les choses à l’existence, il fait jaillir l’eau 
du rocher et l’église est en désordre. Mais Salomon avec 

son don a introduit le peuple dans un Âge d’or. C’est 
pourquoi en cette heure, c’est si—nous devons avoir un 
guide ; nous devons avoir un guide. Nous devons avoir 

quelqu’un qui connait, qui a la pensée de Dieu ; 
quelqu’un qui est allé assez haut pour saisir la Parole ; 

quelqu’un qui peut voir le canal dans lequel nous 
sommes supposés marcher.  
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Parce que... Tenez.  Il doit y avoir une réalisation. En 
d’autres termes, quand Dieu s’apprête à faire quitter 
une église de là où elle marchait, sans moyen de 

transport, pour la faire entrer dans le déplacement à 
cheval et le boghei, quelqu’un a eu à recevoir une 
révélation. Ils ont inventé la roue. Ils ont le matériel. Les 

gens s’étaient arrêtés au cheval et les gens ont 
commencé à se déplacer beaucoup plus vite, avec une 

plus grande puissance et ils arrivaient à destination, se 
reposaient, sans être du tout épuisés.  

Si quelqu’un ne saisissait pas le besoin de cette là, de 

voir l’église progresser, il aurait alors essayé 
d’encourager les gens (en disant) : « Je sais que vous 
êtes tout fatigués. Je sais que les choses sont un peu 

rudes. Je remarque que votre pied est endolori. » Vous 
savez. « Priez … Nous avons de bons bandages. Nous 

avons un tas de bandages. Chacun va avoir deux mètres 
de cela ; pour mettre un mètre à chaque pied. Bien 
placer ce bandage et vous pouvez peut-être placer de la 

paille là-dessous et cela vous aidera à faire une plus 
grande distance. » Vous savez ? Quelqu’un pouvait avoir 

une meilleure inspiration.  
Ensuite, vint alors le temps où cela ne pouvait pas 

satisfaire le besoin de cette Heure-là parce que la 

civilisation progressait et cette chose est encore là 
jusqu’aujourd’hui. Alors ils en sont arrivés à—
Quelqu’un a eu la vision d’une automobile. Henry Ford 

s’est mis à envisager une automobile. Mais le problème 
est que, les gens n’en avaient jamais eu auparavant.  

Il y a des choses dans le Message qui ne se sont pas 
encore produites. Elles sont écrites dans la Parole, elles 
sont prophétisées, mais les hommes de science doivent 

travailler pour savoir, quelque chose doit arriver pour 
faire monter l'Église d’ici à là. Quand la pression 

commence, observez alors ce Troisième Pull. Il y aura la 
Parole Parlée. Il y aura ces choses, ces mêmes choses. 
Nous voyons Christ dans la vraie Église qui est la 
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continuation du Livre des Actes, quand la foi des gens 
atteint le niveau où ils reconnaissent leurs ministères, 
ils sont oints et, ils sont commissionnés. C’est comme—

ils n’attendent pas d’avoir des interviews, ceci et cela. 
Non, si les gens sont malades, on les place sous leurs 
ombres. Qu’ils passent sous l’ombre. Vous voyez ? 

Qu’ils prennent des mouchoirs et qu’ils rentrent à la 
maison. Ils ont la foi. Ils comprennent. Ils ont les 

Écritures sur lesquelles se baser pour l’Eglise par 
rapport à l’étape de sa restauration. Et ils savent que le 
même Arbre est revenu. Et ils savent que c’est cela le 

besoin dans l’église.  
Ainsi quand vous regardez donc là et vous voyez 

Henry Ford, il a commencé par trouver les matériaux 

pour la fabrication du pneu. Il a découvert l’arbre qui 
entre dans la fabrication du pneu. Il connaît la forêt. Il 

a regardé et il s’est dit : « L’Indonésie dispose de l’arbre 
à caoutchouc. Nous pourrions faire ceci. Ceci pourrait 
faire le bon genre de pneu. » Alors ils ont compris : ici il 

y a certains types de métaux, et celui-là peut bien 
s’allier avec de l’aluminium et faire des alliages ainsi de 

suite. Celui-ci maîtrise la chimie pour trouver le 
carburant pour cette machine. Et la chose suivante, 
vous savez, ils ont découvert où se trouvent les 

ressources sur la terre.  
Pendant qu’il fabrique l’automobile, il y a du matériel 

pour fabriquer la fusée. Mais il a pu trouver seulement 

quelque chose qu’il peut conduire sur la même route à 
une vitesse un peu plus grande que celle du cheval et 

du boghei. Mais il ne pouvait pas encore franchir cela 
pour découvrir les matériaux là parce que l’Eglise est à 
l’état de bébé.  

Alors Wesley vient là avec l’automobile, il avait saisi 
quelque chose, et ils se déplacèrent avec – la 

sanctification après la justification. Et ensuite, les 
pentecôtistes avec les Frères Wright, ils avaient 
commencé à voir : « Nous avons besoin de quelque chose 
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parce que cette chose ci se déplace seulement au sol, 
mon ami. Je suis parvenu au lac l’autre jour, nous 
étions obligés de nous arrêter. Je n’ai pu rien trouver 

qui permette de traverser le lac. Si j’avais quelque 
chose, nous pouvions survoler ce lac. Que faut-il pour 
que cette machine vole ? Que faut-il pour que vous y 

mettiez deux ailes afin que ça puisse voler ? »    
La chose suivante, ils ont saisi l’inspiration et ils ont 

commencé à voir les promesses sur lesquelles Luther 
n’avait jamais mis l’accent, sur lesquelles Wesley n’avait 
jamais mis l’accent. C’est là dans la Bible. La chose est 

là dans le Message mais ce n’est pas une doctrine 
populaire de ce temps. Pourtant, il y a quelqu’un qui 
n’est pas en train de penser à une doctrine populaire, 

quelqu’un qui est en train de penser à faire avancer 
l’église. Quelqu’un a compris que l’Église s’est enlisée et 

est liée et paralysée et nous avons besoin d’ouvrir une 
porte et de débloquer une voie pour que l’église avance 
!  

Parfois certains chimistes se mettent à descendre – 
les chants et différentes choses, pour créer une 

atmosphère mais alors, nous ne savons pas comment 
en faire usage. Nous avons la chose. Nous essayons 
d’utiliser cela d’une certaine manière—parce que   vous 

pouvez avoir une pierre et la lancer simplement. Vous 
pourriez obtenir quelque chose, vous pourriez lancer 
avec une grande précision, et avec un but, comme un 

missile téléguidé qui va droit sur la cible, selon la 
distance, le vent, toutes les autres choses, vous savez la 

taille de la pierre, le genre de pierre, pour atteindre votre 
objectif. Vous savez, si votre lanceur de missiles est 
obsolète – nous avons de bonnes pierres mais le 

problème, c’est notre lanceur pour lancer cette chose, 
la chose est lancée mais pas avec le type d’impact et de 

vitesse qu’elle aurait dû avoir pour frapper ; la personne 
trouve suffisamment de temps pour soulever son 
bouclier et faire ceci [Frère Vin illustrate le soulèvement d’un bouclier et 
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la parade –N.D.É.]  Pow ! Il disait : « En avez-vous encore une 
autre ? »  Pow ! [Il bloque une fois de plus le projectile –N.D.É.] Vous 
savez.  

Vous voulez qu’il soit rapide. Vous voulez en lancer 
un. Vous en voulez un qui peut, vous savez, être très 
précis en se déplaçant dans l’air. Ainsi, vous dites : « 

Nous devons travailler sur le lanceur, » parce que 
parfois, le lanceur—c’est comme les armes 

bactériologiques. Ils font ceci et ils s’en vont les tirer 
quelque part. Une ou deux personnes attrapent la toux, 
le rhume, ou tout ce qui est supposé être, ça sera une 

pandémie qui se terminera en en une grippe locale. 
Comprenez-vous ? Pourquoi ? Ils disent : « Le lanceur 
n’était pas bon, mon ami. Celui-ci est utilisé par la voie 

des airs. Il est supposé larguer très rapidement par la 
voie des eaux ou quelque chose du genre. Et nous 

n’avions pas d’hôte fort. L’hôte que nous avions, vous 
savez, il ne va pas n’importe où. Il habite dans un petit 
village. Il a éternué et sa mère et sa belle-mère, ont 

attrapé la grippe et c’était cela en ce qui le concernait. 
En dehors de la maison, il n’a touché personne. » Est-

ce que vous comprenez mon langage ? Bien. Est-ce que 
vous saisissez ? Le lanceur est important.   Vous voyez, 
ceci c’est un langage militaire et c’est quand nous allons 

en guerre contre deux cents milles démons surnaturels 
qui essaient de nous tenir paralysés, nous maintenir 
dans une organisation, nous tenir, vous savez, 

seulement dans une accalmie ; nous nous réjouissons 
seulement entre nous-mêmes, vous savez. Et nous 

voulons savoir : « Non, voici des armes. Voici des 
explosifs. Voici des armes de destruction massive. Elles 
sont assez puissantes pour faire tomber des forteresses.  

Ce genre de chanson ce sont les Sept Sceaux. Elle a une 
puissance en elle telle que le simple fait de chanter Cela 

élève une personne de sa condition. » Vous savez.  Nous 
commençons à entendre la salutation, comme Elisabeth 
et Marie, salutation qui a pu faire tressaillir un bébé 
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mort et faire descendre l’Esprit de prophétie et qui s’est 
mis à prophétiser ! Et cet homme dont la langue a été 
liée et de qui vous ne pouvez pas obtenir ‘amen’, vous 

ne pouvez pas obtenir un ‘Merci, Jésus’, cette langue se 
délie et commence à prophétiser ! Et une des plus 
longues prophéties dans le Nouveau Testament c’était 

celle de Zacharie, quand la langue de cet homme muet 
a été déliée. Vous voyez la chose est, comme je vous le 

disais vendredi soir, au sujet de l’application et je vous 
disais au sujet de la bombe et de la musique et sur la 
manière dont les choses ont été écrites. Vous avez suivi 

cela. Maintenant, je suis sur la même ligne.  Vous devez 
y penser. Vous voyez, quand vous voyez par exemple le 
Message—j’ai utilisé une illustration celle de tourner la 

Nuée, en tournant l’image, tournez le Message ; c’est la 
même chose. Il s’agit de le mettre dans l’angle correct. 

Ensuite quand vous voyez, ça apporte alors une 
réalisation et cette réalisation, apporte une confiance, 
vous savez ; cela apporte une certitude. Vous l’avez en 

main, mais s’Il n’est pas dans l’angle correct, il n'y a pas 
de certitude, cette confiance n’est pas là; mais vous avez 

la chose. Est-ce que vous voyez ?  
Donc il le voit dans un certain sens. C’est pourquoi 

Frère Branham a dit : « Si je peux seulement voir cette 

vision, si Dieu peut seulement faire tomber cela sur moi 
; Je sais que je serai hors de ceci. Je devrais plus 
m’inquiéter au sujet de ceci parce que ces visions ne 

peuvent pas faillir et j’attends cette vision ici. » Alors il 
s’est allongé là sur le lit et il a dit approximativement 

vers cinq du matin il s’est levé et il a regardé dehors à 
travers le Canyon et Quelque chose a dit : « Va dans le 
Canyon Sabino. » Oh là là, il attendait cela. Il a vu la 

belette sauter sur lui et le manquer. Et quand il a vu il 
s’est dit : « Oh ma bonté, c’est cela ! » Quand il va là-bas 

alors, dans le Canyon, en train de marcher. Il atteint 
cette place et il voit l’animal sur l’arbre et la Voix a dit : 
« Ton ennemi est mort. » Whoo ! Cela l’a secoué ; il a 
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tremblé. Il a regardé la chose là ; « Ton ennemi est mort. 
» C’est cela. Il a dit : « j’avais pleuré. J’avais demandé. 
J’avais supplié. J’avais désiré ceci ardemment et alors 

la vision est venue. » Les pleurs peuvent durer toute une 
nuit mais la joie vient le matin. A la pointe du jour, il 
commence à descendre. Voyez ? 

Ici nous sommes en cette heure, dans ce genre 
d’atmosphère, dans l’Église ; ce genre de communion 

autour du Mystère. Il s’agit de Christ, Sa Personne, Sa 
Présence ; cette révélation de Jésus Christ.  

J’étais en Lituanie. J’étais donc là dans la maison de 

Frère Valery pour une communion, un dîner et ainsi de 
suite. Donc nous étions là et j’ai vu son jeune garçon. Il 
était dehors quelque part puis il est entré et il était 

entré. Le père devait lui avait dit certaines choses, j’étais 
là. Donc vous savez, j’étais réellement le premier à 

entrer en Lituanie en 1993 et après, j’avais baptisé Frère 
Nicolai Stepanenko et les siens ; et Dieu avait fait des 
miracles là.    

Donc, là où j’étais parti, j’y suis retourné quatorze ans 
après. Je n’avais pas été là ; à peu près de 1993 à 

approximativement 2001, c’était la dernière fois que 
j’étais là. Donc, c’était 14 ans après que je suis revenu. 
Donc le garçon maintenant, il est devenu un jeune 

homme. Il me regarde, il dit : « Oh, est-ce vous le frère 
est qui avez apporté la révolution ici ? »   

J’ai dit : « Qu’est-ce que vous voulez dire : révélation 

ou révolution ? » J’ai dit : « De toute façon c’est la même 
chose. » En effet, la révélation apporte la révolution. La 

révolution veut dire le changement et la révélation 
apporte le changement dans votre vie ! Parce que Cela 
apporte, en effet, la puissance qui domine entre dans 

votre vie, elle apporte le changement. Votre foi est 
vivifiée. Vous avez la confiance. Votre vision devient 

claire. Vous quittez le noir et blanc pour entrer dans la 
Haute Définition extrême, vous savez. Tout s’aligne. 
Tout est si net et précis devant vous en sorte que vous 
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pouvez presque le toucher ; c’est si vrai. Est-ce que vous 
voyez ? Eh bien, c’est là où Dieu nous fait monter.   

Frère Branham les montrait ici : dans cet Âge quand 

le même Fils d’Homme est venu dans la chair humaine 
comme Il était venu dans un corps physique—et les 
gens sont venus, recherchant cette vie : « Où est le 

Messie ? Où est le Messie ? »      
Jean a dit : « je ne le savais même pas moi-même. » 

Mais Jean a dit : « Celui-ci Qui m’a envoyé, m’a dit : “Tu 
verras la Colombe descendre et rester sur Lui. Ce sera 
Lui.” » Donc il prêche ; il prêche : « il y en a Un au milieu 

de vous, Que vous ne connaissez pas ! Il est plus grand 
que moi ! » Et Il parle comme ça et Il prêche mais il 
cherche en étant dans l’expectative, « Où est Il? Je 

cherche Celui-ci qui va monter sur la scène et j’attends 
qu’Il vienne. Vous savez, ce pourrait être l’Agneau de 

Dieu. C’est Celui dont Ésaïe a parlé : blessé pour nos 
péchés, brisé pour nos iniquités, ce glorieux Agneau qui 
est venu, vous savez, pour apporter la Rédemption, ôter 

les péchés du monde, nous faire entrer dans ce 
Royaume. »   

Alors, quand Jean a donc vu cela, il a su ; il a dit : « 
Voici l’Agneau de Dieu. » Un jour est passé. La Bible dit 
que Jean l’a encore vu et a observé comment Il marchait 

; Il marchait. Et Jean a dit : « Voici l’Agneau de Dieu ! » 
André et son ami étaient là ; Je pense Philip... André et 
quelqu’un. Alors André l’a vu et André a couru et a dit 

à Pierre, « Pierre, nous avons trouvé le Messie. » Il a dit 
: « Pierre, nous avons trouvé le Messie. Viens et vois. »  

Et Pierre l’a suivi. Dès que Pierre est arrivé Il a dit : « 
Tu es Simon, fils de Jonas. » Et Pierre s’est alors 
demandé : « Hé, qu’est-ce que c’est ? Nous ne 

connaissons pas cet homme. Cet homme n’est pas d’ici. 
André m’a parlé de ce qu’Elie avait vu descendre. » 

Quelque chose l’a vivifié. Le jour suivant Jésus a 
rencontré Philippe. Philippe a commencé à le suivre. 
Quand Philip a été convaincu, Philip est allé trouver 
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Nathaniel. Il a dit: « Nathaniel, nous avons trouvé le 
Messie de qui Moïse a parlé dans la Loi et les Prophètes. 
»  

Sur quoi suis-je en train d’insister ici ? « Nous avons 
trouvé. Nous avons trouvé. Nous avons trouvé. Sortez et 
voyez ceci. Demandez-lui s’il est ce Prophète. 

Demandez-lui s’Il est le Messie ; Le Christ. Demandez-
lui qui Il est. » Ils étaient tous à la recherche de cette 

vie, mais personne ne pouvait l’identifier. Quand Il est 
venu en  ce Jour ci, Il nous a enseignés : de la même 
manière qu’ils étaient aveuglés et qu’ils ne pouvaient 

pas la voir ; cet Âge aussi a été aveuglé. Il dit donc : « Ils 
ont une fausse conception. » ce qui les a aveuglés c’était 
leur conception ! Le voile, le voile ecclésiastique les avait 

aveuglés face à la réalité. Et la conception qu’ils avaient 
n’était pas scripturaire, ils L’ont regardé et Il ne leur a 

pas paru comme le Messie, parce qu’ils en avaient une 
idée peut-être, Il ne correspondait pas à leurs 
caractéristiques théologiques.  

Et donc, ils ont refusé de suivre la Parole de l’Âge, 
manifestée. Ils ne pouvaient pas reconnaître cette vie.  

 Chercher la vie ; Eliezer est sorti, dans genèse, chercher 
la vie. C’était le temps pour attraper la bonne espèce 
parce que quand Abraham a fait une enquête, il a pris 

son grand télescope et a regardé parmi les Amorites, les 
Cananaens, les Jébusiens, les Périesiens, les Hivites, et 
tout. Il est allé là-bas en Egypte ; il avait eu des 

problèmes avec Agar quand il avait pris l’égyptienne et 
qu’elle allait partout avec lui. Il connaissait tous ces 

problèmes. Donc à travers ce telescope, il a regardé en 
arrière jusqu’ à Noé qui avait dit : « Maudit soit Canaan, 
» et il s’en est souvenu, « Ces gens sont maudits et le 

Messie doit venir par notre lignée. » Il a dit : « Mets ta 
main sous ma cuisse et jure moi que tu ne prendras pas 

pour mon fils une femme du pays où j’habite. » Il a dit : 
« Je t’envoie dans un autre pays ; ce pays de Canaan est 
maudit. Va dans le royaume Babylonien, pas où Nimrod 
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s’est installé. Descend en Mésopotamie, là, en bas, là où 
se trouve ma famille, d’où nous sommes venus, où la 
semence de Sem, ses enfants, les enfants d’Eber, ils 

sont là et les enfants de Joktan, et là où est Job. 
Descend là, » il a dit, « et vois si tu peux trouver quelque 
chose. L’Ange de Dieu ira avec toi. »      

Cet Extraterrestre Lui-même devait aller et alors 
Eliezer était connecté à l’Intelligence Extraterrestre 

pour chercher la vie, une espèce dont Isaac ne va pas 
craindre d’être abimé. Est-ce que vous comprenez ? Il 
ne sera pas dans une grande maison et avoir une femme 

quéréleuse dont la bouche sera comme une pluie qui 
tombe sans s’arrêter. Il n’aura pas quelque femme 
orgueilleuse comme Vashti qui tient à avoir son proper 

programme et ces choses, vous savez. Il a donc dit : « 
Non, descend là, dans ma famille, » car il s’est mis à 

considérer la lignée, parce que « je suis un descendant 
vivant d’Adam. Adam a brisé son alliance. Noé a brisé 
son alliance et Dieu a fait une alliance inconditionnelle 

avec moi. Et à travers moi, j’aurai un fils qui, à travers 
cette semence cette graine toutes les familles de la terre 

seront bénies, et ce Fils possédera les portes de nos 
ennemis. » Il a dit : « Nous devons donc prendre garde à 
ceci. »     

Si vous avez une église ici et que par cette église, 
Christ doit naître du sein de cette église, à travers les 
vies de ces croyants, cela revient à dire que la lignée doit 

être gardée pure. Voyez ? Vous devez observer le lignage 
de la famille et voir quelle Parole vient au travers de 

cette famille parce qu’il y a tout un tas de Paroles qui 
sortent et qui démeurent stagnantes et qui ne se 
développent pas. Cela doit se développer au fur et à 

mesure jusqu’au corps glorifié.  
Beaucoup de Paroles dans ce Message se sont 

arrêtées net et ne peuvent plus aller loin après avoir vu 
: Dieu a envoyé un Prophète, la dénomination est 
fausse, menez une bonne vie, vous savez. Il n’y a aucun 
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réveil du juste. Il n’y a aucune puissance qui revient 
dans l’Église, (voyez ?) un ‘Encore une fois seulement 
‘comme Samson ; une nouvelle récolte qui grandit. Et 

ce Troisième Pull qui doit faire pour nous de grandes 
choses parmi nous qui déclenchera la Foi de 
l’Enlèvement pour le départ Une église qui est formée 

par la Parole, une église qui est devenue une prisonnière 
de Dieu, une église qui a vaincu la volonté personnelle 

et la volonté des autres pour devenir prisonnière de la 
volonté d’un seul Dieu dans une seule église, unie sous 
une seule tête et par un seul langage  

Une église qui a une langue pure, pas des enfants qui 
parlent moitié Babylonien et qui parlent moitié quelque 
chose d’autre vous savez, parlant un peu Méthodiste, 

un peu Adventiste, un peu genre Témoin de Jéhovah, 
un mélange. Non, non, non. Les enfants parlent une 

langue pure. La restauration de la Langue pure est 
venue ; une Langue dont chaque Écriture révèle Christ 
; une Langue que nous voyons de la Genèse à 

l’Apocalypse ; une Langue où il n’y a pas de pièces de 
rechange dans la Bible. Toute Écriture est donnée par 

inspiration Divine, et nous voyons l’expression d’un 
seul but de Dieu et un seul dessein à travers la Bible 
entière qui se rapporte au mystère d’un ministère ; une 

Épouse, et le Royaume de Dieu en puissance parmi eux 
; La Vie éternelle et la communion avec Dieu et le 
pouvoir sur le monde ; une église où le Nom du Père sur 

Sa cuisse est écrit sur les fronts des enfants ; ce genre 
d’église.  

Abraham a donc dit : « Va là-bas, » et Eliezer est alors 
allé en prière, sous la direction Divine et l’Ange de Dieu 
l’a conduit à trouver le matériel qu’il faut pour l'Épouse 

et pour la continuation de la révélation. Parce qu’Isaac 
devait venir—depuis Abraham et Sarah, le Mystère se 

dévoilait jusqu’il se dévoile en Isaac et Rebecca. Alors 
Dieu continuera à le déplier jusqu’en Jacob et en 
Joseph. C’était donc une ligne dans une famille, dans 
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une espèce. Est-ce que vous comprenez ? Isaac était la 
même espèce qu’Abraham, et Jacob était de la même 
espèce, et Joseph était de la même espèce, et ensuite 

Moses est venu de la même espèce et Joshua était de la 
même espèce. Voyez ? C’est un genre de vie: une Vie 
originale, une semence Originale à travers un canal 

direct de la Parole.     
Et quand vous entrez dans une église, vous voyez les 

gens en train de se préparer. Vous voyez, quand vous 
regardez à travers le télescope, celui-ci ne voit pas juste 
ici au coin. Ce télescope voit très loin, il entre dans la 

sixième dimension et la septième dimension et nous 
voyons Civilisation Extraterrestre où l’on entre dans un 
lieu de l’Amour Parfait-pas de vieilles personnes, rien 

du tout, (Amen. Gloire à Dieu !) là où Jésus est un peu 
plus haut.  

Nous voyons Jésus qui descend et tout le monde 
revient sur la terre pour prendre son corps ; et le grand 
rassemblement pendant   trente ou quarante jours sur 

la terre avant que nous allions, dans un état glorifié. 
Vous savez, notre télescope voit au loin—voyant le genre 

de vie qui est reflété là dans les pages de la Bible ; 
voyant ceux qui étaient parmi nous et qui sont déjà 
partis, qui reviendront. Alléluia ! Oh là là!   

[Tournez les regards vers Jésus ; 29 12 1963--Éd.]  
Ils regardent sans savoir ce qu’ils cherchent, parce 

qu’ils ont une fausse conception de ce qu’ils essaient de 
trouver. Comment sauriez-vous ce que vous désirez 
trouver, si vous ne savez pas ce que vous cherchez ? 
Comment pourriez-vous partir à la recherche d’une 
citrouille, si vous n’en avez jamais vu une ni n’en avez 
jamais entendu parler   

Voyez ? Si je vous dis d’aller me chercher un poulet 
et que vous n'ayez jamais vu un poulet. Je dis : « Il n’est 

pas particulier. Il aura deux ailes, deux pattes, une 
queue, des plumes, un bec et deux yeux. Vous ne 
pouvez pas le manquer. »    
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Vous dites, « Vous m’avez donné beaucoup 
d’informations à ce sujet. Je pense que je l’ai quelque. 
Laissez-moi écrire afin que je n’oublie pas. » Quand vous 

allez à la maison, vous remontez avec une dinde. Vous 
remontez avec un canard. Voyez ?  

Mais si vous avez une conception de ce que vous 

voyez, parce que les Témoins de Jéhovah disent : « 
Jésus sauve. Remerciez Dieu pour le Sang du Calvaire. 

»   
Les Adventistes du Septième Jour disent : « Jésus 

sauve. Remerciez Dieu pour le Sang du Calvaire. »   

Les Pentecôtistes disent : « Remerciez Dieu pour le 
Sang du Calvaire. J’aime Jésus. Jésus est mort et Il est 
ressuscité. » Tous disent la même chose, mais nous 

devons devenir plus précis. Nous devons devenir plus 
précis. Ce qu’Il a accompli est en nous. Cela est supposé 

être en nous en cette heure. Quel est le mystère de mon 
nom ? Marie savait que son nom est dans le Livre. Pierre 
savait que son nom est dans le Livre. Il est sorti ; on a 

dit : « Ces hommes sont ivres. »      
Il a dit : « Ivres ? » Il a dit : « Oui, je dois être d’accord 

avec vous. Ils chancellent, ils crient bruyamment ; tous 
les signes d’ivresse sont là » il a dit : « Mais pas de vin 
comme vous le supposez. C’est le genre, Il a dit : “Ne fais 

point du mal au vin et à l’huile.” » Il a dit : « C’est un 
genre de vin différent. Cela vient de Celui Qui a dit, “Je 
suis le Cep et vous êtes les sarments.” » Il a dit : « Ceci, 

c’est C’est un genre de vin différent C’est le genre de vin 
que Melchizedek a apporté ; c’est avec quoi ils sont 

ivres. » Voyez ? Un genre de vin différent.  
Ils ont demandé à Jean : « Alors que dis-tu de toi 

même ? »  

Il a dit, « Je suis la voix d’un… »     
Il est allé dans la Bible. Il connaissait le mystère de 

son nom. « Marie, qui es-tu ? »  
« Je suis une vierge qui met le Messie au monde. Voici 

l’enfant Christ. Je suis enceinte du Saint-Esprit. Il ne 
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s’agit pas du fils de Joseph. Joseph est un homme bien. 
Il est un homme consacré. Il est de la maison de David, 
mais il ne s’agit pas du fils de Joseph. » Elle a dit : « 

C’est la vie Extraterrestre que je porte en moi. Cette vie 
n’est pas d’origine terrestre. Cette vie est Celle Qui a 
créé ce Monde et a créé le Ciel. » Cette vie a en Elle la 

Puissance pour appeler les choses à l’existence. C’est 
cela le Secret.     

Vous êtes la Marie dont je parle ; la Parole est  en 
vous. Comme Christ était en Marie, de même   la Parole 
est en vous. Vous portez le Mystère. Ce que vous êtes 

n’est pas d’origine humaine. Ce que vous avez n’est pas 
quelque chose qui est venu de Jeffersonville. Les Anges 
ont apporté le Message venant de l'Éternité. La 

Puissance vivifiante a apporté le Message. Dieu avait un 
messager pour le prêcher, mais ce qu’il prêchait ne 

venait pas d’un séminaire. Il a dit : « Vous ne réflètez 
pas une lumière qui vient d’un séminaire ; vous êtes des 
réflecteurs d’une Lumière qui vient du trône pour que 

le peuple puisse marcher dedans. Vous marchez comme 
vous des enfants de la Lumière et la Lumière qui est 

venue est la Parole allouée pour briller dans votre Jour 
; une Lampe à vos pieds et une Lumière sur votre 
chemin et votre entrée dans ce jour parfait qui vous est 

prêchée. Voyez ? Dans ce jour du parfait.   
D’accord-quel temps avons-nous commencé ? Je vais 

terminer avec vous ici ; je termine avec vous d’ici peu. 

Bien, nous avions du temps aujourd’hui, comme le 
Pasteur le disait, vous savez. Nous sommes descendus 

là ; nous étions à table, nous parlions, vous savez. Et je 
lui disais ce matin... j’ai dit : « je me suis levé ce matin 
et ma pièce était sombre. » J’ai dit : « j’ai mis mes 

écouteurs et j’ai commencé à écouter quelques-uns des 
cantiques spirituels qui sont descendus en ce jour 

quand ces Sept Tonnerres ont fait entendre leurs voix. 
Et j’ai commencé à danser et danser et adorant dans le 
noir. Je danse et je suis heureux. » Je lui disais, j’ai dit 
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: « La bonne musique et les bonnes chansons, il y a 
quelque qui est lié à cela. » J’ai dit : « Il y a longtemps 
que je n’ai pas écouté ceci et je me sentais donc 

électrifié. » 
Nous sommes donc allés à la maison sous cette 

Onction là et nous nous sommes assis là. Oh, il me 

regarde. Je suis plutôt heureux. Je suis un peu joyeux, 
vous savez. Nous nous sommes donc assis à table et 

nous parlions, afin que le petit équipement ait 
commencé juste à glisser dans parce que nous parlions 
de tout ceci dans la Parole. Donc, nous avions eu une 

averse avant le premier jour. J’ai dit : « C’est ce qui se 
passe maintenant. » J’ai dit : « Cela a déjà commencé. » 
L’Esprit était juste dans là ; la Parole était apportée. 

Ainsi, nous étions seulement assis là.  J’ai dit : « Vous 
voyez la même chose ? Le service a interrompu notre 

communion. » [Frère Vin rit -N.D.É.] J’ai dit : « Nous devons 
arrêter maintenant. Le service interrompt notre 
communion, vous savez. » En effet, nous avions 

commencé à monter.  
J’en viens donc à ceci : je parle donc mais je tiens 

compte de tous ces garçons et ces filles et même, vous 
savez, quelques-uns de ceux qui entrent maintenant. Je 
veux rendre clair ces choses. Je veux vous montrer : ces 

gens cherchent quelque chose et ils n’en ont aucun 
concept. Les gens cherchent l’enlèvement dans le 
Message ; ils n’ont aucun concept de ce qu’ils 

cherchent. Vous ne trouverez jamais quelque chose... 
Quand vous cherchez quelque chose, vous devez 

connaître ce que vous cherchez.    
Abraham a expliqué à Eliezer le genre de vie dont il 

ne voulait pas et le genre de vie qu’il devrait chercher-

un caractère ! Et Eliezer était depuis longtemps avec 
Abraham, parce que depuis Genèse 15 ; il a dit : « Est-

ce Eliézer de Damas mon héritier ? » C’est Genèse 24 
Sarah a été changée, Isaac est venu, Sarah est morte ; 
et ils sont là.  
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Eliezer connait le problème qui était dans la maison 
quand Sarah a dit, « Cette jeune fille ne peut pas rester 
dans cette maison ! » Elle était la première à donner son 

plan : « Je pense que tu devrais aller avec Agar. » Il va 
avec Agar ; ils mettent au monde un homme sauvage. 
Elle commence à être partout dans la maison comme 

elle est la maîtresse. Sarah a commencé à être troublée. 
Elle [Agar] dit, « Abraham, excuse-moi. J’ai besoin de te 

parler. L’enfant a besoin du lait. La saison devient 
froide. Tu dois lui trouver des chaussons et ainsi de 
suite. » Abraham parle à Sarah, vous savez, mais 

maintenant c’est comme : « Tu dois prendre soin de ton 
enfant, Abraham. »  

Des tourments pour Sarah ; des tourments. Sarah l’a 

jetée dehors. Que pensez-vous que Dieu a fait, 
applaudir ? L’Ange a rencontré Agar et l’a remise dans 

la maison – « Vous avez semé, vous récoltez dans la 
saison. Et, apprenez que vous ne pouvez pas venir avec 
toutes ces belles explications et votre programme fait de 

mains d’homme pour accomplir Ma promesse. » Vous 
savez. « Apprenez bien votre leçon. » Amen.  

Dieu a donc maintenant attendu jusqu’à ce que les 
deux soient incapables de faire quoi que ce soit alors 
Dieu est venu et a dit : « Je suis El Shaddaï. Je vous 

rendrai extrêmement féconds.  Vous êtes allés essayer 
de vous rendre féconds et vous avez fini avec cet homme 
sauvage. » Moses est allé essayant de jouer au libérateur 

; il a fini avec un Égyptien mort, pourri, puant et il a fui 
pour sauver sa vie. C’est ce qui arrive quand les gens 

essaient d’agir avec la force charnelle, et ne sont pas 
conduits par l’Esprit.    

Nous avons maintenant grandi dans le Message. 

Nous ne sommes pas de petits enfants qui jouent là. 
Nous devons devenir responsable. Dieu compte sur 

nous pour apporter cette Parole Dieu attend que nous 
nous rendions compte qu’Il nous a choisis. Il a ouvert 
Parole parmi nous. Il nous a oints. Et ce n’est ni par 
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notre puissance ni par notre pouvoir. C’est quand nous 
sommes en union avec Lui, Il fera agir Sa volonté en 
nous. Il n’a pas besoin de notre capacité ; Il a juste 

besoin de notre disponibilité. Et alors quand vous en 
arrivez à vous rendre disponible pour Lui, alors vous 
pouvez regarder et voir qu’Il est capable de faire des 

choses au-delà ce que nous pouvons penser.  
Et ce que nous cherchons donc, quand nous l’avons, 

nous devons savoir faire l’identification—Les gens 
n’avaient pas identifié Elie. Ils ne pouvaient identifier ‘la 
voix de celui qui crie dans le désert’. Ils ne pourraient 

pas séparer ces promesses – combien de venues d’Élie. 
Ils ne parvenaient pas à séparer Elie du Fils d’Homme, 
et toutes ces choses. La délégation a regardé, en 

cherchant cette nouvelle vie et ils n’ont pas pu 
reconnaître la vie.     

Qu’est-ce que nous cherchons ? Qu’est-ce que nous 
cherchons ? Quelle est notre attente ? Notre attente 
n’est pas seulement d’entendre d’avantages de 

sermons. Notre attente est voir la Parole être 
personnalisée et manifestée. Et les promesses, les 

promesses prophétisées, sont identifiés, confirmées et 
interprétées. C’est comme quand il a considéré son 
passé, il a dit : « Oui, » il a dit : « Cette chose s’est déjà 

passée cinq fois et Il m’a dit que ce sera la chose. Il m’a 
dit : “Cela ne sera pas utilisé ouvertement maintenant,” 
Il m’a dit : “Ce sera utilisé plus tard.” Il m’a dit : 

“Retourne à l’évangélisation.” Il a fait ceci dans ce temps 
pour moi donc je peux comprendre côté position où j’en 

suis. »        
Il fait donc ces choses pour nous afficher. Quand Il 

vient maintenant, Il dit : « Ton premier pull est terminé. 

Ton deuxième pull va commencer. » Il a dit : « Je suis 
allé à Régine au Canada. Je suis là dans une réunion. 

Cette femme en costume gris est entrée, venant vers 
moi. » Il a dit : « Avant qu’elle puisse venir sur l’estrade, 
l’Esprit a parlé et a cité son nom, ce dont elle souffrait 
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et d’autres choses. » Il a dit : « Le Deuxième Pull était 
venu. » Il ne savait pas quand il était venu ; tout qu’il 
savait c’était qu’il était venu. Voyez ?     

La même chose quand il est allé pour les écureuils, « 
Le Troisième Pull – Tu vas avoir un Troisième Pull en ce 
moment ; il sera plus glorieux. » Ce jour-là, dans les bois 

quand cela est arrivé, il a dit : « Oh Dieu, est-ce la chose 
dont Tu m’avais qu’elle allait venir ? Est-ce cela qui 

arrive ici ? »    
Alors il revient en 1960, une année plus tard... 

quelques mois ; à Pâques, il prêche : Allez dire [1960-0417 

matin -N.D.É. ]. Et alors il est là et il passe par des batailles 
dans sa pensée, il a des problèmes et des choses et alors 
il sort et dit. Il dit : « Seigneur, quand est-ce que Tu vas 

confirmer me confirmer ces choses ? »  
Dieu a dit : « Je l’ai déjà confirmé ! Tu dois sortir ! Tu 

attends que Je le confirme, Je l’ai déjà confirmé.  Sors 
et commence à agir avec. »    

La Bible dit : « Et David compris que Dieu avait fait 

de lui Roi sur Israël. » la prophétie de Samuel était 
accomplie. Et Abraham ce jour-là, comprit  quand Dieu 

est descendu (et le bélier) et a donné la confirmation et 
a dit, « Ta semence possédera la porte de de son ennemi 
! » Et le bélier avait été créé et ces choses. Et il a appelé 

cette place Jéhovah-Jiré et Dieu a dit : « Maintenant, Je 
sais, Abraham. » Et c’était l’apogée dans le ministère à 
partir de là.    

Genèse 23 – Sarah est morte. Genèse 24 – Isaac est 
entré dans le tableau. Genèse 25 – Abraham est enterré. 

Voyez ? Ils ont commencé à saisir dans leurs vies-en 
effet dans leur voyage dans l’église, le sermon dans 
l’église, l’œuvre de l’Esprit parmi les gens, les gens qui 

rallient autour de la Parole, les gens qui comprennent 
ce que Dieu fait parmi eux ; les gens qui se sont alignés 

avec la Parole – l’Église mise en ordre et l’Église 
positionnée. Et l’Église comprend ce qu’ils ont traversé, 
où ils en sont, ce qu’ils cherchent et ils bougent selon le 
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rythme de la symphonie. Et il a dit : « Pas loin d’ici, vous 
entendez les tambours commencer à crépiter, » vous 
savez, « les cymbales. » Il a dit, « Le drame est réel pour 

vous. Vous êtes en plein dans la chose. »   
Vous voyez ce que c’est ? C’est un événement. Ce n’est 

pas des services l’un après l’autre. C’est un 

développement, c’est une conduite, c’est une œuvre ; ça 
ne s’arrête pas quand le service s’arrête. Nous sortons, 

nous sommes dans le restaurant, causant ; peut-être 
une personne entre juste là. Nous descendons la route, 
nous sommes sur l’autoroute ; nous passons et nous 

voyons un garçon mort ou quelque chose comme ça qui 
a été renversé, comme en Finlande ou quelque chose. 
Cela continue ; cela ne se limite pas seulement dans un 

bâtiment d’église. Est-ce que vous voyez ? L’esprit est 
libre de tous ces types de choses.    

Nous sommes un corps de gens unis, que nous 
soyons dans église ou en dehors de l’église. Nous 
sommes un peuple aligné au Saint-Esprit et des gens 

établis dans la Parole – l’étape actuelle de notre 
ministère ; condition actuelle de l’Église. Voyez ? Nous 

sommes à une étape où nous comprenons. Nous 
marchons étant conscients de ce qui se passe.  

Je clôture. Je suis fait. Pour vraiment prêcher 

quelque chose comme ceci, il me faut rester ici deux 
semaines. [L’assemblée rit -N.D.É.] Toute la vie dans l’univers 
est dans ce Livre. Il n’existe pas de Martiens là-bas. Il 

n’y a pas de gens sur Jupiter, ou dans une autre 
galaxie. C’était le jour de la révélation. C’était le jour où 

Il est descendu avec le Livre. Et c’était le dernier 
Message qui allait rassembler l’Épouse et la sortir et 
cette civilisation va s’en aller comme dans les jours de 

Noé, comme elle s’en était allée. 
Mais le monde entier, maintenant, est dans ce cycle. 

Et avec les pouvoirs qu’ils ont à travers des médias 
électroniques-le dieu de cet Âge mauvais, pour aveugler 
le monde et l’enfermer dans l’obscurité et ensuite mettre 
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toutes ces illusions dans les esprits, et Hollywood, et 
toutes ces choses attirent leur curiosité et les font 
penser qu’il y a quelque chose là-bas. Il s’agit de tous 

ceux-là qui étaient au Ciel et qui ont été chassés du Ciel 
et ont été précipités sur la terre, ceux pour qui l’enfer a 
été préparé ; ce roi monte et commence à changer le 

monde et commence à changer les gens, parce qu’il veut 
vivre dans l’homme comme Dieu peut vivre dans 

l’homme.  
Il a trouvé un moyen pour s’injecter dans la race 

humaine, donc il apporte son royaume, en cette heure, 

dans la chair. Il lui est donné la clé du puits de l’abîme 
; et tous ces démons qui sont sortis à travers la 
quatrième dimension, quand ils ont ouvert la quatrième 

dimension, alors cela peut passer. Et alors il sort d’ici à 
travers le cinéma, la télévision, les magazines, et tout 

ces choses. Mais c’est une séduction parce que c’est le 
péché embelli. C’est le mensonge fait de façon à exciter, 
motiver, inspirer. Donc cela sort sous forme des héros 

et tout ; vous savez, l’industrie du cinéma et l’industrie 
de la télévision et ces choses, mais c’est une civilisation 

entière basée sur le mensonge. C’est une civilisation 
basée entièrement sur la séduction. C’est un arbre 
portant une vie pervertie. Il ne peut pas prêcher la Vérité 

; ce ne peut pas être la Parole.  
Et l’Élue de Dieu, ils n’ont pas de profondeur pour 

cela. Ils ont une profondeur qui cherche Dieu. Et tout 

ceci est monté pour faire de l’imitation quand cet 
Extraterrestre est descendu et est allé tout droit à la 

Bible et lui a montré sa vie dans la Bible et l’a 
commissionné. Et chaque chose pour laquelle Il l’a 
commissionné Il a fait référence à l’Âge de l’Exode, aux 

jours de Noé, Il l’a ramené à l’Âge de l’Exode, s’est référé 
au commencement de la dispensation des Gentils, s’est 

référé au ministère de Jésus Christ, s’est référé au 
ministère de Paul et les autres.   
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Tous ces jours sont ici : une fois de plus, un prophète 
comme Noé ; un temps pour un enlèvement – une 
Épouse qui monte, et un Âge comme Sodome, comme 

en Genèse est de nouveau ici. Ensuite, l’Exode : un 
prophète avec deux signes, la Nuée qui descend sur la 
montagne, les gens appelés hors du système-ils sont 

placés partout dans leur héritage, les Éphésiens ; cela 
est à nouveau ici. L'Écriture sur le mur, le 

commencement de la dispensation des Gentils ; l’image 
qui est mise en évidence : la persécution-vous devez-
vous courber devant cette image ; celui qui ne le fait pas 

sera tué. Exactement ce qu’ils ont fait à Babylone, la 
même chose que dans le Livre de l’Apocalypse ; tout 
revient ici.  

Ce que l’Église était comme dans Ephésiens avec 
Josué et Caleb et les autres ; vous pourriez arrêter le 

soleil, dire aux croyants, « Posez votre pied sur les cous 
de ces rois. » Tout le monde connaissait son héritage, 
connaissait sa place. Ce que l’Église était dans le Livre 

des Actes—et Dieu avait placé l’Église, et Dieu a donné 
une mesure de foi à chaque homme et vous avez le gage 

de votre Héritage ; le livre des Ephésiens est comparable 
à celui de Josué ; la chose exacte, la même chose ici.  Et 
quand nous revenons dans les derniers jours, en arrière 

au Livre de Josué, en arrière au Livre de Daniel – les 
Daniels des derniers jours, les Esters des derniers jours 
; (voyez ?) toutes ces choses qui étaient dans chaque 

Âge, elles se passent ici. La Bible entière a été écrite 
pour cette heure même. Et où nous voyons toutes ces 

choses se passer, alors cela veut dire ici, Dieu ramène 
la même église la même Église. La restauration veut dire 
ce n’est pas une autre espèce. « Il ne plante pas de 

nouvelle église, » il dit, « c’est la plante originale ramenée 
au grain original. » Ainsi cela signifie que ce que nous 

voyons là dans le livre des actes, Christ dans la vraie 
église signifie la continuation.  
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Donc si nous avons une église ici, nous avons un 
modèle. Le Livre d’Actes est mis ici… Depuis la 
naissance de Jésus jusqu’à la mort de Paul ; depuis 

l’apparition de Gabriel, avec l’ouverture du Nouveau 
Testament, tout l’Évangile qui est le ministère de Jésus 
Christ : Premier Pull, Deuxième Pull – le discernement, 

le Troisième Pull – si tu dis à cette montagne, parle à 
cette montagne, parle à la tempête, toutes ces 

différentes choses, ressuscite le mort ; toutes ces choses 
sont descendues.  

Alors Paul, le prophète messager, a rencontré la 

Colonne de Feu, il est allé au-delà du Rideau du temps, 
a vu l’Autre Monde, est revenu ici, a commencé à faire 
connaître ces Choses à l’Église, a commencé à sceller 

ces Choses dans son message ; les prophéties pour les 
derniers jours. Ensuite, le messager quitte la scène.    

Considérez alors l’Église. L’Église commence à 
descendre. « Après mon départ les loups cruels vont 
entrer et ne vont pas épargner le troupeau. Les hommes 

qui parlent des choses perverses attireront des disciples 
après eux—mariage et divorce, Hyménée et Philetus qui 

disent que la résurrection a déjà eu lieu ; des gens qui 
disent que nous sommes dans le millénium, des gens 
qui disent toutes sortes de différentes choses (vrai ?) – 

plaçant mal, situant mal, interprétant mal la Parole. Ils 
prennent une bonne Promesse et la placent dans une 
mauvaise saison. Paul a dit, « Si la résurrection était 

passée, alors nous sommes tous les hommes les plus 
misérables. Mangeons et buvons et réjouissons-nous 

parce que nous sommes encore des pécheurs. » 
S’il n’y a aucune résurrection, alors nous sommes 

encore des pécheurs parce qu’Il est ressuscité pour 

notre justification. C’est Sa résurrection qui a préparé 
la place pour la venue du Saint Esprit. Est-ce que vous 

voyez ? En effet, cela veut dire que le Sacrifice a été 
accepté afin que Dieu puisse renvoyer la vie. Si alors 
Paul traite du mariage et du divorce dans l’Église. 
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Regardez toutes ces choses en arrière ici dans le cadre 
du Message ; tout – « Et ils nous ont quitté parce qu’ils 
n’étaient pas des nôtres. » Tous ces choses que nous 

avons vues, toutes ces choses—montrent que nous ne 
sommes pas en train d’observer une dénomination ; 
nous regardons tout ceci. Voici l’Église corinthienne : 

cultes de la personnalité – « je suis de Paul. Je suis de 
Cephas. Je suis de ceci ici ; » qui veut traduire celui-ci 

en justice, qui veut faire ici ceci tous ces genres de 
confusion ; qui se met à la table du Seigneur ivre, qui 
veut plus d’une femme et quelle femme veut plus d’un 

mari ; tous ces types de choses ici-des bébés 
corinthiens.  

Les Galates, ils étaient bien entrés dans le nouveau 

Message et alors maintenant ils reviennent à la loi. Paul 
a dit : « Oh Galates, dépourvus de sens, qui vous a 

fascinés ? Vous avez commencé dans l’Esprit et vous 
finissez dans la chair. Comment et avec quoi terminez-
vous maintenant, vous devez être circoncis d’après la 

Loi de Moses ? » Voyez ? « Qui vous a persuadés, après 
que Le Christ ait été présenté ouvertement parmi vous 

? » Ils essaient de vivre sous la loi et vivre en même 
temps sous la grâce. Ils ne savent pas dans quelle 
dispensation ils vivent. Ils ne savent pas dans quel 

temps ils sont. Ils ne savent pas dans quelle partie de 
la Parole ils sont.  

Si vous ne connaissez pas votre temps et votre saison, 

vous ne connaissez pas quelle partie de la Parole doit 
être accomplie, parce que la Parole est allouée pour un 

temps et pour une saison. Et quand ce temps arrive 
vient, il y a une onction qui descend pour manifester 
cette Parole. Vous ne savez donc pas quelle Parole dont 

vous êtes supposés être oints parce que vous ne 
connaissez pas votre temps et votre saison. Est-ce que 

vous voyez ? Et nous regardons et nous voyons toutes 
ces choses. Quand vous voyez cet événement, et alors 
vous voyez l’Esprit de Dieu ; ce ne peut pas être dans la 
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majorité, ce peut être petit mais s’il y a cette foi, cette 
qualité de foi, si la semence de la promesse peut trouver 
une place pour grandir, si vous voyez le genre de foi qui 

sort des gens qui voient leurs noms dans le Livre, alors 
vous savez que c’est une église qui est enceinte de la vie, 
la semence a été semée. La vie de Le Christ sera 

reproduite dans ce peuple.     
Je ne peux pas. Je vous punirai. Mais vous ne croiriez 

pas, je vous dis ; Je n’ai même pas commencé jusqu’ici. 
[Rires de l’assemblée. -N.D.É.] Il y a seulement deux puissances 
dans l’univers : Dieu et Satan. Il y a l'Épouse, Ses gens 

qui avaient la vie Éternelle avant qu’ils obtiennent la 
Nouvelle Naissance. C’est pourquoi le Saint-Esprit dans 
leur voyage devait entrer en eux et les vivifier à cause 

de cette vie Éternelle en eux, il y a une Parole de l’âge 
qui doit être interprétée.  

Et c’est seulement ceux qui ont ces potentielles—en 
d’autres termes : Malachie 4:5 est un prophète. Il devait 
devenir cela ; il naît étant cela. Les dons et les appels 

sont sans repentir. Cette chaîne de montagnes avec sa 
vie a été mise là avant qu’il soit venu. Quand Dieu a créé 

les cieux et la terre, Dieu a créé cela il y a des milliards 
d’années. Quand Dieu a créé les cieux il y a de cela des 
milliards d’années, cette constellation qui s’est formée 

le 6 avril 5 du matin 1909 ; cette femme cherchait cela. 
Pendant à peu près vingt-quatre ans elle a cherché cette 
personne. Elle ne va pas en Europe pour le chercher. 

Elle ne va pas en Afrique pour chercher cette personne. 
Elle ne va pas en Amérique du Sud pour chercher cette 

personne. Où la constellation a paru, elle sait la 
longitude et la latitude ; elle sait la localité. Elle est 
restée dans cette Région à chercher, chercher, et 

chercher. Dieu a planifié, organisé leurs vies. Ils vont se 
rencontrer dans leur voyage terrestre dans un autobus. 

Comme Dieu a justement planifié sa vie pour qu’il 
passe à côté   à côté de Lima, Montana. Il ne peut pas 
voir cela, s’il ne va pas là-bas. Quand il est à Tucson, il 
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ne voit pas cela. Quand il est à Jeffersonville, il ne voit 
pas cette chaîne. Voyez ? Il doit traverser cette Région 
là sur la ligne de partage Continentale ; où la dernière 

montagne, qui se prolonge jusqu’au Canada. Parce que 
juste là—tout là, Dieu a arrangé géographiquement, un 
lieu qui avait la signification pour lui.    

Et il s’est assis là et Dieu a commencé à lui montrer : 
« Regarde là où tu as quitté le champ missionnaire-cette 

vallée, cette vallée profonde, c’est quand tu as fait cette 
dépression nerveuse et ces choses ; ton ministère avait 
cessé. Ici, tu es monté, c’était ton Premier Pull. Alors ce 

n’était pas encore tout parce qu’il y avait un plus 
grand... Alors tu es entré dans ton Deuxième Pull quand 
le discernement et ces choses ont commencé à agir. » 

Voyez ? Il a dit : « Mais, juste ici, sur ce septième, tu as 
déjà deux, tu as déjà la Parole Parlée et l’ouverture de 

la Parole Voyez ? Mais Il a dit : « Il n’y aura plus de temps 
quand tu seras sur ce sommet. » 

 Et nous sommes encore ici. Cette dernière partie de 

cette chaîne ; nous vivons sur ce morceau. Dans 
Tournez Le Regard Vers Jésus, il a dit : « Je dois rentrer 

dans l’évangélisation jusqu’à ce que ce temps vienne ; 
quand cette persécution vient. » Pendant ce temps, ces 
trois esprits seront relâchés pour rassembler les églises 

et les former dans l’image de la Bête. Le Message du soir 
a détaché le Saint-Esprit pour rassembler l’Épouse et la 

Mariée et la former dans l’image de la Parole !  
 Et quand l’image de la Bête vient contre l’image de la 

Parole, c’est la confrontation du Mont Sion. Et l’Épouse 

doit être à l’image avant qu’Elle puisse parler. C’est 
quand Il a frappé le chef-d’œuvre qu’Il a dit : « Parle ! » 
C’était dans l’image. Et les choses qu’il prend pour nous 

amener à cette image, sans comprendre nous nous 
plaignons ; nous trouvons cela étrange, nous pensons 

comme si quelque chose d’étrange nous arrive. Mais 
rien ne va mal ; la vie a été pré planifiée pour accomplir 
la Parole. 
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 Il devait mourir ; le Chef-d’œuvre devait être frappé. 
Il devait passer par Golgotha. Il a dit : « C’est dans ce 
but que je suis né. » Frère Branham devait être repoussé 

pour accomplir Apocalypse 3:20 – Christ hors de 
l’Église. Quand ils ont dit : « Votre ministère est fini ; 
vous vous fichu. » Il l’a attrapé, il a dit : « Mes amis, je 

ne me suis pas fichu, je suis requinqué. » Il a dit : « Notez 
que dans la Bible le couronnement du ministère vient 

toujours après le rejet. Le rejet vient en premier. Et ce 
qui m’arrive ici c’est exactement la balle qui se retire 
pour laisser sortir le grain. Et c’est comme ici la balle 

qui a poussé Le Christ à l’extérieur. » Il a commencé à 
voir cela. Il a compris cela. Il connaissait la jonction du 
temps où il était. Il connaissait l’étape du ministère. Il 

était dans l’attente. 
Si nous ne comprenons pas ce qui se passe dans nos 

vies ce, nous ne pouvons pas avoir d’attente. Jésus était 
assis au dîner et cette femme est venue et a commencé 
à oindre Sa tête avec cette boîte de l’albâtre et ces 

choses. Les disciples se sont rendus compte que « C’est 
de l’albâtre ; c’est cher. C’est ce qui est le plus cher sur 

le marché. » Ils ont dit : « Pourquoi un tel gaspillage ? 
Cela aurait pu nourrir les pauvres ! » Et la Bible dit dans 
Matthieu 26, « Jésus s’en étant aperçu. » – l’Inspiration 

est venue. Ils faisaient des histoires sur la chose, Il a dit 
: « Laissez cette femme tranquille. C’est pour Mon 
enterrement. »  

C’était Son signe positif que l’heure était venue. « 
Aucun homme ne pourrait Me toucher jusqu’à ce que 

Mon heure soit venue. » Il sort et après qu’Il est sorti, Il 
va à Gethsémané. Eux tous dormaient ; Il a dit : « Vous 
ne pouvez pas veiller avec Moi-même pour une heure ? 

» Il va en travail et s’écrie, « Seigneur, que cette coupe 
s’éloigne ! » Que se serait-il passé si après qu’Il a prié 

ainsi et que rien n’était arrivé. Non, Il connaissait la 
Parole. C’était la Pâque. C’était le temps et la saison.  
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Quand ils ont cassé le mur—des années auparavant 
en 1959, « Quand ils démoliront la clôture, entre dans 
ton break et va-t’en. » Il ne lui a pas parlé de la vision, 

vous savez. Quand la vision est venue, la vision est 
venue la même semaine où on a démoli la clôture. Six 
rêves étaient déjà venus et la vision a coiffé cela à ce 

moment-là. Il a dit : « Mon Dieu ! Dieu m’a montré que 
cela arriverait. » Vous ne pouvez pas lire cette partie-là 

dans la Bible. C’est dans sa vie personnelle pour lui 
donner un signe.  

Dieu vous donne des choses dans notre vie 

personnelle et Dieu nous donne des choses 
collectivement en tant qu’Église, l'Épouse, un vrai... une 
Assemblée apostolique ; ce qui arrivera en son sein. En 

revanche vous avez des choses dans votre vie pour 
savoir : « C’est ma jonction ici. Dieu m’a montré ceci. 

Est-ce que je viens dans… Regardez ma délivrance 
totale. » Voyez ? « Je vais voir ce que Dieu m’a promis, 
ce qui a été prophétisé à mon sujet et à celui de ma 

famille. » Les Choses que vous cherchez, les choses pour 
lesquelles vous avez prié, les choses pour lesquelles 

vous avez un témoignage de la part de Dieu, vous 
cherchez cela. Vous en arrivez à cette place où nous 
marchons.  

Cette Vie, nous découvrons cette Vie en nous. Il a dit, 
« Quand j’ai découvert que je n’étais pas le fils de 
Charles et de Ella Branham. » Il a dit : « Il y avait une 

autre nature en moi tout le temps, là-dedans ; une autre 
vie. Quand l’Ange est venu, Il a alors commencé à me 

montrer ma vie dans la Bible. » Il a dit, « Regarde Eliezer 
ici, il est sorti pour aller chercher l'Épouse. » Il a dit, « 
Regarde ici ; Moïse va appeler ceci ici. Regarde ici ; est-

ce que Josué va les amener dans le nouveau pays pour 
leur révéler leur héritage et ces choses. » Voyez ? « 

Regardez Amos ici ; le rugissement du lion qui sort. » 
Voyez ? Et il voit tout ceci. « Regarde Joseph ici et il est 
plus spirituel que les autres, et ils te rejettent et 
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s’oppose à toi à cause de tes songes et de tes visions et 
tout le reste. » Et Il lui montre sa vie entière à travers la 
Bible.  

 Quand il a regardé dans les Écritures, il a compris s, 
mais tout ceci... Cela brise l’influence. Influence des 
ministres qui parlent négativement de lui, l’amenant à 

pleurer et implorer Dieu pour qu’Il éloigne de lui les 
visions dans la caverne ; seulement parce qu’il ne 

connaissait pas les Écritures. Il avait la Bible ; il la lisait, 
et il savait que C’est la Parole de Dieu. Mais révélation 
a sa place dans les Écritures, et les Écritures prouvent 

que ces choses ne sont pas quelque inspiration du 
diable, il s’agit de Dieu ; il revient à Dieu de venir faire 
cela.  

Et Dieu a ôté les craintes, a ôté les doutes, a ancré la 
foi, a rattaché cela à la Parole ; lui a prouvé que cela est 

scripturaire, ce qui se passait. Tout ; sa calvitie, ses 
faiblesses lors des visions, tout était là, sa lignée, le 
manque d’instruction, tout était là dans la Parole.  

C’est un Livre de vie. Votre vie est là-dedans, mais 
une fois que cette vie est révélée, il ne s’agit plus de votre 

vie humaine. Ce n’est pas le côté humain de la vie. Cette 
vie-là a été conçue pour votre position ; et vos 
expériences sont pour Dieu un moyen pour vous 

apprendre comment opérer dans votre position, vous 
donner la foi dans votre don, dans votre onction, parce 
que Dieu vous a donné une mesure. Dorcas avait une 

mesure. Les actes de Dorcas sont écrits dans le Livre. 
Et la résurrection de Dorcas – il vous dit pourquoi elle 

a été ressuscitée et pourquoi l’Église avait refusé de 
l’enterrer ; parce que la femme avait posé des actes et 
des actions au sein de l’Église. Elle avait de la valeur 

pour l’Église.  
Et quelquefois vous dites, « Bien je ne chante pas. Je 

ne fais pas ceci. » Mais elle était couturière. Elle ne 
chantait pas non plus. Il n’a jamais été dit : « Et Dorcas 
a prophétisé et Dorcas ceci. » Non, Il est dit : « Ils ont 
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apporté tous les vêtements, “Regardez, Dorcas a fait 
ceci. Souvenez-vous des enfants de cette veuve ci qui 
allaient geler cet hiver ci. Souvenez-vous, ils n’avaient 

rien ; le mari est mort et les a laissés endettés,” vous 
savez, “et regardez Dorcas est venu et a pris tous les 
petits morceaux différents ; regardez la belle petite robe 

qu’elle a cousu pour celle-ci.” » Cela veut dire cette 
femme assise dans l’église, et elle regarde : « celui-ci est 

dans le besoin. Celui-ci ici... hé, je pourrais faire ceci 
ici. » L’Esprit dit : « Ce tissu supplémentaire vous 
pourriez faire un châle agréable ou quelque chose. Vous 

pourriez faire ceci avec ceci ici. Rien ne doit être gaspillé. 
» Ils ont vu sa valeur... ils ont vu sa valeur.    

Chaque chose que vous faites à son importance. Vous 

n’êtes qu’un membre. Je ne suis qu’un membre. 
Chacun de nous nous trébuchons et Dieu, dans la 

saison propice, est en train de mettre toutes ces choses 
en lumière et Il déverse Son amour parmi nous, et Son 
respect que nous avons les uns envers les autres afin 

que nous puissions nous unir les uns aux autres et 
comprendre que l’union fait la force. Qu’il est bon et 

merveilleux pour les frères d’être ensemble dans l’unité. 
C’est comme l’huile d’onction qui est répandue sur la 
tête d’Aaron, qui descend sur la barbe, et sur les bords 

de son vêtement.  
L’Église ne peut pas avoir en elle cinq ou six esprits, 

la même onction sur la Tête, sur les mains, sur la 

poitrine, sur les pieds – une Onction, un Esprit, un 
Saint Esprit : s'efforçant de garder l’unité de l’Esprit par 

le lien de la paix.  
 Et s’il arrivait à quelqu’un quelque chose comme ce 

qui est arrivé à David, vous n’avez pas à courir et 

commencer à faire une campagne avec cela. Cela a été 
apporté à Nathan et il a dit : « Vous savez le Seigneur 

m’a montré ceci et cela, » cela a été établi par la bouche 
de deux ou trois témoins. Toute chose trouve sa place 
et son ordre dans le corps. En effet, la chose est que 
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nous soyons conscients. Eh bien, nous pouvons 
commettre des erreurs. Cela ne signifie pas que vous et 
moi, nous n’allons pas commettre des erreurs. Nous 

allons tomber et nous écarter du chemin comme 
Abraham l’avait fait.  

La raison pour laquelle Abraham s’était écarté du 

chemin et la raison pour laquelle Frère Branham a 
reculé et commis la même erreur que Moïse avait 

commise est que les choses étaient là sous forme des 
types et des ombres. Il n’y a pas que le côté positif. 
Voyez-vous Et Abraham maintenant, quand il s’est 

aussi écarté du chemin, cela ne l’a pas éliminé et mis 
hors du plan. Non, non. Tout cela était dans la ligne de 
la Parole. Il n ‘y a pas de mal. Vous voyez ?     

Quand nous montons un peu plus haut, nous nous 
rendons compte, que ce n’est pas par le comportement. 

Le comportement d'Ésaü était meilleur que celui de 
Jacob. Ce n’est pas par le comportement. Ce n’est pas 
ce que nous ne faisons pas et ce que nous avons fait qui 

compte ; il s’agit de l’élection. Avant qu’ils soient nés, 
que l’un ou l’autre ait fait du bien ou du mal, Dieu a dit, 

« J’ai aimé Jacob, J’ai haï Ésaü afin que le dessein de 
Dieu par l’élection subsiste. » C’est par élection.  

Et c’est de cette façon que nous devons nous 

reconnaître les uns les autres, pas d’après la chair, mais 
reconnaître : « C’est un frère. » Pourquoi ? Vous pourriez 
identifier les caractéristiques de cette vie. Vous voyez le 

motif, vous voyez l’objectif, vous voyez le genre de vie 
dont il s’agit. Vous voyez la vie comment elle se 

manifeste sous différentes circonstances. Vous voyez le 
témoignage de Dieu accompagner cette vie. Vous savez 
de quelle espèce de vie il s’agit. Quand Éliézer est 

revenu, il a trouvé la vie correcte. Il a trouvé la vie 
correcte. Dieu vous bénisse.        

Prêcher est une chose dure. [Frère Vin rit -N.D.É.] C’est 
pourquoi je voulais bavarder un peu. Bavarder avec 
vous un peu sur la Parole, au sujet de votre vie, au sujet 
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de la promesse, au sujet de l’Église ; cette grande 
recherche et cette découverte que nous avons fait.  C’est 
pourquoi nous ne faisons pas des histoires. C’est 

pourquoi nous ne sommes pas entraînés dans tous les 
genres de choses folles. Je sais que beaucoup de choses 
folles ont parcouru cette Région. Beaucoup de bonnes 

personnes, de bonnes personnes ; si seulement les 
hommes avaient un peu plus de bon sens, un peu plus 

de révélation, vous savez, si seulement il y avait du 
discernement spirituel, un peu plus de maturité, ces 
choses auraient pu être vues dans une perspective 

scripturaire. Quelquefois les gens pensaient qu’ils 
regardaient cela de façon biblique, mais c’était un de 
ces genres de vision affectée de strabisme qu’ils ne 

voient pas correctement. Et alors quand les choses sont 
faites, elles ne peuvent pas être annulées. Et alors 

même quand vous regardez ceci, vous vous rendez 
compte que tout de ceci a une raison d’être aussi et un 
but... tout de ceci a une raison d’être et un but.  

Alors cela pousse l’Église à examiner et regarder 
profondément nos vies pour voir le type de maturité qui 

devrait être ici. Vous voyez la maturité vient par la force 
de la Lumière de la Parole. Si la lumière du soleil n’est 
pas assez forte pour faire mûrir la chose, il y aura une 

petite ou pas du tout de croissance. Il peut y avoir de 
grosses foules mais une petite ou pas du tout de 
croissance. Et quand le défi vient, cela demande de la 

croissance et non de grandes foules pour relever le défi, 
vous savez, il faut de la maturité.  

Et puisse Dieu nous donner cela, qu’Il vous bénisse 
et faire de vous... prospérer à tous égards. Vous êtes un 
bon—vous êtes un bon petit groupe, mais vous êtes un 

groupe puissant. Vous êtes un groupe de gens bien et 
n’ayez pas peur de cela, vous savez, vous ne pouvez pas 

faire ceci et vous ne pouvez pas faire ceci. Vous pouvez 
tout par Christ qui vous fortifie.  
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Quand vous examinez votre vie et vous examinez 
votre vie et vous savez de quelle espèce vous êtes, et que 
vous voyez cette vie correspondre avec l'Écriture ; vous 

n’avez pas besoin de voir cela dix, vingt, trente fois. Tout 
est établi pour être la vérité sur base de deux ou trois 
témoins. Depuis que Dieu confirme cela pour vous, et 

que vous savez que c’est cela, quand vous commencez 
à agir comme cela, vous commencez à bouger de la 

même manière. Vous connaissez déjà ce qu’est la 
volonté de Dieu pour vous. Oui, vous savez, et j’en suis 
sûr, Dieu va vous bénir. 

Cette Région ci, ça secoue. Vous êtes dans une place 
très volatile et vous savez, vous êtes sur des failles. 
Mais, même alors, cela ne peut vous arrêter ; même 

alors, cela ne peut pas vous arrêter. Bien que ce 
monstre retourne sa queue de temps en temps, nous en 

avons Un Qui sait quand le tremblement de terre va 
avoir lieu. N’est-Il pas descendu et a dit : « le jugement 
frappe la Côte Ouest » ? N’est-Il pas descendu l’autre 

jour et a dit : « Prend une pierre et jette-la en l’air » ? Il 
sait ce qui va se passer ; donc Il sait.   

Et Celui-là même, nous pourrions compter sur Lui et 
dépendre de Lui. Comme Il était Celui Qui avait envoyé 
la transmission aux oiseaux dans les rochers et aux 

vaches contre le mur, et dans la chaleur du jour ils sont 
sortis pour rester debout au milieu. Et ensuite toute la 
région a été secouée alors cette chose est tombée. Et le 

Prophète a dit, « Si un simple animal sans âme, mais 
qui vit selon la voie pourvue par Dieu, si cette forme de 

vie là, la vie animale, la vie bestiale peut être conduit 
par Dieu en sécurité, à plus forte raison, Dieu peut nous 
conduire vous et moi qui avons le Saint Esprit en 

sécurité. » Mais la chose est qu’ils vivent selon la voie 
pourvue par Dieu.  

En ce jour, Dieu en a ramené un dans la voie pourvue 
par Dieu. Parfois, dans la voie pourvue par Dieu, vous 
pouvez agir comme Moïse. Il était en dehors de la voie 
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pourvue par Dieu mais quand la chose l’a frappé, la 
volonté de Dieu, il a refusé la gloire et l’honneur et la 
célébrité et les richesses de l’Egypte et est descendu vers 

les tripoteurs de boue. Il a fait cela par la foi. Il ne faisait 
pas cela par fanatisme. Il ne faisait pas cela par émotion 
– par la foi, la révélation, cela signifie qu’il avait compris 

son appel. Il avait été appelé à ceci.  
Et quand vous connaissez votre appel, cela vous 

amène à prendre des décisions que les gens ordinaires 
ne prendront pas, et ils essaieront de vous dissuader 
quelquefois, parce qu’ils voient à travers leurs propres 

raisonnements charnels, à travers leurs propres 
émotions, à travers leurs peurs, et ils vous donnent des 
conseils quelquefois sur base de ces choses. Et c’est 

pourquoi nous voulons une marche plus intime. Nous 
voulons monter un pour être plus proche en cette 

heure. Amen.   
Courbons nos cœurs pour prier. Que les musiciens 

viennent. Merci, Jésus. Nous avons parlé assez 

longtemps et beaucoup de la Parole ; mais maintenant, 
nous voulons juste avoir juste nos cœurs et nos esprits 

afin que l’Esprit de Dieu puisse simplement couver cette 
Parole qui a été plantée, afin que les choses que nous 
désirons ; que les choses que nous désirons, même 

pendant que vous sentez cette Parole avancer et vous 
rappeler des choses, rappeler des choses, en brillant sur 
les places où vous voulez marcher et apportant la 

compréhension de la chose sur laquelle notre foi devrait 
être concentrée et notre attitude, et nous rendre plus 

conscients du temps et de la saison ; et de voir 
l’importance de la bonne conception de ce que nous 
cherchons ; et que nous soyons capables d’identifier les 

formes de la vie, ces espèces que Dieu peut apporter à 
notre conscience parce qu’il se passe. 

Ce discernement spirituel pourrait discerner le 
Corps-discerner le Corps du Seigneur ; le discernement 
des esprits ; voir quel genre d’esprits agit parmi nous et 
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les membres du Corps. En effet, par manque de ceci, 
beaucoup sont malades, beaucoup sont faibles, 
beaucoup sont endormis ; parce qu’ils ne peuvent pas 

discerner le Corps du Seigneur. Quand vous pouvez 
discerner : celui-ci est un frère, celle-là, c’est une sœur, 
c’est un attribut de Dieu, un attribut Éternel-pourquoi 

? Votre foi se connecte à leur foi. Votre vie se connecte 
à leur vie. Quand vous entendez leur témoignage, vous 

pouvez dire : « Mon cœur dit “Amen, c’est la Parole.” » 
Vous voyez la grâce de Dieu dans la vie de quelqu’un. 
Vous pourriez voir dans l’Esprit de Dieu, « Regardez 

comment Dieu a agi pour cette sœur et pour ce frère. 
Regardez un Dieu de compassion descendre dans Son 
amour pour cette veuve, pour celui-là qui a été blessé, 

pour celui qui avait perdu quelqu’un. » Et vous 
commencez à voir comment ces choses façonnent, 

moulent et soudent ensemble nos cœurs dans l’amour 
; rejettent dehors le levain parmi nous afin que le Saint-
Esprit puisse entrer parmi nous d’une façon plus 

profonde. Croyez-le simplement ce soir, pendant que 
vous ouvrez votre cœur.  

Père, nous sommes si reconnaissants ce soir, Dieu 
bien aimé. Seigneur, nous nous sommes assis dans Ta 
Présence ce soir et essayer simplement de se laisser 

aller et laisser l’Esprit de Dieu parler et entrer de la 
manière que Tu veux aller, Seigneur, parce que Tu sais 
ce qui s’étale devant. Tu sais où nous en sommes et Tu 

sais dans quelle condition nous avons besoin d’être 
pour ce que Tu désires et nous as promis de nous 

donner, et dans quelle direction diriger nos âmes en 
cette heure. Seigneur, juste comme Tu fis sortir Ton 
peuple d’Egypte, en les amenant à travers le désert, 

faisant sortir d’eux l’Egypte, et Tu connais les lieux où 
Tu les as maintenus pendant longtemps leur donnant 

certaines leçons jusqu’à ce que Tu te révèles au milieu 
d’eux comme Jéhovah-Rapha : montrant que Tu es le 
Guérisseur. Jéhovah-Jiré : Tu es le Dieu qui pourvoit. 
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Jéhovah Raah : Tu les conduis à travers les eaux 
profondes ; Tu les conduis à travers les déserts brûlants 
et chauds.  

Dieu bien aimé, c’est la main tendre de Jéhovah qui 
les mène parce que dans Ta grande et Divine sagesse 
Tu connais les leçons qui seront apprises dans ces 

déserts d’expériences où des hommes et femmes 
vertueux sont purgés et sont changés en des saints ; un 

corps de croyants sur lesquels Tu peux avoir la 
prééminence, Seigneur ; les amenant les de la chair à la 
Parole pour manifester ces Sept Noms Composé 

Rédempteurs au cours de leur voyage.  
Alors, dans cette traversée, Seigneur, chacun veillait 

sur les arrières de l’autre ; sachant que nous n’avons 

aucune armure pour le dos, Seigneur, Tu nous avais 
donné le casque et le plastron, Tu nous as donnés des 

chaussures pour les pieds, la ceinture pour les reins, 
l’épée et le bouclier, la cuirasse. Dieu bien aimé, nous 
nous défendons dos contre dos, en sachant qu’un peut 

faire fuir mille, deux pourraient faire fuir dix milles. Toi, 
Seigneur, tu pourrais te mouvoir parmi nous partout où 

nous verrons chaque forteresse de l’ennemi être 
démolie. Même comme Juda avait dit à Siméon : « Viens 
avec moi, et aide-moi à posséder ma portion, puis j’irai 

avec toi et t’aiderai à posséder la tienne. »   
Seigneur, que ce genre d’unité soit parmi Ton people. 

Que   les   familles et les amis et tous ceux que Tu as 

fait des membres de cette assemblée aient des 
sentiments de parenté les uns envers les autres, Dieu 

bien aimé ; Seigneur Jésus, comprenant que Tu as vu 
cette église avant la fondation du monde, maintenant 
en cette heure de la Venue du Seigneur. Seigneur, Tu 

as envoyé ta pluie de l’enseignement. Tu as envoyé Ta 
dernière pluie pour faire croître la Parole qui a été 

plantée, pour apporter Ton Fils ressuscité, Seigneur, 
dans la pleine Lumière, dans la pleine force pour faire 
mûrir le grain qui est déjà à maturité, pour le cuire qu’il 
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devienne une réalité, sachant que les enfants du Blé 
sont les enfants du Royaume. Seigneur, ce sont les 
bonnes graines que Tu as plantées, Père. Le Message a 

trouvé une place pour grandir en eux. La Graine de la 
Promesse a trouvé la bonne terre de la foi. Ton prophète 
a dit : « Ils ne tiennent compte d’aucune circonstance. »  

Puisse, Seigneur, comme nous nous approchons de 
la Pierre Faîtière—le Prophète disait : « Alors qu’Elle se 

rapproche de la Pierre Faîtière, l'Épouse sera à Sa 
propre image afin d’être unie à Lui. Elle sera une armée 
invincible. » La plus grande Puissance à laquelle nous 

pourrions penser, Seigneur qui pourrait nous rendre 
invincible, la plus grande Puissance qu’il y a Seigneur, 
c’est l’Amour Divin. C’est le succès de chaque ministère 

qui sera prospère, en sachant que la foi travaille par 
l’amour. La Foi et l’Amour, c’est la pierre de la fondation 

et la Pierre Faîtière ; Seigneur, comme des sœurs 
jumelles, c’est ce que Ton Prophète a dit.  

Nous te disons grand merci Seigneur, de nous donner 

ce petit temps pour voir encore une fois Ton peuple ; 
traverser cette Région, Seigneur, voir les étoiles à leur 

place, voir cette Galaxie   Seigneur, et les Douces 
Influences, la douceur du Saint-Esprit, l’adoration et la 
communion dans le service et à l’extérieur du service. 

Seigneur, Tu connais nos besoins. Tout, oh Dieu qui a 
besoin de fixation et besoin d’être en place, tout ce qui 
manque parmi nous, Seigneur, tu as promis d’y 

pourvoir.  
Nous sommes si reconnaissants que Tu n’aies jamais 

abandonné ton programme. Tu es l’Auteur et le 
Consommateur. Toi qui as commencé cette bonne 
œuvre, Tu l’achèveras en sorte qu’il y aura une église 

où les promesses de Dieu seront manifestées. Qu’il en 
soit ainsi, Père Garde Ton people ensemble. Garde-les 

forts. Garde-les humbles. Gardez-les sincères, Seigneur 
que leurs yeux puissent être sur Toi, Seigneur, 
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continuellement Seigneur, sachant que Celui qui doit 
venir viendra, il ne tardera pas.  

Ainsi, Seigneur, nous prions seulement que quels 

que soient les besoins, avant que nous quittions ce 
bâtiment ce soir que Toi, le Tout Suffisant parmi nous, 
Tu puisses étendre Ta main pour guérir et délivrer. Tu 

puisses  ouvrir Ta bouche et que le souffle de Dieu 
puisse  venir et souffler sur nous  – le souffle du Dieu 

vivant ; le souffle qui entre dans le Corps, Seigneur que 
ce qui était des os secs et formés dans le Corps   avec 
les veines, de la chair et de la peau, ensuite le soufflé, 

maintenant le Seigneur du souffle, que puisse se lever 
comme une puissante armée  pourrait se lever comme 
une armée de la marche puissante, en sachant que cela 

est promis pour cette heure. Dans la deuxième partie de 
la prophétie, Seigneur, le souffle est entré dans le Corps. 

La Puissante armée en marche était en mouvement, 
montrant fièrement le Sang de Jésus Christ, le Message 
de l’heure.  

Donne de la force à chaque cœur ce soir. Ouvre Ta 
Parole et fais qu’Elle soit personnalisée dans chaque vie. 

Donne du progrès à ceux qui tardent, Seigneur, qui 
attendent, Seigneur, comme ceux qui attendent le 
matin, pleurant la nuit, Seigneur. Qu’ils voient l’Etoile 

du matin, l’Étoile du jour, commencer à s’élever dans 
leur cœur, cette joie qui vient le matin. Puisses-Tu 
l’accorder, Seigneur. Puisses-Tu l’accorder, nous 

demandons.  
Bénis Ton serviteur, Seigneur – celui que Tu as 

suscité hors de saison ; celui avec qui Tu nous as mis 
en association toutes ces années. Tu as dit : « Confie ces 
choses à des hommes fidèles qui pourraient enseigner 

aux autres. » Seigneur, puisses Tu continuer à fortifier 
ses mains. Tu as mis de très bons hommes à ses côtés. 

Puissent ils, Seigneur, ensemble, constituer une telle 
force forte, plein d’Amour et d’Esprit de sagesse et de 
révélation dans la connaissance de Jésus Christ.  



Découvrir la Vie Extraterrestre Cachée dans Notre Corps Terrestre                 2015-0915 

118 

Nous voyons de très bons enfants, Seigneur, jeunes, 
ils sont si vibrants, si enthousiastes de participer et 
d’avoir une responsabilité. Regarde ceux qui montrent 

leur talent, les dons, Seigneur, dans la formation, 
prêchant dans les services à travers la musique et ces 
choses. Comme pour le jeune David, Tu pourras mettre 

l’onction sur eux pour jouer adroitement. Combien 
nous apprécions cela, Père.  

Nous savons, quand Vous avez un peuple comme 
celui-ci, la Lumière du monde, le sel du monde, quand 
la Puissance commence à augmenter parmi eux, les 

autres regarderont pour voir et ils seront influencés, 
seront inspirés, seront motivés. Qu’ils se rendent 
compte que c’est une grande responsabilité ; des très 

précieux frères et sœurs. Nous demandons que Tu 
donnes une telle mesure, Seigneur, qu’ils verraient une 

nouvelle inauguration, Seigneur, de Ta Présence ; une 
nouvelle montée de l’Esprit de Dieu, apporter la force 
pour cette dernière poussée, Seigneur, monter et 

parvenir au sommet de la montagne.  
Je crois que nous sommes très proches de cela, Père. 

Puissions-nous avoir une main tendue vers l’extérieur 
pour aider les fatigués, les las, les faibles qui peuvent 
rester en arrière, Seigneur. Que cet amour fraternel 

continue jusqu’à ce que nous voyions cet Amour Divin 
œuvrer et augmenter tout le temps et, commencer à 
sortir avec de tels épanchements. Comme Ton Prophète 

l’a dit : « les Mains ne devront même pas être imposées. 
» Les malades seront guéris juste en entrant dans la 

Présence, que ce soit dans la maison ou dans le service, 
partout parce que nous sommes devenus ainsi un.  

Nous désirons ces choses, Père. Ce n’est pas difficile 

de prier pour ces choses parce que Tu as promis cela et 
nous savons que c’est maintenant le temps et c’est la 

saison. Et nous demandons donc, Père, comme Tu 
enverras ces choses dans une mesure telle que ce réveil 
pourrait abonder et sortir vers les autres, Seigneur. 
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Alléluia ! Puisses-Tu l’accorder, Seigneur. Nous 
remettons chacun entre Tes Mains Puissantes, Puisses-
Tu veiller sur Tes enfants.   

C’est bon pour moi être ici, Père. Seigneur, pour les 
quelques jours qui nous restent, nous prions seulement 
que Ton Saint Esprit, Seigneur, que nous recevrons 

plus et plus encore de Toi. Aide-nous pour les jours qui 
sont à venir. Nous voyons des mauvaises choses à 

l’œuvre dans ce pays, Seigneur. Nous voyons une telle 
influence démoniaque, Seigneur, agir sur cette nation 
et sur les gens, mais Tu as Tes élus qui sont loin, à l’abri 

cachés dans un lieu secret au plus haut, Seigneur, où 
ils sont inoculés et ont une immunité, un insecticide, 
tels que ces influences ne peuvent pas les affecter, Père. 

Souviens Toi, Tu avais dit : « Ne touchez aucun de ceux 
qui ont le Sceau de Dieu sur leur front. » 

Que Ta Main, comme Elle a été sur Ezéchiel qui avait 
mangé le Livre, sois sur eux avec puissance, Père, alors 
qu’ils formaient un petit sanctuaire – Daniel, Ezéchiel, 

Néhémie, Esdras et Zorobabel et tous ceux d’entre eux 
là-bas, Père, Josué, Esdras, ils avaient un petit 

sanctuaire. Que ce soit comme un petit sanctuaire, 
Seigneur. Que Ta présence, Ton Trône, Ta gloire, Ta 
Puissance être parmi eux, -Daniel dans l’antre du lion, 

et les  jeunes Hébreux dans la fournaise ardente, peu 
importe où ils étaient, Seigneur – Néhémie, en prière, 
oh Dieu, accablé pour le people,  de voir Jérusalem être 

dans une totale restauration ; Daniel, priant pour que 
Jérusalem se relève et qu’elle soit remplie de la Gloire 

de Dieu ; Aggée prophétisant ; Zacharie voyant la Pierre 
de faîte descendre et les montagnes qui se tenaient 
comme des obstacles, être aplanies devant eux ; le 

peuple prospérant sous la prédication, sous 
l’enseignement et leurs mains  se fortifiant de voir 

l’œuvre arriver à son achèvement. Ainsi, puisse-t-il en 
être, ainsi, Dieu bien aimé ; qu’il en soit ainsi. Nous le 
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demandons pour Ta gloire dans le Nom de Jésus. Amen, 
amen. Merci, Seigneur. Merci. Gloire soit rendue à Dieu.  
    Dieu vous bénisse. Dieu soit loué, amen. Alléluia 

! Soyez fortifiés dans le Seigneur. Amen.    
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